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Hannachi 
répond à Ghrib 
«Oui, la JSK est le 
club le plus titré et 
ne descendra jamais»
Omar exige les 3 points 
«Il n’y a que la victoire

qui compte»

Moussa : «Gagner le Clasico d’abord,
penser à la Coupe d’Algérie après»

Aouedj

«Ce que vit la

JSK m’attriste,

mais si j’ai

l’occasion de

marquer, je le

ferai»

Boulaouidet

convoqué,

Djerrar

écarté

Equipe nationale 

Une offre entre
35 à 40€ lui sera

faite cet été

Le Barça 
revient à la
charge pour

Mahrez

Put : «Même décimés,
on visera un succès à
Relizane»

USMA

NAHD

USMH

Après Hamia, Aribi s’est
blessé à son tour 

Belouizdad en 
état d’alerte !

CRB

Doukha : «On veut
cette coupe et on ne

la lâchera pas»

Benamra : «Un but
suffira pour me libérer»

DRBT-MOB aujourd’hui à 16h00
Athmani : « Le maintien passe
par une victoire à Tadjenanet »

J-1



L’avenir de Faouzi
Ghoulam continue
de faire couler beau-
coup d’encre et de

salive. Le défenseur arrière
gauche, et sauf rebondisse-
ment de dernière minute, de-
vrait quitter le stade San Paolo
cet été pour aller connaître
une autre expérience ailleurs,
lui qui est convoité par de
nombreux clubs européens.
Comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos pré-
cédentes éditions, les négocia-
tions entre le clan Ghoulam et
la direction d’Aurelio De Lau-
rentiis n’ont abouti à aucun ac-
cord concernant la
prolongation du contrat du
joueur qui se termine, rappe-
lons-le, en juin 2018. Les deux
parties, et comme annoncé
dans ces mêmes colonnes
dans nos précédentes éditions,
n’ont pas trouvé d’accord sur
le volet financier. L’arrière
gauche des Verts a jusque-là
refusé de prolonger son
contrat, lequel court jusqu'en
2018. Du coup, tout porte à
croire qu’il va quitter le Napoli
à l’issue de l’actuel exercice
sportif, lui qui est convoité par
de nombreux cadors euro-
péens. La question qui mérite d’être posée
est de savoir quelle sera la prochaine desti-
nation du joueur en question ?

Antonio Conte le
connaît bien, les
Parisiens insistent pour
l’avoir

Si l’on se fie au quotidien italien, la Gaz-
zetta dello Sport, l’ancien joueur de l’AS
Saint-Étienne évoluera la saison prochaine
soit en Premier League sous les couleurs de
Chelsea ou bien en Ligue 1 avec le Paris
Saint-Germain. Le quotidien italien juge que
l'international algérien a 30% de chance de
rejoindre l'un des deux clubs. Comme an-
noncé dans nos précédentes livraisons,
c’est l’entraîneur italien des Blues, Antonio
Conte, qui insiste au plus haut point pour
s’attacher les services de Ghoulam, lui qui le
connaît bien pour l’avoir croisé sur sa route
lorsqu’il dirigeait la Juventus. Pour leur part,
les Parisiens insistent depuis un certain
temps déjà pour s’attacher ses services.
Rappelons que des grands d’Europe pistent

Faouzi Ghoulam depuis quelque temps déjà
tels que l’Inter Milan, le Real Madrid, le FC
Barcelone et la Juventus Turin. Selon le site
français, But Football Club, c’est avec le
PSG, le Bayern Munich, Manchester United
et Manchester City que les contacts seraient
actuellement les plus chauds pour le défen-
seur arrière gauche de l’EN.

L’Inter propose un
échange Caprari contre
Ghoulam

Le site italien TuttoMercato a révélé de
nouvelles informations concernant l’avenir
de Fouazi Ghoulam. Convoité par plusieurs
cadors européens, le joueur, dont le contrat
avec Naples prend fin en juin 2018, est
dans le viseur de l’Inter de Milan. Selon le
site, les responsables de l’Inter de Milan
comptent proposer à leurs homologues de
Naples un échange Gianluca Caprari contre
Ghoulam. Reste à savoir si cette proposition
va satisfaire les dirigeants napolitains.

Riad Ouenzar

Contraire-
ment à ce
qui avait
été le cas
en début

de saison sous l’ère
Claudio Ranieri,

Riyad Mahrez a
retrouvé ces der-
nières semaines

la plénitude de
ses moyens. De-

puis le départ du
technicien italien et la

prise en main de la barre
technique par Craig Shakes-

peare, Mahrez, et à l’instar des
résultats de son équipe, est de re-

tour à son top niveau. Le week-end
dernier, le joueur de l’EN avait ins-
crit face à West Ham son cinquième
but en Premier League. De l’avis de
tous les spécialistes, Mahrez re-
trouve des jambes, et une efficacité
qui le fuyait depuis le début de sai-
son. Ces prestations ont valu au
meilleur joueur de la Premier

League la saison dernière l’intérêt de
plusieurs cadors européens. Selon le
très sérieux quotidien espagnol,
Sport, la direction du FC Barcelone
va revenir à la charge pour Mahrez à
l’issue de l’actuel exercice sportif. 
Le quotidien Sport lui a
consacré sa Une hier

Hier, le quotidien espagnol,
Sport, a consacré sa Une à la star
algérienne de Leicester City. Le
média espagnol a précisé que la di-
rection du FC Barcelone est très
intéressée pour le recrutement du
joueur des Foxes. Pour cela, et afin
de convaincre son homologue de
Leicester City, Sport révèle dans
son édition d’hier que la direction
du FC Barcelone sera prête à for-
muler une offre entre 35 à 40 mil-
lions d’euros. Reste à savoir si ce
prix sera suffisant pour convaincre
la direction de �Vichai Srivaddha-
naprabha pour permettre à Mah-
rez de quitter le �King Power
Stadium et rejoindre le Camp

Nou. Il faut dire que ce n’est pas la
première fois que le FC Barcelone
se montre intéressé par le recrute-
ment de Mahrez. Le club catalan
était déjà intéressé par lui l’été der-
nier, mais sa participation avec
l’EN à la CAN a refroidi les diri-
geants barcelonais. Selon la même
source toujours, la direction du
Barça était intéressée la saison der-
nière par le recrutement du joueur,
avant de faire machine arrière en
raison aussi des exigences finan-
cières de Leicester. Le quotidien
catalan a révélé que le jeu de Mah-
rez correspond parfaitement au
Barça, lui qui avait grandement
contribué au sacre historique de
Leicester City en Premier League
la saison dernière. 
Le club catalan prépare
une offre entre 35 à
40€ pour cet été

Ainsi, les dirigeants du Barça et
d’autres cadors européens auront
un œil attentif sur la fin de saison

de Mahrez avec son équipe. Le
joueur sait qu’il sera suivi de près
par de nombreux courtisans. C’est
dire qu’il doit réaliser une bonne
fin de saison pour espérer peut-
être changer d’air l’été prochain et
porter le maillot d’un grand club
européen. Le match des quarts de
finale de la Ligue des champions
face à l’Atlético Madrid sera une
occasion en or pour lui de prouver
ce dont il est capable et pourquoi
pas espérer aller monnayer son ta-
lent ailleurs.
Les Reds  aussi sur ses
traces

En plus du FC Barcelone, Liver-
pool serait très intéressé par le re-
crutement de Riyad Mahrez. Selon la
presse anglaise, l’entraîneur allemand
de Liverpool, Klopp, apprécierait le
profil du joueur de l’EN. Selon la
presse anglaise toujours, la direction
de Leicester City pourrait céder son
joueur contre une offre de 30 mil-
lions de livres sterling.

Riad Ouenzar
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Ayant connu des mo-
ments difficiles en
Ligue en début de

saison, Adam
Ounas a retrouvé ces dernières

semaines son meilleur niveau. Le
nouveau joueur de l’EN est en

train de confirmer depuis un cer-
tain moment déjà tout son talent

avec les Girondins de Bordeaux
en Ligue 1. D’ailleurs, tous les

spécialistes et les observateurs de
la Ligue 1 s’accordent à dire

qu’Ounas est un joueur très pro-
metteur qui va faire parler de lui

à l’avenir. Lors de son passage sur
le plateau de Girondins TV,

Ounas s’est exprimé sur son ni-
veau de forme, tout en ex-
pliquant qu’il se sent de

mieux en mieux et qu’il
espère avoir l’opportu-
nité de le prouver d’ici

la fin de saison. «Je ne
me sens pas encore à fond

personnellement. Je sens que je
suis en train de bien revenir. Je

suis plus professionnel, on va dire.
Il faut continuer comme ça. Le

coach va me laisser du temps de
jeu sur les derniers matches de la
saison. Je veux lui prouver, même

si c’est en fin de saison, que je
peux retrouver ma place

dès la saison pro-
chaine. Il me

manque encore un
peu de confiance. Et
aussi un peu plus de
statistiques, c’est ça

qui fait parler d’un
joueur. J’espère que ça va
l’être en fin de saison», a-t-

il déclaré.

«Je sens que je suis
en train de bien

revenir»
Adam Ounas a, également,

évoqué la réussite actuelle des
Girondins de Bordeaux en Ligue

1 en déclarant à ce sujet :
«Comme l’a dit le coach, tout le

monde est concerné à l’entraîne-
ment et tout le monde fait les ef-

forts ensemble. Même ceux qui
sont sur le banc le week-end, ils
apportent de la fraîcheur quand
ils rentrent. Ils aident l’équipe, et
il faut que ça continue comme ça

jusqu’à la fin de la saison. Il ne
faut surtout pas que quelqu’un
lâche, sinon ça peut donner un
coup à l’équipe. Un remplaçant

c’est fait pour remplacer un
joueur qui a tout donné sur le
terrain. C’est à lui d’amener sa

fraîcheur. On compte beau-
coup sur lui quand il

rentre. J’espère que
les prochains

matches vont être
décisifs pour les
remplaçants et
pour ceux qui

débutent.»
Le Napoli

l’a dans
son viseur

A en croire le
site italien Are-
naNapoli, la di-

rection de Naples
serait très tentée

par le recrutement
d’Adam Ounas, afin
de pallier un proba-
ble départ de Dries

Mertens. Ce dernier,
n’ayant pas trouvé un
accord avec ses diri-
geants, risque forte-

ment de quitter le
Stadio San Paolo cet

été.
Riad O.

«Il me manque encore un
peu de confiance et un peu

plus de statistiques»

La direction de
Belenenses propose à
Yebda une
prolongation de
contrat

La direction
de la formation
de Belenenses
vient de propo-
ser à ses joueurs
qui se trouvent
en fin de bail
une prolongation
de contrat. Sur la
page Facebook
de l’équipe, la direction du club portu-
gais a précisé qu’il songea à prolonger
tous ceux qui seront en fin de contrat à
l’issue de l’actuel exercice sportif 2016-
2017. Ainsi, Hassan Yebda sera
concerné par cette proposition, lui qui
n’avait jusque-là que peu joué en raison
des blessures.

Le directeur sportif du
CA dément la rumeur
Chenihi

Le directeur
sportif du Club
Africain, Samir
Sellimi, a dé-
menti les ru-
meurs
concernant son
joueur, Ibrahim
Chenihi. Ces der-
niers jours, la
presse tunisienne avait révélé que le
joueur en question avait prolongé son
séjour en Algérie en signe de contesta-
tion contre la non-régularisation de sa
situation financière. Mais le dirigeant du
Club Sportif a démenti cette rumeur en
expliquant que le joueur en question
était autorisé à s’absenter des entraîne-
ments avant de reprendre le travail ces
derniers jours avec le groupe.

Brahimi absent à
l’entraînement d’hier

Yacine Brahimi n’a pas pris part à l’en-
traînement du FC Porto d’hier. Selon la

presse portu-
gaise, le joueur
de l’EN souffre
d’une légère bles-
sure qui l’a
contraint de faire
l’impasse sur l’en-
traînement d’hier.
Aucun détail n’a
filtré sur la gra-
vité de cette bles-

sure dont souffre Brahimi.
R. O. 

Selon la gazzetta dello sport :
Ghoulam entre

Chelsea et le Paris
Saint-Germain

Ounas 

Le Barça revient 
à la charge pour Mahrez
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Afin de mettre en place son projet 

Zetchi va puiser
dans les caisses

de la FAF ! 

Feghouli «Un changement radical
entre la Liga et la Premier League» 

Après six ans passés dans le championnat espa-
gnol, le milieu de terrain Sofiane Feghouli avait pris

la décision de quitter Valence pour s’engager, à
l’été dernier, au profit de West Ham. Un chan-

gement qu’il a qualifié de radical.
«Ce fut un changement radical sur le

plan footballistique. En Espagne, le jeu est
plus axé sur la possession, la technique et
la stratégie, alors qu’ici en Angleterre, le
football est plus direct», a-t-il notam-
ment confié au site internet officiel des
Hammers.  

«Satisfait de mes
statistiques» 

Après des débuts très difficiles, So-
fiane Feghouli a pu reconquérir la
confiance de son entraîneur qui le fait
jouer de plus en plus depuis quelques
semaines. «Comme je vous le disais, ce

fut un grand changement pour moi. Je suis néanmoins
content de mes statistiques à ce jour avec le club (2
buts et 3 passes décisives) alors que je n’ai pas joué
beaucoup de matchs. Je m’installe peu à peu au sein de
l’équipe. J’étais souvent hors de l’équipe, mais mainte-
nant, tout va bien. Je suis heureux de pouvoir rejouer
à nouveau régulièrement», a-t-il dit.

«Je travaille très dur à l’entraînement
pour gagner la confiance du coach» 

Enfin, l’ancien Grenoblois a expliqué que son retour
en forme ces dernières semaines était dû à sa persévé-
rance au travail. «A vrai dire, je n’ai rien changé de par-
ticulier. Je travaille surtout très dur à l’entraînement, afin
de gagner la confiance du coach qui a décidé de me don-
ner une chance que je devais saisir avec les deux mains.
J’espère continuer sur cette voie et aider mes coéquipiers
à réaliser de bons résultats. L’appui des supporters est
aussi très important pour nous.» 

S. F. 

Ça y est, les choses sérieuses
ont bel et bien commencé pour
le nouveau président de la FAF,
en l’occurrence, Kheireddine
Zetchi. Après avoir effectué la
passation de consignes avec
l’ancien président, Mohamed
Raouraoua, voilà donc son
mandat officiellement entamé.
Plusieurs chantiers attendent le
nouveau patron du football al-
gérien, notamment en ce qui
concerne la formation, la désignation d’un nouveau
coach national et la réhabilitation du football ama-
teur, mais avant toute chose, une restructuration au
niveau de l’instance fédérale est nécessaire. L’ancien
bureau parti avec Raouraoua, il faudra répartir à
présent les tâches au nouveau Bureau fédéral. A ce
propos, la première réunion du BF se tiendra, a-t-
on appris, le 28 mars, c’est-à-dire mardi prochain. 

Le bureau procédera aux
répartitions des tâches 

Cette première réunion du BF, qui sera bien en-
tendu présidée par
Kheireddine Zetchi, se
tiendra, comme cela
était le cas sous l’ère de
l’ancien président, au
CTN de

Sidi Moussa. Cette première réunion de travail per-
mettra notamment à la répartition des tâches aux
12 membres qui composent ce bureau. Comme in-
diqué auparavant sur nos colonnes, Rebouh Had-
dad devrait être nommé 1er vice-président, tandis
que Bachir Ould Zemirli, le patron du NAHD, 2e
vice-président. Hakim Medane, quant à lui, pour-
rait se voir confier la logistique des différentes
équipes nationales, notamment l’équipe A. En
somme, chacun des membres aura un rôle bien dé-
fini à tenir. 

L’amnistie, le retour des joueurs
étrangers, la DTN, 
les dossiers à traiter

En plus de la répartition des tâches, d’autres dos-
siers seront traités, notamment celui dont a évoqué
dernièrement le président Zetchi lors de sa première
conférence, à savoir proposer une amnistie générale

à tous les acteurs du football algé-
rien. Si cette demande est acceptée,
des présidents, à l’image de celui de
l’US Chaouia, Yahi, seront graciés.
Des arbitres aussi, parmi eux Bitam,
pourraient revenir sur la scène foot-
ballistique. Pour autant, en ce qui
concerne les cas Belaïli, Merzougi et
Boussaid, la grâce ne les touchera pas
puisque leur suspension est d’ordre
international. L’autre sujet qui sera
aussi traité concernera le retour la

saison prochaine des joueurs étrangers. Un retour
autorisé uniquement en Ligue 1 et sous conditions.
Enfin, ça parlera durant cette réunion de la DTN et
du sort qui sera réservé à son actuel directeur, Tou-
fik Kourichi. La nomination de Rabah Saâdane à la
tête de cette DTN pourrait être actée aussi. 

Désignation de Koussa 
à la tête de la CFA 

Enfin, pour ce qui est de la commission fédérale
des arbitres, c’est Messaoud Koussa qui devrait être
désigné à la tête de cette structure tant décriée de-
puis quelques mois. Il aura pour rôle de remettre de
l’ordre au sein de cette commission et de désigner
de nouvelles personnes, à même de redonner à l’ar-
bitrage une certaine sérénité, mais surtout une par-
tialité exemplaire. 

S. F. 

C
omme cela a été mentionné par le site de la FAF, mardi dernier,
l’ancien président de la fédération, Mohamed Raouraoua, a
laissé plus de 730 milliards de centimes dans les caisses. Une
somme colossale qui permettra évidemment au nouveau prési-
dent, Kheireddine Zetchi, d’entamer son mandat dans les meil-

leures conditions possibles. A ce propos, et selon une source proche du
nouvel homme fort du football algérien, ce dernier envisage bien d’investir
cet argent, du moins une grande partie, pour le développement du sport-

roi en Algérie. Pas question pour lui de laisser tout cet argent dormir
paisiblement dans la banque. Et l’un des grands projets

de Zetchi demeure bien évidemment la construc-
tion de quatre centres fédéraux

consacrés à la

formation dans quatre régions différentes du pays. Le nouveau président
veut mettre en place un CTN de Sidi Moussa bis dans chaque région d’Al-
gérie, histoire de permettre à tous les jeunes footballeurs de ce grand
pays d’avoir leur chance et de réaliser leur rêve de devenir un jour un
joueur professionnel. Evidemment, la construction de ces centres va se
faire en collaboration avec le ministère de la Jeunesse et des Sports. D’ail-
leurs, El Hadi Ould Ali avait indiqué, avant-hier à la presse, que sa tutelle
allait accompagner Zetchi dans ce projet important de formation. 

Mettre le paquet aussi pour convaincre 
le nouveau sélectionneur 

En plus de la construction de ces quatre centres de formation, Kheired-
dine Zetchi a une autre priorité, celle de nommer un nouveau sélection-
neur national et ce, dans les plus brefs délais. Il pourra pour cela
compter sur l’argent qu’il y a dans les caisses de la fédération pour
convaincre de faire venir le coach qu’il souhaite ramener. Zetchi entend
désigner un entraîneur de renommée mondiale, afin de permettre à
la sélection nationale de vite se relever et repartir de plus belle. 

Il va aller à la recherche de nouveaux
sponsors 

En bon gestionnaire qu’il est, Kheireddine Zetchi ne
compte pas s’appuyer uniquement sur cet argent que lui a
laissé son prédécesseur. D’après nos informations, il envisage
dans les prochaines semaines d’aller à la recherche de nou-
veaux sponsors. En plus de ceux qu’il y a actuellement, Zet-
chi veut encore séduire d’autres grandes marques à venir
s’allier à la fédération. Le secteur du sponsoring automobile
demeure sa priorité dans la mesure où depuis le retrait de
la firme française Peugeot, aucun autre concessionnaire ne
l’a remplacé. Notons que l’entreprise nationale Mobilis res-
tera toujours le sponsor majeur de la FAF. 

Saïd F.  
L’Algérien Hedi
Hamel nommé
responsable des
médias à la CAF

Nous avons appris que
l’Algérien Hedi Hamel a
été nommé par le nou-
veau président de la
Confédération Africaine
de football responsable
des médias et des droits
de TV au niveau de cette
institution. Hamel était
d’ailleurs l’un des sou-
tiens du Malgache. Il est
à noter qu’il est aussi
membre de la commis-
sion médias de la FIFA
et chef de presse lors des
grands évènements de
l’instance internationale. 

S. F. 

Ould Ali
«L’EN ne doit
pas évoluer 
à Blida
seulement» 

Le ministre de la Jeunesse et des
Sports, El Hadi Ould Ali, s’est ex-
primé, hier, en marge de l’installa-
tion de la commission nationale
exécutive de prévention et de lutte contre la violence dans
les infrastructures sportives sur l’Equipe nationale et la do-
miciliation notamment de ses matchs.

«Je pense que l’EN doit jouer non seulement au stade du
5-Juillet, mais aussi à Constantine, Oran et d’autres
stades du pays. L’Equipe nationale appartient à tous les
Algériens qui ont le droit de la voir évoluer chez eux.» 

«D’ici à 2019, tous les nouveaux
stades seront réceptionnés» 

En ce qui concerne la réception des stades en
cours de construction, Ould Ali a déclaré :

«Le stade d’Oran est quasiment terminé. Nous
devons le réceptionner d’ici à la fin de l’année ou
bien lors du 1er trimestre de 2018 au grand
maximum. Pour les autres stades, y en a qui ont
connu de gros retards, à l’image de celui de
Douéra. Néanmoins, je pense que tous les nou-
veaux stades seront réceptionnés d’ici à 2019.» 

S. F. 

Zetchi présidera
son 1er BF mardi

prochain 
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Aquelques heures du Clasico, Kamel Mouassa veut dépas-
sionner les débats en dépit de l’importance de cette ren-
contre pour les deux clubs. C’est une manière pour le

technicien mouloudéen d’évacuer cette pression qui semble
tétaniser ses troupes lors des matches à enjeu. Au micro d’El
Heddaf TV, Mouassa évoque cette rencontre face à son ancien
club : «C’est vrai que j’ai débuté la saison avec la JSK et main-
tenant je vais me retrouver face à mon ancien club. Mais je
tiens à préciser encore une fois que ce match n’est pas celui
de Mouassa. Ce sera entre deux clubs prestigieux qui sont le
Mouloudia et la JSK. C’est vrai que la JSK a besoin de gagner
pour sortir la tête de l’eau et nous aussi dans le but de revenir
dans la course au titre. Alors il n’y a rien à dire, si nous vou-
lons revenir sur Sétif, il faut gagner ce samedi.» 

«J’ai gardé ma place propre à la
JSK et ce samedi, je dois défendre
les intérêts du MCA»

Concernant le fait de se retrouver face à un club avec le-
quel il a tant partagé durant sa carrière, Mouassa se veut nos-
talgique tout en maintenant cette obligation de gagner : «Je
ne pourrais jamais oublier ce que j’ai vécu à la JSK. Dieu
merci, j’ai gardé ma place propre. D’ailleurs, j’ai de bons rap-
ports que ce soit avec les dirigeants ou les supporters. Mais ce
samedi, je dois défendre les intérêts du Mouloudia. C’est aussi
cela le profesionnalisme.»

«On tâchera de remporter notre
premier match en championnat en
2017»

Toujours à la recherche de la première victoire en L1 Mobilis
au stade du 5-Juillet depuis le début de l’année 2017, Mouassa
veut mettre fin à cette série noire : «Certes, depuis le début
de l’année 2017, on n’a pas gagné une seule rencontre chez
nous en championnat. Nous avons souvent produit du beau
jeu mais la réussite nous a fait défaut. Alors on tâchera de
remporter contre la JSK notre première affiche de cette année
2017 au 5-Juillet. Ce sera l’occasion ou jamais d’y remedier.»

«On doit s’imposer en championnat
ensuite on parlera de la Coupe d’Al-
gérie»

Sachant que durant cette semaine, le MCA affrontera deux
fois la JSK avec un quart de finale de Coupe d’Algérie prévu le
1er avril au stade olympique. Pour Mouassa, il faut aller étape
par étape car chaque recontre possède ses propres caractéris-
tiques : «Assurément qu’il y aura dans une semaine le match
de Coupe d’Algérie. Ce sera autre chose. Mais dans l’immédiat,
on doit s’imposer ce samedi ensuite on parlera de la coupe.»

«Chaque équipe connaît l’autre,
alors la différence sera dans la
détermination » 

Est-ce un avantage d’avour drivé la JSK ? C’est la question

qui a été posée à
Mouassa. Il répond
immédiatement :
«Vous savez, chaque équipe
connaît l’autre. Il n’y a pas de surprise.
Il y a des joueurs qui ont porté les deux
maillots. Alors, je pense que la diffé-
rence se fera au niveau de la détermi-
nation et l’état d’esprit.»

«Les absences de
Bouguèche et Seguer
permettront à d’autres
attaquants de
s’affirmer» 

Questionné sur les absences de Bou-
guèche et Seguer qui seront forfaits pour
le Clasico, Mouassa joue la carte de la di-
versité et de la richesse de son effectif :
«Il est certain que Bouguèche et Seguer
sont des éléments importants dans notre
dispositif offensif. Mais cette absence
devra aussi permettre à d’autres joueurs
de s’affirmer. C’est aussi pour cela que
nous avons un effectif pléthorique.»

«On demande à nos
fans de soutenir leur
équipe jusqu’à 
l’ultime minute»
L’enfant de Guelma ne manque jamais l’oc-

casion d’évoquer les Chnaoua en mettant en
exergue leur rôle déterminant dans le succès
de l’équipe : «On demande à nos supporters de
soutenir leur équipe jusqu’à l’ultime minute de la
partie car ce ne sera pas une mince affaire de
battre les Canaris.»

« Le plus important en
Coupe de la CAF, c’est qu’on
aura l’avantage de jouer le
match retour chez nous »

Interrogé sur le tirage au sort de la
Coupe de la CAF avec cette affiche déci-
sive face au FC Young Africains, Mouassa se réjouit surtout de
ne pas jouer le match retour à l’extérieur comme ce fut le cas
face au FC Renaissance : « Pour moi, le plus important, c’est
qu’on aura l’avantage de jouer le match retour chez nous de-
vant nos supporters. Ce ne sera pas facile face à cette équipe
de Tanzanie mais on va faire le nécessaire pour se qualifier
aux poules. » 

T.Che 

Après avoir savouré pleine-
ment cette qualification ob-

tenue en Coupe de la CAF
face au FC Renaissance,
place au championnat
avec ce Clasico qui se
profile à l’horizon ? 

Il est certain que
nous sommes tous très
contents et soulagés
d’avoir pu nous quali-
fier dans un climat
délétère. On a tout
fait pour nous dé-
stabiliser. Mais rien
n’est venu perturber

notre concentration
et notre envie de se
qualifier. Pour nous, il
était hors de question

que notre aventure s’ar-
rête au Congo. Mainte-

nant, on est concentrés
sur la rencontre de ce sa-
medi qui est décisive
pour nous dans la course
au titre. Nous avons qua-
tre matches en retard et

nous devons amorcer
notre retour vers la

plus haute marche
du podium
contre la JSK.

Mathématiquement,
tout reste possible à
condition de ga-
gner ce week-end. 
Vous qui êtes un
ancien joueur de
la JSK, la situa-
tion de ce club
my-

thique ne risque
pas de vous pertu-
ber ?
C’est vrai que je

mentirai si je disais
le contraire. Il est
évident que je ne
peux rester insensi-
ble à la situation de
la JSK qui lutte
pour le maintien.
J’ai connu cela
avec le Mouloudia
et croyez-moi, ce
n’est pas facile.
Ceci étant, cela ne
pas m’empêcher
de donner le meil-

leur de soi pour gagner cette rencontre.
Nous aussi, on est dans cette obligation
de gagner pour rester dans la course au
titre. 

Vous êtes pressenti pour animer le
front de l’attaque. On imagine que
vous n’hésiteriez pas à planter une
banderille à Asselah votre ancien
partenaire.
Maintenant, je défends les couleurs

du Mouloudia depuis presque trois sai-
sons. Alors, il est certain que je ne ferai
aucun sentiment. Je me donnerai à
fond avec l’envie de gagner. Et j’ai l’op-
portunité de marquer pour faire ga-
gner mon équipe, je le ferai sans
hésitation. 

En l’absence de Bouguèche et Se-
guer, on attend beaucoup de vous
lors de cette rencontre…
Je vais tout faire pour répondre aux

attentes du coach qui me fait confiance
et des supporters. Je veux me montrer
décisif surtout en cette période char-
nière de la saison car il ne faut pas ou-
blier que le 1er avril on va jouer à
nouveau la JSK en quarts de finale de
la Coupe d’Algérie. Donc, c’est impor-
tant de gagner ce samedi pour être
dans les meilleures dispositions avant
d’aborder Dame coupe.

Justement, il y aura dans une se-
maine l’épreuve populaire face à

cette même équipe de la JSK…
Ce sera un tout autre match

car une rencontre de coupe ne
pourra jamais ressembler à
une affiche de championnat.
Ce sont deux compétitions
totalement distinctes. On est

concentrés sur le match de sa-
medi, ensuite on improvisera

pour le quart de finale. 
Qu’avez-vous à dire à vos
supporters qui se réjouis-
sent de cette qualifica-
tion et qui attendent
une confirmation ce
samedi face à la JSK ?

Je demande à nos
supporters de nous
soutenir dans ces mo-

ments cruciaux. Nous
avons besoin de leur
encouragement pour
réaliser quelque
chose de grand cette
saison. 
Un mot sur la
Coupe de la CAF

avec cette affiche
face au Young

Africains de
Tanzanie ?

La qualifica-
tion à la phase

des poules est un objectif.
Nous avons cette occasion

inouie de jouer chez nous le
match retour. A nous de faire le

job pour passer ce tour. 
 Entretien réalisé par 

Tarek-Che 

Il s’est réuni à nouveau avec ses troupes 

Ghrib : «Je ne veux rien entendre, il
n’y a que la victoire qui compte» 

Mouassa : «Si on veut 
revenir sur Sétif, il faut coûte
que coûte gagner le Clasico» 

Aouedj
«Si j’ai l’occasion de 

marquer pour faire gagner
mon équipe, je le ferai»
Le virevoltant attaquant du Mouloudia, Sid Ahmed
Aouedj, se dit touché par la situation de la JSK, son

ancien club. Seulement, pour le Natif d’Oran la victoire
est impérative pour son équipe dans la quête du titre. 

Très proche de ses joueurs sur-
tout à un moment crucial de la sai-
son, Omar Ghrib est intervenu
une nouvelle fois hier matin pour
motiver ses joueurs et surtout afin
d’exiger d’eux la victoire et rien que
la victoire. «Je ne veux rien enten-
dre. J’ai mis tous les moyens à votre
disposition pour bien préparer cette
affiche contre la JSK. Alors je suis
en droit d’exiger de vous une vic-
toire et rien que la victoire. Faites
en sort pour que les trois points res-
tent chez nous même si l’adversaire
à pour nom la JSK», a lancé le pré-

sident mouloudéen à ses éléments.

«Nous avons quatre
matchs en retard, on
doit réaliser le carton
plein pour accrocher
Sétif» 

Ghrib au moment de quitter
l’enceinte d’Ain Benian nous a af-
firmé sa volonté de gagner les qua-
tre matches en retard pour revenir
à hauteur des Sétifiens. «Il n’y a pas
de calcul à faire. Nous avons quatre

matches en retard, on doit réaliser
le carton plein pour accrocher Sétif.
Ce sera notre objectif et rien d’au-
tre», a-t-il détaillé le directeur gé-
néral. 
Il a assisté à la séance

Omar Ghrbi, le directeur géné-
ral du Mouloudia, a assisté à la
séance d’entraînement d’hier jeudi
qui a eu lieu au complexe d’Aïn Be-
nian. Il s’est même entretenu avec
les joueurs avant l’entame pour les
motiver pour cette rencontre.

T.Che 

Il a été décidé lors de la réunion technique, 
32 000 billets seront mis en vente

C’est donc hier matin qu’a été organisée la traditionnelle réunion technique à la-
quelle ont assisté le secrétaire général du club, Dahmane Attalah, et le chargé de la

sécurité, Boualem Megherbi. C’est à l’issue de cette rencontre de travail qu’a été déci-
dée l’option de mettre finalement 32 000 tickets au lieu de 40 000 en vente. L’opéra-
tion débutera demain matin quelques heures avant le coup d’envoi au prix de 500 DA
l’unité. En cas d’une très forte affluence, on procèdera à une augmentation de nombre

de billets au niveau des guichets du stade olympique. Rappelons que les supporters
kabyles auront droit au virage nord comme ça été le cas face à l’Entente de Sétif. Les

fans de la JSK pourront donc assister en grand nombre à cette rencontre décisive pour
le club kabyle. 

 T.Che 
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Chaouchi est arrivé avant ses coéquipiers
Faouzi Chaouchi a surpris hier plus d’un au complexe d’Aïn Benian

lorsqu’il a rejoint le lieu des entraînements de son équipe une heure
avant le début de la séance. Le gardien des Vert et Rouge a travaillé
en solo durant une heure avant de prendre part à la séance le plus
normalement du monde avec ses coéquipiers. 
Bouguèche et Azzi aux soins

L’attaquant Hadj Bouguèche et le défenseur Ayoub Azzi ne s’entraî-
nent toujours pas dans le groupe. Les deux joueurs étaient présents
hier, mais ont rejoint la salle de soins pour subir un traitement afin de
revenir rapidement aux terrains. 
Seguer absent 

Blessé lui aussi, Mohamed Seguer était absent hier, après avoir
multiplié les soins ces derniers jours, il a fait l’impasse sur la séance
d’hier. Ce qui est certain, c’est qu’il sera absent ce samedi, tout
comme Bouguèche et Azzi. 

Bouhenna maintient
le suspense

Il a porté les couleurs
des deux équipes

Seddiki :
«Ce match finira
sur un nul»

Le milieu de terrain du CS Constan-
tine, Lyès Seddiki, s’est exprimé sur le
Classico entre le MCA et la JSK, du mo-
ment qu’il a porté les couleurs des deux
équipes. Le joueur estime qu’il y a de
fortes chances à ce que le match finisse
sur un nul : «Pour moi, il y a de fortes
chances que ça finisse sur un nul. Je
pense que le match sera très serré à
cause de l’enjeu. La JSK joue sa survie
parmi l’élite tandis que le Mouloudia joue
le titre.»
«Hachoud, Kacem,
Nekkache et
Boulaouïdet seront les
clés»

Concernant les clés de cette rencon-
tre, Lyès Seddiki dira : «A mon avis, la
clé de la rencontre sera Hachoud, Kacem
et Nekkache côté mouloudéen. Les trois
joueurs évoluent dans trois comparti-
ments différents et ont un rôle très im-
portant. Hachoud est dangereux par les
coups de pied arrêtés, Kacem au milieu
et Nekkache fournit beaucoup d’efforts
en attaque. Côté JSK, il y a Boulaouïdet
qui est important en attaque.»  
«Comme Mouassa
connaît la JSK, un
avantage pour
l’équipe»

Enfin, Seddiki parle de l’atout Kamel
Mouassa en faveur du Mouloudia d’Alger
: «Sincèrement, la présence de Kamel
Mouassa sur le banc du Mouloudia aura
une très grande importance. C’est un
coach qui a beaucoup travaillé à la JSK
depuis la moitié de la saison dernière
jusqu’à la moitié de l’actuelle saison,
avant qu’il rejoigne le MCA. Il connaît
donc tous les joueurs ainsi que les points
forts et faibles de l’équipe. Enfin, j’espère
que le match se jouera dans un fair-play
total.» 

B. G.  

En dépit des douleurs
ressenties juste avant le

coup d’envoi du match face
au FC Renaissance, Hi-

chem Nekkache a tenu à
prendre part à cette ren-
contre alors qu’il y avait
une pression terrible au

stade des Martyrs. Hichem
a su faire fi de ses bobos

physiques pour sortir un
gros match. Nekkache a été
percutant tout au long de la

rencontre sur le front de
l’attaque en posant des sou-
cis à l’arrière-garde congo-

laise. Généreux dans
l’effort, l’ex-Belouizdadi a
fait preuve de courage et
d’abnégation pour aider

son équipe à passer le cap
du second tour. Il est donc

logique que Mouassa
puisse compter sur son at-
taquant pour faire plier la

JSK. D’ailleurs, après les
forfaits de Bouguèche et
Seguer, Mouassa devrait

aligner en attaque un trio
composé de Nekkache,

Aouedj et Mansouri. C’est
la formule la plus probable

à moins que Khaled
Gourmi s’invite à la fête.
C’est sur la jeunesse que
comptera le coach pour

prendre à défaut une dé-
fense kabyle assez lourde. 

Circulation du ballon
Le coach mouloudéen, Kamel

Mouassa, a programmé hier une
séance d’exercices 100% technique,

dans le but de résoudre
certaines failles. Il a

ainsi scindé son groupe
en deux pour program-
mer un exercice de cir-

culation de la balle,
dans un petit espace.

Son but est d’améliorer
l’animation offensive de

l’équipe, et avoir plus
d’efficacité devant les

bois, et se procurer no-
tamment plusieurs oc-

casions. 
Il a arrêté la
séance pour
donner des

conseils
Mouassa a arrêté la

séance à plusieurs re-
prises pour prodiguer

les conseils nécessaires
à ses poulains. En effet,

il leur a demandé de
bien se concentrer sur

cet exercice et sur le ter-
rain pour pouvoir pro-

gresser.  

... et a reçu la
visite d’un ami

Kamel Mouassa a eu
une agréable surprise,

en recevant la visite
d’un ancien ami qu’il

connaisait à Annaba, quand il a été à
la tête de l’USMAn. Son ami était

accompagné de Krimo Khellidi. Il a
ainsi discuté avec lui avant l’entame

de la séance et après même.
 T.Che 

Mebarakou : 
«Les points du Clasico

sont importants»
Le solide défenseur central mouloudéen, Zidane Mebarakou, annonce
sa détermination de remporter le Clasico face à la JSK. Il a aussi parlé
de l’adversaire du Mouloudia en Coupe de la Confédération face aux

Tanzaniens des Young Africans. Ecoutons-le. 

Comment préparez-vous pour ce Clasico face à
la JSK ?

Le plus normalement du monde. Pour nous, c’est
un match très simple et comme tous les autres

matchs. Certes, il a un cachet particulier vu la gran-
deur des deux équipes. On va essayer nous les

joueurs d’être à la hauteur de cet événement. 
Le moral est au beau fixe après la qualification

en Coupe de la Confédération…
Effectivement, le moral est au beau fixe. Cette

qualification en Coupe d’Afrique nous a fait beau-
coup de bien. Nous avons affronté une solide

équipe du FC Renaissance qui nous a causé
d’énormes problèmes, mais le fait d’avoir réussi à se

qualifier veut dire qu’on est sur le bon chemin. Ça
nous encourage ainsi. 

Parlons du match de la JSK. Les trois points
sont très importants, vous le savez sans doute…

Evidemment. Les trois points sont très impor-
tants pour nous. Il faut qu’on gagne cette rencontre

face à la JSK, car ce sera notre premier succès en
championnat sur la pelouse du stade du 5-Juillet,

après deux faux pas concédés devant l’USMH et le
NAHD. On est conscients que ces points sont im-

portants.
Ne pensez-vous pas que ce sera un virage décisif

pour la course vers le titre ?

On sait qu’il y aura aussi un match en retard de
l’ESS au 20-Août face au CRB. On va donc suivre

avec beaucoup d’attention cette rencontre. Les
points de la JSK sont réellement importants pour la

course vers le titre, surtout si Sétif venait à laisser
des plumes devant le Chabab. 

Mais la JSK traverse une situation délicate,
ce ne sera pas facile ?

Oui, on sait que notre mission ne sera pas
aisée. L’adversaire est en train de jouer sa sur-

vie parmi l’élite. J’ai déjà affronté la JSK
lorsque j’étais au MOB, ça a toujours été diffi-
cile face à cette équipe. Reste à savoir mainte-
nant comment va être le cas, sachant que la JSK

joue sa survie en Ligue 1 Mobilis. 
Revenons à la Coupe de la Confédération, vous
avez hérité des Young Africans. Comment ana-

lysez-vous ce tirage au sort ?
C’est un bon tirage pour nous. Nous allons jouer

le match retour chez nous à Alger. Ce sera ainsi un
avantage pour nous. Il faut donc bien gérer la pre-

mière manche là-bas. Les Young Africans, je
connais, c’est une équipe qui possède de très bons

éléments et qui est habituée aux compétitions afri-
caines. L’année dernière d’ailleurs, il avait affronté le
MOB en phase de poules de la même compétition.

Donc, il faudra se méfier. 
Entretien réalisé par Tche 

Bouguèche et Khellidi se retrouvent 
Krimo Khellidi, l’ancien milieu de terrain du RC Kouba, était content de

retrouver certains de ses coéquipiers au RCK, comme Hadj Bouguèche d’ail-
leurs. L’actuel attaquant mouloudéen avait passé plusieurs saisons à Kouba
avec Khellidi avant qu’il ne rejoigne le MC Alger. Les deux hommes se sont
retrouvés à Aïn Benian, avant l’entame de la séance et ont discuté pendant un
bon moment. 

Comme indiqué par nos soins lors
de notre précédente édition, le dé-

fenseur central du Mouloudia
d’Alger Rachid Bouhenna,
n’est pas encore assuré de

pouvoir disputer le Classico
de demain face à la JS Kaby-

lie. Touché
au genou au

cours du
match retour

de Coupe de la
Confédération face
au FC Renaissance
du Congo, à Kins-
hasa, Rachid Bou-

henna ne pouvait pas
s’entraîner ces derniers
temps, après avoir res-

senti des douleurs. Hier,
il a passé une imagerie,

qui n’a malheureusement
rien démontré. Le staff

médical n’a pas pu pren-
dre de décision, alors

qu’on pensait tous qu’on
allait être fixés sur la par-

ticipation de Bouhenna
face aux Kabyles. Désor-
mais, la décision pourrait

être prise cet après-
midi ou carrément

demain matin, soit le
jour du match. Rachid

Bouhenna est toujours incertain.
Il s’est contenté d’un

travail spécifique
Hier, Rachid Bouhenna s’est

contenté d’un travail spécifique en
solo sous la houlette du staff médi-

cal afin de se préparer dans le cas
où on décide de l’aligner parmi le

onze type. Même si ça reste une
option à écarter du fait que

Abdelghani Demmou ait ef-
fectué son retour après la

blessure, alors que Zidane
Mebarakou ne traîne aucune

blessure, quant à lui. Il est
fort possible que Bouhenna

sera laissé sur le banc de
touche pour se préparer en

vue de la double
confrontation face

aux Young Africans
de la Tanzanie en

Coupe de la
Confédération. 

Mouassa veut aligner le trio
Aouedj-Nekkache-Mansouri
pour faire plier les Canaris 
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H ier matin, les Canaris
ont effectué une der-

nière séance d’exer-
cices à Tizi avant de

prendre la route vers
Alger en début d’après-midi. Le staff

technique a décidé de rentrer en
mise au vert dans la capitale qua-
rante-huit heures avant le Clasico

face au MCA, afin d’assurer la
concentration totale à ses poulains.

L’équipe kabyle effectuera au-
jourd’hui un dernier galop d’entraî-

nement à Sidi Moussa, sur du gazon
naturel pour mieux préparer le plan

de jeu de demain. A l’issue de la
séance d’hier, nous nous sommes

entretenus avec le coach en chef
Mourad Rahmouni, qui a répondu à

toutes nos questions, notamment
celles directement liées au match de

demain. Concernant justement le
Clasico, le technicien dira : «Comme

vous le savez, nous restons sur une
qualification en Coupe de la CAF qui

a fait énormément du bien au
groupe, notamment sur le plan psy-
chologique. Ensuite, nous avons re-
pris notre travail pour préparer les

matchs en retard, à commencer par le
MCA de ce samedi. C’est un match

qui a son cachet spécial de Clasico et
qui se jouera certainement sur des pe-

tits détails.» 
«La préparation s’est 

déroulée dans de bonnes
conditions»

Quant à l’ambiance qui a marqué la

préparation du Clasico, le driver ex-
plique : «Cette semaine, nous avons

vraiment travaillé dans des condi-
tions très favorables. La qualification
en Coupe de la CAF a motivé davan-

tage les joueurs. Je suis satisfait des
conditions dans lesquelles s’est dérou-

lée la préparation, j’attends mainte-
nant une bonne réaction des joueurs

sur le terrain.»
«Voilà pourquoi on a décidé

d’une mise au vert de 48
heures»

A la question de savoir pourquoi a-
t-on décidé d’une mise au vert de

quarante-huit heures à Alger, avant
le Clasico, Rahmouni a ajouté :

«C’est vrai que nous avons préparé le
match du MCA comme toutes les au-

tres rencontres. La seule différence
c’est que ce match a un cachet de Cla-
sico. Il y aura du monde certainement

dans les gradins. Nous avons décidé
de nous regrouper à Alger deux jours

avant la rencontre pour mettre les
joueurs dans les conditions adé-

quates, notamment sur le plan
concentration. On a opté pour l’hôtel
Samitel qui offre toutes les conditions
de tranquillité et les joueurs ne seront
pas sous pression. On s’entraînera une

fois à Alger, à Sidi Moussa, sur le
gazon naturel pour  techniquement

mieux nous préparer.»
«Seule la victoire nous 
intéresse ce samedi»

Positionnée en bas du classement,
l’équipe du Djurdjura n’aura d’autres
choix que de remporter le Clasico et
s’éloigner de la zone rouge : «Tous les

matchs restants sont importants.
Nous avons besoin de récolter le

maximum de points possibles pour
sauver le club. Ce samedi, nous allons

nous présenter sur le terrain en
conquérants et les trois points sont

notre objectif. Je reconnais que la mis-
sion ne sera pas facile mais c’est avec
cet état d’esprit qu’on jouera ce Cla-

sico.»
«J’ai retenu les joueurs les

plus en forme»
La liste des 20 joueurs convoqués

pour le Clasico a été dévoilée hier à
la fin du travail à Tizi. On aura enre-
gistré le retour du capitaine Ali Rial,

absent en Coupe de la CAF pour
cause de suspension (cumul de car-
tons) et la convocation des jeunes, à
l’instar des Guemroud, Tizi Bouali,
Tafni et le jeune attaquant promet-

teur Oukaci : «Pour ce Clasico, j’ai
opté pour les plus en forme. C’est un
parcours de marathon qui nous at-

tend, on doit toujours trouver des so-
lutions pour faire tourner notre

effectif.»
«Les jeunes ont besoin de
gagner en temps de jeu»

Justifiant son choix sur les jeunes
pour le match de ce samedi, Rah-
mouni a souligné : «J’ai retenu les

jeunes car ils ont montré de grandes
qualités. En toute franchise, je les ai

vus à l’entraînement et n’ont rien à
envier aux autres. Ils montrent de

belles dispositions et la JSK peut
compter sur eux aussi. Ces derniers

ont besoin d’acquérir une expérience
et gagner en temps de jeu. Je ne les

lancerai pas à la fois, mais quand la
nécessité l’oblige, je leur ferai appel.»

«La CAF n’est pas notre
objectif numéro 1»

Evoquant la dernière qualification
en Coupe de la CAF, le premier res-
ponsable de la barre technique a af-
firmé : «Vous savez que la Coupe de

la CAF n’est pas notre objectif numéro
un, mais ce n’est pas pour autant

qu’on la sacrifiera facilement. Nous
sommes revenus avec un bon match

nul du Congo qu’il fallait confirmer et
composter notre qualification devant

nos supporters. Ce passage au tour
suivant motivera davantage mes

joueurs et aura un impact direct sur
leur moral pour le championnat.»
«La sortie du TP Mazembe

de la LdC m’a surpris»
En évoquant la prochaine sortie en
Coupe de la CAF face au représen-
tant du Congo Démocratique le TP
Mazembe, qui est une connaissance

pour la JSK, Rahmouni s’est dit
d’emblée surpris par l’élimination de
cette très bonne équipe du TP de la

course en Coupe de la ligue : «Fran-
chement, je suis surpris par l’élimina-
tion du TP Mazembe de la Coupe de
la ligue, c’est une bonne équipe qui a

montré ses qualités à plusieurs re-
prises. Pour l’instant, je vous assure

qu’on ne pense pas à ce match face au
TP Mazembé, notre priorité demeure

le retour en haut du classement.»
«On est contraints de faire

tourner l’effectif»
Le staff technique kabyle appré-

hende beaucoup la fin de saison, sa-
chant que la JSK est engagée sur

trois fronts et devra mettre le paquet
sur le championnat pour éviter la re-

légation. Pour lui, la solution est de
faire tourner l’effectif pour permettre

aux uns et aux autres de bénéficier
du temps de récupération : «C’est un

parcours de marathon qui nous at-
tend. On est obligés de faire face à ce

rythme de la compétition qui ne va
pas être de tout repos. On sera

contraints de composer avec tous les
éléments en faisant tourner le maxi-

mum de nos joueurs. Il va falloir axer
sur la récupération et pour nous, l’ob-
jectif consiste à revenir en champion-

nat, c’est la plus grande priorité.»
«La fin de saison sera très

difficile»
Avec le cumul des matchs en retard,
Rahmouni appréhende la fin de sai-
son, en révélant qu’il est déterminé

lui et tous les autres membres de son
staff à tout faire pour sauver le club.
«Je reconnais que la mission n’est pas
facile. C’est une fin de saison très dif-
ficile qui nous attend. Nous sommes
dans l’obligation de renouer avec les

résultats positifs et éloigner la JSK du
danger. Nous avons suffisamment

mobilisé les joueurs et sont conscients
de l’enjeu.»

«Les supporters doivent 
rester derrière nous 

jusqu’à la fin»
Enfin, le premier responsable de la

barre technique a tenu à féliciter les
supporters qui ont répondu à l’appel

avant le match de la Coupe de la
CAF et leur demande de rester der-
rière l’équipe jusqu’à la fin de la sai-
son : «Les supporters nous apportent
leur soutien. Je les remercie pour leur

présence remarquable face à l’Etoile
du Congo et assurément qu’ils seront
encore plus nombreux ce samedi au

5-Juillet. Nous avons besoin de notre
public jusqu’à la dernière journée, qui

doit jouer son rôle et de notre côté,
nous tâcherons de ne pas le décevoir.»

Propos recueillis par 
Lyès Aouiche

Hannachi a motivé le groupe

llPrésent hier matin au stade, le président Mohand-Cherif Hannachi a
salué ses éléments avant le départ sur Alger. Il a énormément encouragé

ses hommes en leur demandant de faire le possible pour revenir avec un bon
résultat. On croit savoir que le président se rendra à Alger samedi matin pour
assister au Clasico. Cet après-midi, il assistera au match de Coupe d’Algérie qui
opposera les espoirs kabyles au leader du championnat, l’ESS.

Dernier entraînement à Tizi, hier matin 

llLes Canaris ont effectué hier matin, leur dernière
séance d’exercices de la semaine à Tizi. Le staff tech-

nique a axé son travail sur le technique, tout en déga-
geant le onze rentrant face au MCA, ce samedi. Celle-ci
s’est déroulée dans d’excellentes conditions en présence
de supporters venus encourager les joueurs.

Départ à Alger l’après-midi 

llA la fin de l’exercice, les joueurs
sont montés dans le bus pour rega-

gner Alger. Les Canaris devaient pren-
dre le déjeuner aux Issers à Boumerdes,
avant de rejoindre l’hôtel Samitel pour y
passer deux nuitées.

Rahmouni «C’est un
Clasico, ça se jouera

sur des petits détails»
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L es Canaris ont
tourné la page

de la Coupe
de la CAF

qu’ils repren-
dront dans moins de

deux semaines, à l’occa-
sion du dernier tour

précédent la phase des
poules. Tous auréolés
de leur dernière qua-

lification devant la
formation de

l’Etoile du Congo,
les Kabyles ont re-
pris le travail cette

semaine à Tizi
pour préparer le

MCA qu’ils af-
fronteront de-

main
après-midi

pour le compte
de la mise à jour

du calendrier. Le président
Hannachi que nous avons ren-
contré hier au stade, nous a ré-
vélé qu’il est très satisfait de la

préparation et demeure optimiste quant à
la possibilité de revenir avec un résultat po-

sitif. Avant de détailler la préparation du
Clasico et autres questions liées directement

au quotidien de son club, ce dernier a bien
voulu répondre à son homologue du MCA,

Omar Ghrib. Le patron du MCA avait allumé
le Clasico en déclarant que le MCA, qui est
aussi un grand club, est descendu en Ligue

inférieure faisant allusion à la crise qui secoue
le club phare de la Kabylie. le président Han-

nachi a déclaré : «Je ne comprends pas vrai-
ment à quoi veut faire allusion Ghrib, mais

tout ce que je peux dire, c’est qu’effectivement
la JSK est le club le plus titré du pays et qui ne
descendra jamais en division inférieure. Tout
le monde à la JSK est mobilisé, joueurs, staff

technique, direction et supporters pour redresser
la situation. Il nous reste encore onze matchs,
l’objectif est de récolter le maximum de points

pour sauver le club et on le fera.»
«On a réuni toutes les conditions pour

réaliser un bon résultat au 5-Juillet»
Précision notée pour son homologue du MCA, le
président kabyle répond par la suite à notre ques-
tion de savoir comment s’est déroulée la prépara-

tion du match face au MCA : «Juste après la quali-
fication savourée en Coupe de la CAF qui a soigné

quelque peu l’état psychologique de mes joueurs, ces
derniers ont enchaîné directement la préparation

du Clasico. La direction a mis tous les moyens pour
assurer un bon travail et qu’on est tous optimistes

pour décrocher un bon résultat.»
«C’est un Clasico, que 

le meilleur gagne !»
Parlant de la particularité que revêt le match de ce

samedi face au MCA, le président Hannachi a
souligné : «Ce match devant le MCA est un Clasico
qui ne sera pas différent des précédents. Je sais qu’il

sera difficile pour les deux équipes. Le plus en forme
pourra obtenir le résultat et que le meilleur gagne !»
«J’espère que le problème de billetterie

pour nos fans ne se posera pas»
En dépit de la conjoncture que traverse le club ka-

byle menacé par la relégation, les supporters se-
ront au rendez-vous demain au stade du 5-Juillet.
Ces derniers se mobilisent pour un déplacement

en force. Les organisateurs du match ont même
prévu un quota de billets ouvert pour les Canaris.

à ce propos le boss répond : «Je n’ai aucun doute,
nos supporters se déplaceront en force ce week-end.

Ils étaient formidables la semaine dernière en
Coupe de la CAF et doivent rester mobilisés plus

que jamais derrière l’équipe jusqu’à la fin de la sai-
son. J’espère seulement que le problème de billette-

rie ne se posera pas ce samedi surtout que le match
se jouera dans le grand stade Olympique et qu’il y

aura de la place pour tout le monde. J’appelle les
supporters au fair-play, que la sportivité soit totale

tout au long du match.»
«Dès dimanche, on entamera la 

préparation du voyage au Congo»
Dans un autre registre, le président de la forma-
tion du Djurdjura a évoqué le prochain déplace-

ment au Congo où la JSK affrontera une vieille
connaissance le TP Mazembé, lors des 16es de fi-

nale bis de la Coupe de la CAF, le dernier tour
avant la phase des poules. Hannachi a révélé que

la direction entamera les préparatifs du voyage
juste après le Clasico : «Nous allons entamer les
préparatifs du prochain déplacement au Congo

juste après le match du MCA. A partir de di-
manche nous constituerons les dossiers de visas et

toutes les autres formalités administratives pour ce
voyage.»

«Nous espérons bénéficier 
d’un vol spécial»

C’est un autre long et périlleux déplacement qu’at-
tend les Jaune et Vert au début du mois d’avril au

Congo. Avec le cumul des matchs en retard, les

Kabyles songent encore une fois à un déplacement
par un vol spécial de la compagnie aérienne Tas-
sili-Airlines, nouveau sponsor du club en Coupe

de la CAF. Le président a déclaré : «Pour l’instant,
nous nous concentrons sur ce match du MCA. Ce

n’est qu’à partir de dimanche qu’on commencera les
préparatifs du déplacement au Congo. Nous allons
mettre tous les moyens pour assurer au club un dé-

placement le moins fatiguant possible.  J’espère
qu’on aura droit à un vol spécial et j’ai confiance en

nos partenaires de Tassili Airlines pour nous pro-
grammer un vol de ce genre en Afrique. On veut

éviter aux joueurs la fatigue surtout qu’on aura en-
core d’autres matchs à jouer en championnat.»
«La défaillance dans la tribune offi-
cielle à Tizi ne se reproduira plus»

Le premier responsable de la JSK  a également
tenu à s’excuser auprès de certains responsables de

Sonatrach qui n’ont pas suivi le dernier match de
Coupe de la CAF dans la tribune officielle faute de

places : «Je rassure que la défaillance relevée dans
la tribune officielle lors du précédent match de la
Coupe de la CAF ne se reproduira plus à l’avenir.
Quelques responsables de Sonatrach n’ont pas ac-

cédé à la tribune officielle, ce que nous n’avons pas
apprécié. Pour le prochain match devant le TP

Maszembé, je veillerai personnellement à ce que ce
genre d’incident ne se reproduise plus.»

«J’appelle nos supporters 
à venir en force»

Conscient du rôle que joueront les supporters en
cette fin de saison, le président a lancé un appel

pour un déplacement en force aujourd’hui et pas
que. Il a fait savoir que les nôtres doivent rester

tous derrière leur équipe jusqu’à la dernière ren-
contre du championnat afin de sauver le club : «Il
est certain que nos supporters joueront un rôle im-
portant dans la survie du club en Ligue 1 Mobilis.
Pas seulement ce déplacement de demain à Alger
pour soutenir les joueurs devant le MCA, mais ils

doivent rester mobilisés jusqu’à la fin.»
«Je souhaite bonne chance aux jeunes

en Coupe d’Algérie»
En conclusion, le boss a souhaité bonne chance

aux jeunes catégories de la JSK qui disputent au-
jourd’hui les matchs de Coupe d’Algérie (hui-

tièmes de finale ; ndlr), notamment l’équipe espoir
qui reçoit le leader du championnat l’ESS : «Je
souhaite bonne chance à nos jeunes engagés en

Coupe d’Algérie, j’espère qu’ils pourront arracher la
qualification au tour suivant.»

Propos recueillis par 
Lyès Aouiche

C’est à l’issue de la séance d’hier matin que le coach en
chef de la JSK Mourad Rahmouni a dévoilé la liste des
convoqués pour le Clasico de demain. Ils sont au nombre
de vingt les Kabyles qui ont fait le déplacement à Alger
juste après l’exercice, pour une veillée d’armes de qua-
rante-huit heures à l’hôtel Samiltel. Eloigner les joueurs
de la pression d’avant-match et leur assurer toutes les
conditions de concentration est la principale raison qui a
motivé les gars du Djurdjura à opter pour deux jours de
mise au vert à Alger. Une dernière séance est program-
mée pour cet après-midi au centre de Sidi Moussa.
Boulaouïdet convoqué, mais…
Souffrant d’une blessure musculaire, (contracture au
mollet, ndlr), l’attaquant Boulaouïdet a raté l’intégralité
de la préparation du Clasico de demain. L’auteur du but
de la qualification en Coupe de la CAF face à l’Etoile du
Congo a toutefois fait le déplacement avec le groupe hier
à Alger. Il est retenu parmi les 20 joueurs convoqués
mais ne devrait pas jouer ce match. Le médecin du club
a affirmé que le joueur a besoin de repos et de suivre des
soins pour retrouver la plénitude de ses moyens. Rah-
mouni ne voudra en aucun cas prendre de risques. 

Rial de retour, Tafni et Oukaci 
gagnent la confiance du coach
Le match de demain face au MCA verra le retour du ca-
pitaine Ali Rial, absent lors du match de Coupe de la
CAF pour cause de suspension automatique suite au
cumul de cartons. Rial retrouvera en principe son poste
dans l’axe central de la défense aux côtés de Berchiche
laissé sur le banc la semaine passée avant de rentrer en
seconde période. Par ailleurs, Rahmouni a aussi pris la
décision de convoquer deux jeunes de l’équipe réserve
qui sont en train de monter en puissance cette saison, en
l’occurrence Tafni et Oukaci. Deux valeurs sûres que
Rahmouni voudra lancer.
Djerrar écarté, Khellili pas encore 
prêt selon le staff 
Par ailleurs et pour ce qui est des non convoqués, Rahmouni
a écarté cette fois le milieu de terrain défensif Djerrar. L’axial
Khellili qui a pourtant repris les entraînements avec le
groupe cette semaine n’est pas encore à cent pour cent de ses
moyens selon son staff technique et qu’il a besoin de travail-
ler plus pour prétendre à revenir à la compétition.

L.A.

S’exprimant sur la chaîne
de télévision Berbère
TV sur la dernière
qualification de la
JSK en Coupe de
la CAF, l’ancien
i n t e r n a t i o n a l
Moussa a confié
que les joueurs
devraient consen-
tir davantage de sa-
crifices pour sauver le
club de la relégation en
division inférieure : «C’est une
qualification qui fera du bien pour le
moral des troupes. Elle vient au bon
moment surtout qu’ils auront à enta-
mer un programme marathon de
matchs en retard. Je trouve qu’ils doi-
vent persévérer et consentir d’énormes

efforts pour assurer la survie de
la JSK en Ligue 1 Mobilis.»
«Tizi Bouali et
Guemroud ont un
bel avenir»
Donnant son avis sur
la prestation des deux
jeunes du cru, Tizi
Bouali et Guemroud,

qui ont honoré la
confiance de Rahmouni,

Saïb a ajouté : «Tizi Bouali
et Guemroud ont un bel avenir

devant eux. Ils sont l’avenir du club.
La JSK doit compter sur son produit de
formation. Il est vrai que c’est un projet
à long terme et qu’on devrait s’y inté-
resser le plus possible.»

A. L.

Saïb «Seuls des sacrifices
sauveront le club de 

la relégation»

Ladjadj : «Je souhaite bonne chance
à Rahmouni et Moussouni»

L’ancien joueur de la JSK Youcef Ladjadj, a partagé lui aussi sur le plateau de Berbère
TV son avis sur la situation que vit son ancien club et comment il voit son avenir :
«C’est regrettable de voir la JSK dans cette situation. C’est malheureux car la JSK

nous a habitués toujours au sommet. Je reste optimiste, le club a encore des chances
pour sauver sa saison. Il reste beaucoup de matchs et je suis persuadé qu’ils vont ré-
colter beaucoup de points qui vont leur permettre d’éviter la relégation. Personnelle-
ment je souhaite bonne chance à Rahmouni et Moussouni, c’est une mission difficile,

il faut les soutenir et les encourager.»

Hannachi répond à Ghrib «Oui 
la JSK est le club le plus titré 

et ne descendra jamais»
Hannachi répond à Ghrib «Oui 
la JSK est le club le plus titré 

et ne descendra jamais»
Hannachi répond à Ghrib «Oui 
la JSK est le club le plus titré 

et ne descendra jamais»
Hannachi répond à Ghrib «Oui 
la JSK est le club le plus titré 

et ne descendra jamais»

Hannachi répond à Ghrib «Oui 
la JSK est le club le plus titré 

et ne descendra jamais»
Hannachi répond à Ghrib «Oui 
la JSK est le club le plus titré 

et ne descendra jamais !»

Le onze kabyle se dessine 
Le match de demain se jouera sur des petits détails a déclaré le technicien Rahmouni qui sait qu’un Clasico pourra ne pas être forcé-
ment un match de spectacle. Sur le plan tactique la bataille sera rude entre les deux formations qui aspirent chacune à remporter les
trois points. Le MCA souhaite relancer sa course pour le titre même si l’ESS a pris une avance alors que pour la JSK, la sortie de crise
passe par une victoire au 5-Juillet. Côté JSK, Rahmouni et son adjoint Moussouni ont en tête le onze type qui sera aligné demain. En
effet, il n’y aura pas beaucoup de changements par apport au dernier match de Coupe de la CAF, sauf que l’attaquant Boulaouïdet
qui a fait le déplacement avec l’équipe à Alger ne devra pas jouer le match pour cause de blessure. Rahmouni comptera sur Asselah
dans les bois, Radouani et Ferhani sur les couloirs. La charnière centrale sera composée de Rial et Berchiche. Au milieu de terrain, il y
aura Yattou et Raïah dans la récupération, Aïboud et Mebarki Guemroud au milieu et Benaldjia en attaque. Ce soir la JSK effectuera
une dernière séance au centre de Sidi Moussa afin d’apporter les dernières retouches.

Rahmouni a dévoilé une liste 
de 20 joueurs pour le Clasico 
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Décidément, la malédiction
des blessures s’acharne sur le
Chabab. Après celle de
Hamia en milieu de semaine
suite à ses douleurs au ni-
veau des adducteurs, le staff

technique vient de faire face à un nouvel im-
prévu, celui de la blessure de l’attaquant, l’ex-
Batnéen Aribi. Pour cause, le joueur en
question a reçu un coup assez sévère au ni-
veau du nez lors de l’entraînement d’hier
matin. Sur le coup, il est tombé à terre avant
de bénéficier des premiers soins du staff mé-
dical. Toutefois, la situation de l’attaquant en
question est assez complexe puisque le staff
médical a fait savoir que le joueur pourrait
bel et bien être absent lors de la rencontre de
ce samedi face à l’Entente de Sétif. Une nou-
velle qui chamboule de nouveau les plans du
staff technique y compris Badou Zaki qui
comptait énormément sur les services de son
attaquant surtout face à la probable absence
de Hamia. 

Il a passé une échographie
hier  

Et pour en savoir davantage sur la nature
de cette blessure, le staff médical a fait passer
aux joueurs des examens approfondis à sa-
voir une échographie dans l’après-midi. Le
joueur passera une nouvelle consultation
chez le médecin dans le but d’effectuer un

diagnostic final au sujet de Aribi.
En attendant la réponse, c’est le
coach Badou Zaki qui reste le
premier inquiet car il risque d’af-
fronter l’Entente de Sétif sans la présence
de 2 joueurs clés au sein de l’effectif. 

Le staff médical tranchera
sur sa participation ce matin 

Aux dernières nouvelles, c’est dans la ma-
tinée d’aujourd’hui que les staffs technique
et médical trancheront sur le cas du joueur.
Le staff pourra aussi voir l’évolution de cette
blessure lors de l’ultime séance à Bensiam.
Et ce n’est qu’après que l’attaquant Aribi
sera définitivement fixé sur son cas. Le
moins que l’on puisse dire est que les Be-
louizdadis attendront la décision du staff
avec impatience. 

En attendant Hamia… 
L’autre grosse question qui sera posée est

de savoir quelle sera la décision prise au
sujet de l’attaquant Hamia ? Le joueur qui
poursuit les soins suite à sa blessure aux ad-
ducteurs n’a toujours pas vu le bout du tun-
nel. Pour le moment, le staff médical gère son
joueur comme il peut en attendant de tran-
cher une nouvelle fois sur son cas dans
l’après-midi d’aujourd’hui.

Farid Abboud 

Il s’est blessé au nez à l’entraînement d’hier… 

À quelques heures de cette rencontre face à l’ESS, ressen-
tez-vous une pression supplémentaire sur vos épaules ? 
La pression a toujours existé. C’est normal lorsque vous por-

tez un maillot aussi prestigieux que celui du CRB. Mais nous
sommes des joueurs professionnels et nous avons appris à
vivre avec cela. C’est une pression positive qui nous permet
toujours de donner le meilleur de nous-mêmes. La pression
n’a pas augmenté car nous allons affronter l’ESS. On sait que
c’est un match ordinaire de championnat et il ne faut pas le
surestimer. 

Que vous a dit le coach pour gagner ce match ? 
Il nous a surtout donné des consignes bien claires sur notre

adversaire. Nous allons suivre à la lettre ce que le coach nous a
dit. Je sais que tout dépendra de notre rendement sur le ter-
rain. On sait aussi que si l’on parvient à être disciplinés tacti-
quement et profiter de la faille de notre adversaire, on pourra
réaliser un bon résultat à domicile. 

Un bon résultat signifie la victoire, n’est-ce pas ? 
Oui, c’est exact. On ne peut que viser la victoire chez nous. 

Estimez-vous que ce match est l’occasion d’assurer défini-
tivement le maintien ? 
Je le pense vraiment. On sait que les choses ne seront pas

simples pour nous, mais avec 30 points, je dirais que
nous ne sommes plus très loin. Notre principale
mission dans cette rencontre est différente de
celle de l’Entente. On veut creuser davantage
l’écrart avec nos poursuivants en particulier
avec le premier relégable. Je trouve aussi qu’il
est normal de voir le classement car cela dépend

de notre avenir en Ligue 1 Mobilis. 
Beaucoup pensent qu’il
faudra surtout vous mon-
trer efficaces face à l’ESS.
Êtes-vous d’accord avec
ça ? 
Comme je viens de le dire,

il faut surtout être disciplinés
tactiquement. L’ESS est un adversaire
qui ne se déplacera pas au 20-Août pour défendre.
Bien au contraire, je pense que le jeu sera très ou-
vert. C’est l’occasion pour nous alors d’être vigilants en
défense et efficaces en attaque. En tous les cas, nous
avons des atouts à faire valoir. Je sais que ce sera
difficile, mais on n’abordera pas ce match dans la
peau de la victime. 

Revenons à vous. Pensez-vous pouvoir mar-
quer dans ce match ? 
Je l’espère. En tous les cas, je ne me prends

pas la tête avec ça. Je sais que le plus important
est que mon équipe gagne son match et ce quel

que soit le nom de l’adversaire. Nous
sommes dans une situation où nous

devons gagner pour le bien de l’équipe
et pour notre merveilleux public. On
jouera nos chances à fond pour avoir le
dernier mot dans ce match. Maintenant,
si j’ai l’occasion de marquer, il est clair que
je ne raterai pas cette chance. 

Entretien 
réalisé par Farid Abboud 

L’entraîneur assistant du Chabab, Bens-
maïl, s’est exprimé sur la préparation
de son équipe, sur le match de ce sa-

medi mais surtout sur l’état d’esprit
qui règne au sein du groupe. L’adjoint

de Badou Zaki a clairement fait savoir que ce match
face à l’Entente est l’occasion pour le CRB de «se

mettre à l’abri. Cette rencontre nous permettra de
respirer et de mettre définitivement fin à la phase
difficile que nous avons traversée depuis un bon

moment.»
«La préparation s’est déroulée

dans la sérénité» 
Revenant sur la préparation de ses joueurs du-

rant le microcycle de la semaine, Bensmaïl nous
dira : «Les joueurs se sont préparés dans le

calme. Nous avons touché à tout. Je reste
convaincu que chacun connaît sa mission

dans cette rencontre. Je dois dire aussi que la
victoire face au RCR a redonné confiance aux

joueurs et cela nous a permis de préparer la
rencontre dans de meilleures conditions.» 

«L’Entente n’est pas un
adversaire facile, mais on

jouera nos chances à fond» 
Par la suite, l’entraîneur assistant du Cha-

bab n’a pas nié le fait que son équipe affron-
tera un très gros morceau demain après-midi
au stade du 20-Août. Il dira : «Oui, il est clair

que l’Entente de Sétif n’est plus à présenter.
Cette formation se trouve sur une bonne lan-

cée depuis un moment. Nous avons ex-
pliqué aux joueurs que la rencontre

se jouera à domicile et il faudra
jouer le tout pour le tout dans

l’espoir de gagner. On jouera
toutes nos chances d’assurer la
victoire afin de ne rien regret-

ter par la suite.» 
«On prendra une

décision rapidement
au sujet de Hamia» 

Pour ce qui est de la participa-
tion de l’attaquant Hamia, l’entraî-

neur assistant du Chabab nous dira
clairement : «Le joueur a ressenti

des douleurs lors de la séance
d’entraînement de ce mer-
credi. Cela nous a un petit

peu inquiété même si
nous savons qu’il n’est

pas à 100% de ses
moyens. C’est la raison
pour laquelle nous al-

lons sérieusement nous
pencher sur la question

de le faire jouer ou
non. En tous

les cas la déci-
sion sera prise
rapidement.» 

F. A.

Bensmaïl
«Gagner pour nous

mettre à l’abri» 

La réserve
affrontera le Widad
de Boufarik en coupe 

En plus des U-20 qui joueront leur
rencontre de coupe à Ouargla face à la

formation de Beni our, l’équipe réserve
affrontera quant à elle le Widad de Boufa-
rik au stade du 20-Août. Il faut dire que

les jeunes du Chabab cartonnent en
coupe. La direction souhaite désormais

que les jeunes ainsi que les seniors
puissent atteindre la finale dans

l’espoir de remporter le
sacre. 

Heriat : «On n’affrontera
pas l’ESS dans la peau 

de la victime» 

Aribi crée 
la panique ! 

Ultime séance
à Bensiam 

La dernière séance d’entraîne-
ment se déroulera aujourd’hui à

Bensiam. La raison est que le stade
du 20-Août sera réquisitionné pour
les matchs de coupe. C’est pour cela

que le staff technique a dû se dé-
brouiller un créneau d’entraîne-

ment chez leur homologue
du NAHD. 

L’ancien pensionnaire de l’Olympique de Médéa Mohamed Heriat
nous a fait savoir que son équipe garde toutes ses chances de

gagner cette rencontre et ce même si l’adversaire du jour a pour
nom l’Entente de Sétif. 

«Non, on
ne pense pas
au match de
coupe»

«Je suis
complètement

guéri» 
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Tambeng «Le titre va me
motiver à rester à l’Entente»

C’est un match très spécial
et particulier que va jouer

l’Entente demain au 20-Août
face au CRB pour certains

joueurs qui ont porté les
couleurs des deux clubs,

mais aussi pour l’entraîneur
Kheïreddine Madoui qui

avait évolué en tant que
joueur au sein du Chabab où

il avait vécu de très bons
moments, avec entre autres

un titre de champion d’Algé-
rie, lorsque le club de Laâ-

quiba dominait le
championnat en long et en
large grâce à un effectif de

grande qualité. Depuis, Ma-
doui a déjà affronté les Be-

louizdadis à maintes
reprises, que ce soit en tant

que joueur ou en tant qu’en-
traîneur, mais à chaque oc-

casion, c’était un moment
particulier pour lui, comme il tient à le souli-

gner, et ça va être également le cas demain. « Ce
n’est pas la première fois que je vais affronter le

CRB, je l’ai déjà fait auparavant, mais c’est avec
un grand plaisir que je reviens dans ce stade où

j’ai vécu des moments inoubliables. Le Chabab est
un très grand club, avec son histoire et un public

incroyable. J’ai eu l’honneur de porter ses cou-
leurs, j’en suis fier et je n’oublierai jamais ce que
j’ai vécu là-bas, c’était juste magique », a fait sa-
voir le coach sétifien qui remémore avec émo-

tion les années qu’il avait passées à Belouizdad.

«Je saisis cette
occasion pour

remercier toute la
famille du Chabab»

Chaque fois qu’il retourne au
20-Août, Madoui est chaleu-

reusement accueilli. Il le recon-
naît et il tient à remercier tous

les Belouizdadis d’avance : « J’ai
toujours été bien accueilli au 20-

Août, car mes relations avec la
famille du CRB ont toujours été
très bonnes. Je n’ai pas eu l’occa-

sion de les remercier pour leur
dernier accueil, je le fais donc

aujourd’hui, et à l’avance, pour
remercier toute la famille du

Chabab. J’espère qu’on passera
un bel après-midi et que le fair-

play régnera durant la partie
comme cela était le cas à chaque

confrontation entre les deux
équipes. » Toujours en ce qui

concerne ses bonnes relations
avec son ancienne équipe, le glorieux Chabab
des débuts des années 2000, Madoui rappelle

que les Belouizdadis ne l’ont jamais oublié. « La
direction du CRB m’a honoré même ici à Sétif au
stade 8-Mai-45, c’est un club qui restera à jamais

dans mon cœur », dira-t-il.

«Le spectacle est garanti»
Sur le terrain, le spectacle a toujours été ga-

ranti à chaque fois que les deux équipes se croi-
sent à Sétif ou à Alger. Le CRB a souvent rendu

la vie difficile à l’ESS au 8-Mai-45 et l’Entente en

faisait de même au stade 20-Août. Car aucune
équipe ne va chez l’autre pour fermer le jeu. «

Les confrontations entre les deux équipes ont tou-
jours été de grands rendez-vous en matière de

spectacle. Car les deux formations sont adeptes du
beau jeu et ne calculent pas quand elles sont l’une
face à l’autre. Je m’attends donc à une très belle af-
fiche, comme toujours », fait remarquer le coach

sétifien.

«Mon équipe a beaucoup
progressé sur le plan du jeu»

« En ce qui concerne notre équipe, je crois que
l’Entente n’est pas à présenter quand on évoque le

beau jeu, cela fait partie de son identité. Et je
pense que lors des derniers matchs, nous avons
nettement progressé à ce niveau. Notre équipe
livre de belles prestations et fait le spectacle en

parvenant à marquer beaucoup de buts. Cela a
donné plus de confiance à nos joueurs qui leur a
permis de gérer convenablement les matchs et à

maîtriser leur sujet. On doit poursuivre cette
progression », ajoute-t-il.

«On tâchera de nous rapprocher
encore plus du titre»

S’agissant de l’objectif de l’ESS dans ce dépla-
cement à Alger, Kheïreddine Madoui ne cache

pas ses intentions. « Nous sommes sûrs d’une
chose, ça ne va pas être facile pour nous, on s’at-

tend à une équipe très motivée en face, car elle va
affronter le leader du championnat. Notre mission
sera difficile, mais on tâchera, malgré cela, de réa-
liser un autre bon résultat qui va nous rapprocher

encore plus du titre », fait-il savoir.
 K. L.

Le Camerounais de l’ESS
Tambeng dit qu’il ne veut

pas précipiter les choses et
qu’il préfère attendre la fin

de la saison pour décider s’il
va rester ou non.

C’est avec un effectif amoindri que
vous allez affronter le CRB. Com-
ment avez-vous préparé cette ren-

contre ?
Il est vrai qu’il y a des absences, mais

je ne pense pas que ça va trop nous
gêner, car nous avons un effectif très

riche et des joueurs de talent qui peu-
vent remplacer les absents sans le moin-
dre problème. Je pense aussi que lorsque

l’entraîneur compose une équipe, il sait
ce qu’il fait, nous avons tous confiance

en lui. Le plus important, c’est de rester
solidaires sur le terrain et d’aborder tous

les matchs avec la même envie. Et puis,
les joueurs qui vont rentrer vont jouer

avec une grande envie et auront à cœur
de montrer qu’on peut compter sur eux.
C’est cela l’esprit de la concurrence, c’est

très bénéfique pour l’équipe.
Ça reste un match difficile, n’est-ce

pas ?
Oui, mais il n’est pas plus difficile que

les autres. On joue

chaque semaine des matchs pareils et ça
va être comme ça jusqu’à la fin. Car

toutes les équipes vont vouloir nous bat-
tre et c’est tout à fait normal. A nous de

savoir comment gérer ce match et de
chercher la manière qui va nous per-

mettre d’enchaîner avec un autre bon ré-
sultat, car nous allons aborder cette

rencontre pour la gagner.
Sur un sujet qui vous concerne, il y a

de fortes chances pour que le nou-
veau président de la FAF annule la

loi interdisant le recrutement de
joueurs étrangers. Est-ce une bonne

nouvelle pour vous ?
Oui, je crois c’est une bonne chose et

une bonne nouvelle pour tous les
joueurs qui veulent faire de l’Algérie une

étape de leur carrière. En ce qui me
concerne, ça ne me dérange nullement
de rester en Algérie, bien au contraire,

je m’y suis habitué, surtout à Sétif où je
me suis bien intégré. Et si on gagne le
championnat, cela va me motiver en-

core plus à rester.
Avez-vous décidé de rester ou pas

encore ?
En vérité, je laisse ce sujet à la fin de

la saison. Je ne veux prendre aucune
décision comme ça, sans réfléchir.

Je suis bien à
l’En-

tente, je suis en train de réaliser une
bonne saison et je ne veux pas me dé-
concentrer ou tout gâcher à cause de

cette histoire. Je préfère laisser ça pour
plus tard, et comme je viens de vous le
dire, si on gagne le championnat, il y a

de fortes chances pour que je reste.
 Entretien réalisé par Khalil L.

Bougueroua
seul en pointe
Comme on le sait, les

deux attaquants de l’Entente
Nadji et Amokrane ne sont pas

disponibles et ils ne pourront re-
prendre l’entraînement que la
semaine prochaine. Pour ce
match face au Chabab, c’est
Adel Bougueroua qui occupera
la pointe de l’attaque. Il sera
aidé dan sa tâche par Zaka-
ria Haddouche et Abdel-

moumen Djabou.

Son
manager

a proposé d’autres
joueurs à la direction

Comme nous l’avons déjà fait savoir,
l’Entente entend prolonger le contrat du Ca-
merounais Tambeng suite à l’élection du nou-

veau Bureau fédéral qui va annuler la loi
interdisant le recrutement de joueurs étrangers.
Pour ce faire, Hassan Hammar a appelé le mana-
ger du joueur pour discuter avec lui du sujet et
pour l’inviter à venir discuter du sujet le plus tôt
possible. Et au cours de l’entretien téléphonique
entre les deux hommes, le manager de Tam-
beng a sauté sur l’occasion pour proposer les
services d’autres joueurs, cinq selon nos in-

formations. Mais Hammar lui a fait sa-
voir qu’il sera peut être intéressé par

un attaquant sur le couloir droit.

Ziti
ne s’est pas
entraîné hier

Contrairement à ce qui a
été annoncé hier, Khatir Ziti

n’a pas repris les entraînements
avec le groupe. Il a été juste sou-
mis à un travail spécifique avec le
préparateur physique Laabni. Le
défenseur sétifien pourra néan-

moins reprendre l’entraînement au-
jourd’hui avec l’équipe. Bien
entendu, il ne jouera pas le

match de demain, mais il sera
du voyage avec le groupe

selon nos informa-
tions.

L’équipe
qui a terminé le

match face au NAHD
affrontera le CRB

Selon les dernières séances d’en-
traînement, le staff technique va

compter demain sur l’équipe qui avait
terminé le match contre le NAHD la se-
maine passée. Les trois joueurs qui
avaient quitté le terrain au cours du
match face au NAHD sont Nadji, Amo-
krane et Ziti et ceux qui les ont rem-
placés sont Haddouche et Rebiai, en
rappelant qu’Amokrane était entré
à la place de Nadji avant d’être

remplacé à son tour par
Haddouche.

Madoui «Je n’oublierai
jamais mon passage au CRB,
c’était des grands moments»

Spécial pour Aït Ouamar et
Bougueroua

En plus de l’entraîneur Kheïreddine
Madoui d’autres joueurs de l’Entente

ont déjà porté les couleurs du CRB et il
s’agit notamment d’Aït Ouamar et de

Bougueroua. Pour ce dernier, c’est
même très récent puisqu’il a débuté la
saison en cours à Laâquiba où il avait
passé trois ans. Il n’a rejoint le club de

Aïn Fouara que l’hiver dernier, lors du
mercato hivernal, et cela va être un mo-
ment très particulier pour lui. Pour Aït
Ouamar, cela fait très longtemps qu’il a
quitté le Chabab, mais c’est dans ce club
qu’il a été révélé au grand public et c’est
grâce à ses prestations de l’époque qu’il
a été transféré par la suite à l’USMA au

milieu d’une panoplie de stars, avant
d’aller monnayer ses services à l’USMH,

puis à l’ESS. Il ne faut pas oublier non
plus que des joueurs actuels au sein de
l’effectif belouizdadi avaient évolué au-

paravant à l’Entente et il s’agit de Fahem
Bouazza et Abdelkrim Nemdil, sans ou-

blier Cherfaoui qui est natif de Sétif.

A l’écoute du nouveau
Bureau fédéral

Pendant ce temps-là, l’Entente ainsi
que l’ensemble des autres clubs restent à
l’écoute du nouveau Bureau fédéral qui

va se réunir le mardi 28 mars où l’on
s’attend à ce que cette décision soit offi-

cialisée et rendue publique.
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C' est au niveau de la
salle de confé-
rences du stade
Omar-Hamadi que
l'entraîneur de

l'USMA, Paul Put, a animé une
conférence de presse. Et c'est sans
langue de bois qu'il a répondu aux
questions qui lui ont été posées. Il a
d'abord évoqué l'état d'esprit qui
règne au sein de son effectif. Il préci-
sera que le groupe est réceptif et
qu’il a une grande marge de progres-
sion. «Pour ce qui est des compéti-
tions dans lesquelles nous sommes
engagés, nous allons les négocier
match par match, c'est important. En
parallèle, nous aurons à améliorer ce
qui doit l'être et construire une équipe
compétitive. Les matchs du cham-
pionnat national sont très difficiles à
négocier. Il y a, en plus du travail

technique, tout un volume horaire à
consacrer au travail psychologique.
Pour ce qui est de notre effectif, il est
assidu et il a une grande marge de
progression.»
«Bien sûr que ce sera 
compliqué contre Relizane !»
Paul Put a été interpellé sur la ren-
contre que doit livrer son équipe à
Relizane, ce samedi. Il dira que la
tâche s'annonce compliquée. «Le
RCR est une bonne équipe, elle l'a
montré à plusieurs reprises. Ce match
s'annonce compliqué car il se déroule
sur le terrain de notre adversaire. Re-
lizane a besoin de points pour se sau-
ver. En ce qui nous concerne, nous
restons sur une qualification en com-
pétition africaine et cela fait que le
moral des joueurs est au beau fixe. Ils
auront à cœur de confirmer. Nous de-
vons être vigilants car en face de

nous, il y aura des joueurs de qua-
lité.»
«Nous n'avons pas pu 
aligner deux fois de suite la
même équipe»
Paul Put a évoqué les blessures et
l'indisponibilité des joueurs et cela
depuis sa venue à l'USMA. Cela s'est
répercuté sur certaines contreperfor-
mances, dira-t-il. «Il faut savoir que
nous n'avons pas été épargnés par les
absences de joueurs et cela pour cause
essentiellement de blessure. Cela a fait
que nous n'avons pas pu aligner deux
fois de suite la même équipe. Je don-
nerais l'exemple de notre dernier dé-
placement à Ouagadougou, Darfalou
était blessé entre autres. Cela a limité
nos choix. Il est vrai qu'il y a des
joueurs dans l'effectif qui sont dispo-
nibles, mais qui n'ont aucune minute
de compétition officielle dans les

jambes. Ce sont des choix difficiles à
faire.»
«Zemmamouche est un vrai
pro»
L'entraîneur de l'USMA n'a pas
manqué de vouer le mérite de cer-
tains des cadres de l'équipe. Il évo-
quera le cas de Zemmamouche qui
est un exemple pour ses jeunes co-
équipiers. «Il y a à l'USMA de jeunes
joueurs qui ont du talent et d'autres
expérimentés et qui nous sont très
précieux. Je citerais par exemple Mef-
tah qui dégage beaucoup de sérénité
dans son jeu. Il y a aussi Zema qui est
un vrai professionnel et cela par son
comportement sur et en dehors du
terrain. C'est vraiment l'exemple à
suivre pour les jeunes joueurs. J'espère
qu'il sera au moins avec nous lors du
prochain match, même s'il ne joue
pas.»
«La ligne d'attaque 
est décimée»
Paul Put précisera, suite à une ques-
tion qui lui a été posée, que plu-
sieurs attaquants ne sont pas
opérationnels et que cela est assez
inquiétant. «Je ne vous cache pas que
nous traversons une période d’indis-
ponibilité des joueurs. Il y a des ab-
sents au niveau de tous les
compartiments. Celui qui est le plus
affecté est la ligne avant. Pour le
match de ce samedi contre le RCR,
nous ne pourrons pas compter sur les
services d'Andria Carolus, Oussama
Darfalou, Mohamed Benkablia et
Ziri Hammar. Cela fait beaucoup et
je ne vous cache pas que les solutions
de rechange sont limitées. À nous de
composer avec.»
«Certains joueurs ont en
mémoire le 3 à 0 
de la saison passée»
Toujours en ce qui concerne le
match que doit livrer son équipe
ce samedi contre Relizane, Paul

Put fera une confidence. Il dira que
certains joueurs ont toujours en tête
la déconvenue de la saison passée à
Relizane. «Il y a dans l'équipe des
joueurs qui avaient pris part au
match de Relizane la saison passée.
Ils ont en mémoire que l'USMA qui
occupait le fauteuil de leader avait été
défaite sur le score de 3 buts à 0. Il est
tout à fait naturel qu'ils veuillent
prendre leur revanche. Cela crée une
émulation supplémentaire. Cela ne
doit pas nous faire oublier que le RCR
est une très bonne équipe et il n'y a
qu'à consulter les résultats qu'elle a
réalisés dernièrement. J'ai beaucoup
insisté sur cela avec mes joueurs.»
«Pour un attaquant, c'est
d'abord dans la tête que cela
se passe»
À la question de choisir un avant de
pointe pour pallier les défaillances,
Paul Put lancera cette boutade :
«Chafaï fera l'affaire car il a les quali-
tés pour cela. C'est l'un de meilleurs
buteurs de l'équipe.» Paul Put a évo-
qué par ailleurs l'absence de régula-
rité de ses attaquants. «Vous savez,
pour un attaquant cela se passe es-
sentiellement dans la tête. Quand il a
le moral au beau fixe, il sera efficace.
Les choses seront beaucoup plus com-
pliquées pour lui si le mental n'est pas
présent. Je citerais le cas de David Be-
kham qui avait refusé de tirer les pé-
naltys, lui qui est un spécialiste des
coups de pied arrêtés, après en avoir
raté deux successivement. Alex Fer-
gusson n'a pas hésité à solliciter un
psychologique pour ramener Bekham
à la raison.»

Synthèse Adel C.

Il a animé hier une conférence de presse

Put : «Les joueurs n'ont 
pas oublié le carton concédé 

à Relizane l'année passée»

Q ualifiée pour les huitièmes  de finale de la Coupe
d’Algérie, l’équipe réserve de l’USMA affrontera le
CABBA. Après avoir loupé le titrede champion-
nat. Les jeunes Usmistes vont essayer de revenir
avec la qualification de Bordj, afin de poursuivre
l’aventure dans cette compétition. 

L’OM ou l’ASMO au menu, en cas de qualification  
Vu la très forte motivation qui anime les coéquipiers de Benha-
mouda, avant ce rendez-vous, les Rouge et Noir espérèrent dé-

crocher leur billet pour les quarts de finale, et affronter, en cas
de qualification, le vainqueur du duel entre l’O Médéa et l’ASM
d’Oran.
Meftah et Koudri ont préparé 
le portier aux tirs au but  
Conscient que le sort de cette rencontre de coupe pourrait aller
à la séance des tirs au but, Nacer, l’entraîneur de cette équipe ré-
serve, a décidé de mettre son portier à l’œuvre dans cet exercice
lors de la séance d’entraînement des séniors.  Une belle oppor-

tunité pour ce prometteur gardien, qui a stoppé de nombreuses
tentatives du duo Meah et Koudri. 
Yaïche et Bengrina bloqués par Paul Put  
Malgré l’importance et le grand enjeu de ce rendez-vous,
l’équipe réserve sera privée des services du duo prometteur
Bengrina et Yaïche, vu la décision de l’entraîneur de l’équipe se-
niors, Paul Put, de le retenir pour le match face au RCR, ce sa-
medi.   

 M. K.

L’équipe réserve veut surmonter l’obstacle du CABBA 

Plus de peur que de mal pour Zemmamouche 
À l’instar de Sayoud, le portier et capitaine
d’équipe des Rouge et Noir, Lamine Zemma-
mouche, a pris part à la séance d’entraînement
d’hier, ce qui prouve qu’il est bel et bien apte à
tenir sa place demain face au RCR, après avoir
ressenti quelques douleurs en début de se-
maine. 
Ziri, Derfalou et Benkhemassa, 
toujours absents 
Contrairement à Sayoud et Zemmamouche,
l’entraîneur Paul Put ne pourra pas compter sur
le trio blessé Ziri, Derfalou et Benkhemassa. De
quoi réduire les choix du technicien belge,
contraint à faire appel à de jeunes Espoirs dans
la liste des 18.
Benkablia s’est contenté de soins   
Souffrant de douleurs au tibia, l’attaquant Mo-
hamed Benkablia s’est contenté d’une séance de
soins, lui qui a disputé cinq rencontres avec les
Rouge et Noir, avant de se blesser face à l’OM
et laisser depuis sa place à l’émigré Bourenane. 

Travail spécifique pour Be-
nyahia 
Afin de permettre au défenseur
central Mohamed Benyahia de re-
trouver l’intégralité de ses moyens,
après une récente blessure à la cheville,
le coach a concocté un travail spécifique
pour l’international algérien, en compa-
gnie du jeune attaquant Ilyes Yaïche. 
Séance matinale, avant 
le départ pour Relizane 
Avant de se rendre à Relizane par
bus, les coéquipiers de Benmoussa
vont effectuer une dernière séance
d’entraînement ce matin au stade de
Bologhine, à partir de 10h30. L’oc-
casion pour l’entraîneur de constater
la forme de ses joueurs avant de dé-
voiler la liste des 18 éléments retenus
pour le match face au RC Relizane.

 M. K.

Sayoud
prêt à tenir sa

place dans le onze 
de départ  

Souffrant de quelques douleurs qui
l’ont contrarié ces derniers temps, le

meneur de jeu Amir Sayoud, s’est en-
traîné normalement hier avec le reste du

groupe. De quoi rassurer le staff tech-
nique, qui peut donc miser sur l’ancien

chouchou de Tadjenanet ce samedi
face à Relizane dès le coup d’envoi

de la partie. 

Le match sera
retransmis sur 
le petit écran 

Même si les coéquipiers de Mef-
tah espèrent une présence massive

des fans usmistes à Relizane pour les
soutenir à revenir avec les trois points
de la victoire, ceux qui n’auront pas la

possibilité de faire ce déplacement,
peuvent se contenter de suivre

cette rencontre sur l’une des
chaines nationales à partir

de 16h00.  
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Dans un entretien télépho-
nique, le manager du club
Tarek Arama a reconnu que
la mission d’assurer le

maintien en Ligue 1 s’est compliquée,
suite au dernier faux pas concédé face
à l’O Médéa. Mais il reste optimiste et
confiant en nous déclarant ce qui suit
: «C’est vrai, notre situation s’est com-
pliquée davantage et la course au
maintien s’annonce difficile, mais on
doit croire en nos capacités. Il s’agit du
CSC, un grand club. On doit tout faire
pour le sauver de la relégation. Notre
slogan est le suivant : soit on existe,
soit on n’existe pas. Je crois qu’un
grand club comme le CSC doit tou-
jours rester parmi les grands.» 
«L’absence des joueurs 
émigrés autorisée»

Pour ce qui est de l’absence des

joueurs émigrés, notre interlocuteur
nous a dit : «C’est un cas particulier
pour le quatuor émigré Chorfa, Cédric,
Belameiri et Zerara. Ces joueurs nous
ont appelés pour nous expliquer le re-
tard puisqu’ils n’ont pas trouvé de
place mercredi. En principe, ils seront
aujourd’hui à Constantine (Ndlr hier
jeudi). Donc leur absence est autorisée
par la direction du club, ils vont réinté-
grer le groupe le plus normalement du
monde et l’équipe aura grandement be-
soin de leurs services pour la suite de
la saison.»
«On ne baissera pas les bras,
on fera tout pour sauver le
CSC de la relégation»

Pour ce qui est des chances du CSC
de se maintenir en Ligue 1, Tarek
Arama estime : «Notre position au
classement est délicate, mais on est

confiants et optimistes pour la suite du
parcours. On a confiance en nos
joueurs de relever le défi, en sauvant
l’équipe de la relégation. On ne peut
pas penser que le CSC va rétrograder
en division inférieure, on fera tout
notre possible pour que l’équipe reste
parmi l’élite.»
«Pour le stage en Tunisie, on
attend toujours la réponse de
l’ENTP»

Concernant le stage prévu à Ham-
mam-Bourguiba, le manager du CSC
nous répond : «On a adressé un cour-
rier à la direction de l’ENTP, pour ef-
fectuer un stage en Tunisie. Au
moment où je vous parle, rien n’a été
décidé sachant qu’on n’a pas reçu de ré-
ponse. Tout va s’éclaircir dans quelques
jours.»

Propos recueillis par Samir K.

Hocine Benayada est très en
colère contre les diri-

geants qui n’ont pas tenu
leur promesse de lui verser l’ar-

gent qu’il attend depuis sa signa-
ture au mois d’août de l’année

dernière. N’ayant pas repris l’en-
traînement avec son équipe, il a
raté les deux dernières séances,

celles de la reprise et d’hier.
Il ne compte pas reprendre

tant que son problème
n’est pas réglé.

Furieux de ne pas
avoir 

récupéré son
milliard 

Le défenseur
axial du CSC, qui

s’est sacrifié pour le
club, ne peut patienter

plus que ça, surtout que la
saison tire à sa fin. Malgré le
fit qu’il ait présenté une jus-

tification aux dirigeants
prouvant qu’il a déboursé
la somme d’un milliard,

pour avoir sa lettre de li-
bération de l’USMA, ces

derniers n’ont rien fait
pour le régulariser. Ce

qui a mis le joueur dans
une colère noire.

Il s’entraîne avec
l’ASMO et compte

boycotter le stage 
en Tunisie

Même s’il ne
s’entraîne pas

avec son équipe
à Constantine,
Benayada qui

se trouve chez
lui à Oran,

s’exerce aux
côtés de ses

ex-partenaires
à l’ASM Oran,
pour garder la

forme, et répon-
dre présent, au cas
où son problème est

résolu. Sinon il va
boycotter le stage de

Hammam Bourguiba qu’effec-
tuera son équipe ces

jours-ci
Il avisera
Amrani 

de sa déci-
sion

Benayada Ho-
cine compte aviser

le coach Abdel-
kader Amrani

de sa déci-
sion de ne

pas reprendre
le chemin des

entraînements,
tant qu’il n’a pas

perçu son ar-
gent qu’il attend

depuis l’en-
tame de la

saison. Mal-
gré les promesses
des responsables

de l’ENTP, à ce
jour rien n’a été
fait et il n’a pas

récupéré la
somme d’un mil-

liard de cen-
times. Ce qui a
mis ce dernier

en colère et il est
même très affecté

moralement. La
balle est dans le

camp des diri-
geants, lesquels

doivent régler
son pro-

blème pour
le bien su-
prême de

l’équipe,
surtout

que c’est
une pièce

incontour-
nable dans
l’échiquier

d’Abdelkader
Amrani.

S. K.

Cédric se 
défend et promet de

sauver le CSC

Seddiki interdit d’entraînement

Le gardien de but du CSC Si
Mohamed Cédric était la cible

de certaines personnes du club
qui lui incombent la responsabi-
lité du but encaissé dans les der-
nières minutes de la partie face à
l’O Médéa. Il était sous pression
après le match et n’a pas pu sup-

porter les critiques, car à ses
yeux, il n’a aucune responsabilité

sur le but de l’OM. Bien au
contraire, il a tout fait pour

éviter l’égalisation. Il s’est dé-
fendu devant Aramaet pro-

met de se racheter et de
sauver le CSC du purga-

toire.
«Je ne suis pas res-
ponsable de ce faux

pas et le CSC se
maintiendra»

Le keeper du CSC
s’est expliqué avec le

manager du club Tarek
Arama, après le match
contre l’OM : «Je ne suis

pas responsable de ce but de
l’égalisation, ni de près ni de

loin. Bien au contraire, j’ai tout
fait pour ne pas encaisser le but

mais la position du joueur au
premier poteau, m’a compliqué la

tâche d’éviter cette égalisation.»
Et de lui rajouter : «On fera tout
notre possible pour sauver le club

de la relégation. C’est dans nos
cordes, on fera le nécessaire pour
se maintenir en Ligue une Mobi-

lis et satisfaire
nos sup-

porters
qui

sont
tou-

Lyès Seddiki, qui est interdit d’entraînement, devra pas-
ser en conseil de discipline, avant d’avoir l’autorisation de

reprendre le travail avec ses coéquipiers. D’après une
source de la direction, le milieu de terrain du CSC sera

sanctionné financièrement, surtout que l’équipe aura be-
soin de ses services, pour le reste de la saison. Seddiki, qui
a été engagé au mercato d’hiver, n’a rien apporté à l’équipe.

Amrani lui a interdit de reprendre, avant de passer en
conseil de discipline.

Bahri s’entraîne, malgré sa blessure
Le défenseur Bahri a repris l’entraînement avec ses cama-

rades et se prépare le plus normalement du monde. Blessé, il
n’est pas à 100%. Malgré tout, il fait des sacrifices pour

l’équipe. Un geste très apprécié par le coach Amrani, lequel

compte bien sur ses services, en prévision de la suite du par-
cours et du match qui se profile à l’horizon face à la JS Kaby-

lie, à Tizi Ouzou, le 21 avril prochain.
Meghni revient et justifie son absence

Mourad Meghni est rentré, hier après-midi, à Constantine,
en ramenant avec lui les justifications de son absence. Il a ap-

porté le dossier médical qui prouve qu’il était blessé et aux
soins pendant cette période de trois mois d’absence. Il devait
avoir un tête-à-tête avec le coach Abdelkader Amrani et sou-

haite vivement terminer la saison et honorer son contrat
jusqu’au bout avec le CSC. Pour rappel, il a rechuté lors du

match de la 1re journée de la phase retour face à l’ES Sétif au
cours duquel il a eu une fracture.

S. K.

Le stage en
Tunisie risque
d’être reporté
voire annulé

Le manager général du club Tarek
Arama attend toujours la décision et la ré-
ponse de l’ENTP, pour donner son accord,
afin d’effectuer ou pas le stage de prépa-

ration qui devra se dérouler à Ham-
mam-Bourguiba, en Tunisie. Pour le

moment et malgré la proposition faite
par Arama et Amrani à l’ENTP depuis

plusieurs jours, rien n’est encore décidé
et c’est toujours le flou total concernant

ce stage qui revêt une grande importance
aux yeux du staff technique. Au point où
vont les choses, il n’est pas à écarter de

voir le stage annulé ou reporté de
quelques jours. Rien n’est clair, ce qui

pourra mettre le coach Abdelkader Amrani
dans l’embarras, lui qui verra son pro-

gramme de travail chamboulé. Ce qui n’est
pas souhaité, par le staff technique et par
les joueurs qui ont grandement besoin de
travailler dans le clame loin de la pression
des supporters, surtout après le nouveau
revers concédé, à domicile, face à l’Olym-
pique Médéa lors de la précédente journée

du championnat.
S. K.

Benayada n’a
pas repris

Les 
salaires des
joueurs gelés 

La direction du club a pris la déci-
sion de geler les salaires des joueurs,
jusqu’à la réalisation du maintien en
Ligue une Mobilis. Les responsables, à
leur tête Saïd Nouri, a eu une discussion
avec Tarek Arama, lui expliquant cette dé-

cision prise, et ce, afin de mettre les
joueurs devant leurs responsabilités, et
sauver l’équipe de la relégation. La balle
est dans le camp des camarades de Sa-
meur qui doivent redoubler d’efforts,
pour remonter au classement et quitter
complètement la zone rouge, pour se
maintenir parmi les clubs de l’élite.

Mais une chose est sûre, les
joueurs ne seront pas privés de
leur argent, s’ils parviennent à

assurer le maintien.
S. K. 

Arama : «Soit on existe,
soit on n’existe pas, tel est

notre raisonnement»

Lui incombant la 
responsabilité du but de

l’égalisation de l’OM



Ils défieront la GCM cet après-midi en Coupe

C’est avant le départ du Nasria vers Gammarth
qu’on a pu accoster le gardien de but Azzedine
Doukha à l’aéroport international Houari-Bou-
médiène. Lors de cette interview qu’il nous a

accordée, l’ancien international est revenu sur le faux
pas concédé face à l’Entente. Le natif de Chlef a évoqué
la prochaine sortie qui opposera les siens à l’USMBA
pour le compte des quarts de finale de la Coupe d'Al-
gérie. Il a aussi saisi cette occasion pour rassurer les
supporters inquiets par l'avenir de leur club favori. 

Avec un peu de recul, quelle ana-
lyse faites-vous sur la défaite
concédée face à l’Entente ?
Sincèrement, je n'arrive toujours

pas à me remettre de cette défaite. J'ai
du mal à croire ce qui nous est arrivé
vendredi dernier face aux Sétifiens.
On s'attendait à tout sauf à cette
lourde défaite. Pourtant, nous avons
réalisé un bon match dans l'ensem-
ble. Mieux encore, on a raté plusieurs
occasions de but. On a manqué d'effi-
cacité devant la cage adverse, contrai-
rement aux joueurs de l’ESS qui
étaient plus réalistes  et efficaces. La
défaite par quatre buts à deux ne re-
flète guère la physionomie de la ren-
contre. Cependant, on est tous déçus
par ce revers.

Vos supporters ont affiché leur
mécontentement à la fin de la
rencontre. Qu’avez-vous à leur
dire ?
Tout d’abord, je tiens à dire qu’on

comprend la réaction de nos suppor-
ters. C'est normal qu’ils soient mé-
contents pour la simple raison qu’on
les a déçus. Et lorsqu’on n’affiche pas
le niveau souhaité, il y a de quoi es-
suyer des critiques de la part de notre
public. C’est une attitude légitime de
leur part et on comprend parfaite-
ment cela. On leur promet de rebon-
dir au plus vite lors de la prochaine
rencontre. On sait qu’on a une dette
envers eux et on fera de notre possi-
ble pour nous montrer à la hauteur.
On doit gagner de nouveau leur
confiance car ils sont notre source de
motivation.

Vous allez vous rendre en Tunisie
pour effectuer un stage de huit
jours (entretien réalisé avant le
départ du NAHD, ndlr), un com-
mentaire ?
On a déjà effectué plusieurs séjours

dans cette ville de Gammarth. Si on
va là-bas, c’est pour bosser. Les res-

ponsables ont mis
tous les moyens à
notre disposition.
A nous de faire ce
qu’il faut pour que
ce stage soit une
totale réussite.

Vous allez dis-
puter deux voire
trois matchs ami-
caux face à de
bonnes formations.
Ça doit être un gros
avantage, n’est-ce pas ?
Absolument. D’ailleurs,

c’est la raison pour laquelle
on va partir en Tunisie. En
plus de l’importance de jouer
des matchs amicaux, on défiera de
grosses formations à l’image du Club
Africain et de l’Etoile du Sahel. C’est
des clubs de très haut niveau et ce
sera un véritable test pour nous. Ces
matchs amicaux nous permettront
de nous situer par rapport au travail
que nous sommes en train de faire.

Comment voyez-vous votre
prochain match comptant
pour la Coupe d’Algérie qui
vous opposera à l’USMBA ?
Ce sera une confrontation

comme toutes les autres, c'est-à-
dire difficile à gérer. Il est cer-
tain que cette rencontre revêt
une grande importance pour
les deux équipes qui cherche-
ront à décrocher la qualifica-
tion pour le carré d’as. Il faudra
donc bien se préparer pour ce
rendez-vous afin d’être dans la
meilleure forme possible. Je
pense qu’il va se jouer sur des
petits détails. La formation qui
saura garder sa concentration
tout au long de la partie a de
grandes chances de l’emporter.

Entretien réalisé par Rachid C.

Ardji et Bendebka attendus
aujourd’hui
ll Pour leur part, Walid Ardji et Sofiane Ben-

debka n’ont toujours pas rejoint la Tunisie.
D’après une source généralement bien informée, les
deux éléments sont attendus ce matin à la ville de
Gammarth. Pour rappel, si le premier attendait le feu
vert de la part des responsables de la sélection natio-
nale militaire pour rejoindre ses partenaires, les se-
cond ne devait pas prendre part à ce regroupement,
lui qui était convoqué pour le stage de l’EN A’, mais

une fois annulé, le milieu de terrain a tout de suite
entamé les démarches pour rejoindre les Sang

et Or en Tunisie.

Le match face au Club
Africain repoussé pour

dimanche
ll Prévu dans un pre-

mier temps pour au-
jourd’hui, le match amical

face au Club Africain a
été repoussé pour

l’après-demain. Si les
raisons de cette
nouvelle program-
mation n’ont pas été

dévoilées, on croit
savoir que cette déci-

sion a été prise suite à
une demande du coach du

club tunisien.

Herida s’entraîne 
à l’écart du groupe

ll Blessé face au MCO, Mohamed
Herida souffre toujours d’une bles-

sure au niveau de cheville. Hier, le défen-
seur formé au CRB s’est entraîné en solo.

Soumis à un programme spécifique, il a de
grandes chances d’être opérationnel la semaine pro-

chaine contre l’USMBA.

Les responsables veulent 
défier l’Etoile du Sahel
ll On croit savoir que les dirigeants du Nas-

ria s’activent dernières heures afin de pro-
grammer un troisième et dernier test amical lors
de ce stage. Selon nos informations, un match

face à l’Etoile du Sahel peut être programmé
ce mardi. Si cette joute se confirme, elle ne
peut qu’être bénéfique pour les joueurs qui
pourront se mesurer à l’une des formations tu-
nisienne les plus titrés.

Abdeslam 
(manager général)

«Le stage se déroule
dans de très bonnes

conditions»
Après le premier match amical remporté en

Tunisie, plus précisément à Gammarth où le
NAHD séjourne depuis mardi dernier, on a jugé
utile de nous entretenir avec le manager général
du club Cherif Abdeslam pour nous livrer ses

impressions sur la prépara-
tion en elle-même, les condi-
tions de travail et son avis sur
les résultats qui commencent
à se faire sentir. Pour l’ex-in-
ternational, les préparatifs se
déroulent dans les meilleures
conditions possibles : «Les
joueurs s’entraînent d’arrache-
pied, afin d’être prêts pour les
prochaines sorties. Le match
amical qu’on a disputé face au
CA Bizerte a été une occasion
pour certains éléments tels que
Mokhtar qui s’est offert un
doublé de s’illustrer. L’absence
de Satli, Ardji, Ouertani et
Bendebka ne s’est pas fait res-
sentir. Cela prouve que tous les
joueurs peuvent prétendre à
une place de titulaire.»

Rachid C.

Doukha

Biquotidien au menu d’aujourd’huiComme il a été le cas depuis le début de ce séjour en Tuni-sie, les coéquipiers du capitaine Ahmed Gasmi vont êtresoumis aujourd’hui au biquotidien. Si la séance de la mati-née est consacrée au travail physique aux alentours du lieud’hébergement de la délégation nahdiste, celle de l’après-midi sera axée sur le travail technico-tactique. Cette der-nière se déroulera au stade d’El Marsa.

Satli et Ouertani sont arrivés hierAyant profité de deux jours de repos qui leur a accordéAlain Michel pour se rendre à leur domicile en France,Mourad Satli et Mehdi Ouertani n’ont pas été présents lorsdu premier jour de ce stage. Selon les informations dontnous disposons, ce n’est qu’hier matin qu’ils ont rejoint lereste de leurs coéquipiers à Gammarth. Aussitôt sur leslieux, ils n’ont pas tardé à reprendre le travail. Les Franco-Algériens se sont entraîné le plus normalement du mondelors de la séance de l’après-midi.
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«On veut refaire le coup
de la saison dernière»

C’est aujourd’hui que les matchs de Coupe
d’Algérie des jeunes catégories se dérouleront.
L’équipe réserve du Nasria va défier le GCM au
stade du 20-Août à partir de 16h. Alors qu’ils
aborderont cette partie dans la peau du favori,
les coéquipiers de Soltani ne doivent surtout pas
sous estimer leur adversaire, s’ils veulent éviter
toute mauvaise surprise.
Rahmoune et Bouzidi opérationnels

Forfaits lors du précédent match du cham-
pionnat qui les a opposé à l’ESS, les deux élé-
ments, Rahmoune et Bouzidi, sont
opérationnels pour la rencontre d’aujourd’hui.
Un retour qui ne va que réjouir l’entraîneur en
chef qui compte sur ces deux éléments pour dé-
crocher un résultat positif. Par contre, toujours
blessé au genou, les Sang et Or seront privés de

leur buteur Aït Abdelmalek.
Hamlat : «Notre objectif est d’aller le
plus loin possible en Coupe»

Lors de cette déclaration qu’il nous a accor-
dée, le coach de la réserve Hamlat nous a fait sa-
voir que l’objectif de son équipe est d’aller le plus
loin possible dans cette compétition avant d’en-
chaîner : «On s’est bien préparés pour ce rendez-
vous, les joueurs sont conscients de la tâche qui
les attend. Ils n’ont pas à se plaindre, tous les
moyens ont été mis à leur disposition. A eux d’être
à la hauteur des attentes. Le GCM n’est pas à pré-
senter, c’est une formation qui pratique du beau
football. Le meilleur scénario que je peux imagi-
ner, c’est de marquer dès l’entame de la confron-
tation. Cela va donner plus de confiance à mes
protégés.» Rachid C.

Les réservistes 
visent la qualification



Un petit retour sur la
victoire contre le MOB

?
En fait, nous avons

réalisé l'essentiel dans
ce match. Cel fut diffi-

cile, mais notre vo-
lonté de remporter

cette rencontre était
très forte. Même si sur

le plan technique, nous
avons fourni une prestation

moyenne, nous avons fait
preuve d'une grande solidarité

et d'un esprit conquérant. 
Après cette belle victoire,
pensez-vous que l’USMH

est capable de continuer sur
cette bonne voie ?

Je pense sincèrement qu'on
a les moyens de continuer sur

ce chemin. Nous avons déjà
prouvé nos capacités à défier

certaines équipes parmi les
plus réputées du championnat.

Mais je pense aussi qu'il ne
sert à rien de s'enflammer. Au
contraire, il faudra garder les

pieds sur terre car le cham-
pionnat est encore long  et que

le football nous réserve sou-
vent des surprises.

Ce succès devrait redonner
une grande confiance au

groupe…
C'est une victoire qui fera

beaucoup de bien au groupe,
mais il ne faut surtout pas ou-

blier qu’on sera attendus au
tournant. Donc, on doit pren-

dre nos mesures dès mainte-
nant. C'est notre second

succès durant cette phase re-
tour, mais on doit confirmer
lors de la prochaine journée.
Comment jugez-vous votre

rendement ?
Je ne peux pas être satisfait
pour le moment. Certes, je
suis sur la bonne voie mais

connaissant mes capacités, je
peux vous dire qu'avec le tra-
vail et un peu plus de temps,

je pourrais être encore plus
performant à l'avenir.

Sur le plan personnel, quel
commentaire faites-vous

sur votre rendement ?
Je ne porte jamais de juge-

ment ou de commentaires sur
mon rendement personnel, je

me donne à fond et j'essaye
toujours de mieux faire et de

progresser. Je laisse le soin aux
spécialistes de me juger. 

Vous n’avez pas marqué de-
puis six matchs déjà ; res-

sentez-vous de la pression ?
C'est normal, on se sent mal

quand on ne marque pas, sur-
tout moi. Ma mission est de

marquer, et quand je ne peux
pas le faire, je ne vais pas bien

sur le plan mental. J'ai besoin
de marquer pour me sentir à

l'aise.
Qu’est-ce qu’il vous manque

?
Je crois qu'il me faut un but

pour me libérer. Je garde tou-
jours espoir et la confiance, en

attendant de retrouver mon
efficacité.

La trêve n'arrangera-t-elle
pas les choses ?

Oui, rester sans compétition
pendant un mois, ce n’est pas

bénéfique pour les joueurs,
surtout qu'on est en pleine

phase retour, mais on n'y peut
rien, il faut s'adapter à cette
période d'arrêt et essayer de

rester en forme et motivé,
avant de reprendre la compé-

tition.
Entretien réalisé par 
NacerEddine RATNI
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Stade : Ilmam-Iliès  
Affluence : nombreuse 
Buts : Si salem (19’), Bou-

rekba (85’) (OM) ;   Mellal
(62’) (USMH)

OM : Ousserir (Lamraoui),
Lamara(Zeroual), Ouchen
(Bourekba), Saadou,(Benbra-
ham), Boubakr, Boukhen-
chouche, Addadi, (Benaissa),
Herida (Bouchouk), Ouadah
(Rachedi), Si salem, Ghelab

Entraîneur : Slimani 

USMH :
Mokrani(Zeghba), Debari,
Chenoufi, Nekrouf, Herag
(Ouadji), Athmani (Mellal),
Hendou, Dehar (Younes),
Belarbi,, Hamidi (Djegh-
bala),Guetal

Entraîneur : Charef

Benamra «Un but,
et je me libérerai !» 

Médéa logiquement 
Jouée à Médéa devant

une grande af-
fluence, la rencontre

amicale entre l’OM
et l’USMH s’est

achevée par une victoire de la
formation locale sur un score

de 2-1. Le score à la mi-
temps était de 1-0 en faveur

de l’OM. Cette rencontre qui
fait partie d’une série d’autres
au programme de cette trêve,
aura été un bon test pour les

deux équipes qui se prépa-
rent en perspective  des pro-

chaines rencontres officielles.
Sur leur terrain, les Meédéns
ont quelque peu dominé les

débats face à une équipe har-
rachie amoindrie par

quelques absences. Les pou-
lains de Slimani ont réussi à

ouvrir le score par Si Salem à

la 19’de jeu. Les Banlieusards
ont attendu la seconde mi-

temps pour remettre les pen-
dules à l’heure par Mellal peu

après l’heure de jeu. Après
cette égalisation, le jeu s’est
équilibré. Et au moment où

l’on pensait que la rencontre
allait s’achever sur un score

de parité, l’OM a réussi à re-
prendre l’avantage sur un but
de Nassim Bourekkba. Il res-

tait cinq minutes à jouer, et
les Jaune et Noir ont vaine-

ment tenté de rétablir l’équili-
bre. Pourtant Charef a

incorporé plusieurs titulaires
mais le manque de lucidité

de quelques joueurs a
quelque peu influé négative-

ment sur le rendement du
groupe.

N. R.

Boulakhoua, Madani 
et Abdat absents   

ll Dans l’équipe harrachie qui a
affronté l’OM, hier, on a

constaté l’absence de plusieurs titu-
laires, à savoir Boulakhoua, Abdat
Madani qui viennent de participer
au stage de la sélection nationale A’.

Abdat ménagé

ll Souffrant d'une légère bles-
sure à la cheville, le défenseur

Abdat n'a pas participé à cette joute
amicale. Par crainte d'aggraver son
cas, Boualem Charef a décidé de le
dispenser de ce match tout en le
mettant à la disposition du kiné. Ce
dernier a dû soumettre le joueur à
un travail spécifique basé sur des
tours de piste et des exercices légers
pour lui permettre de maintenir sa
forme physique en attendant sa gué-
rison.

Hendou et Athmani ont
joué une demi-heure

ll Eloignés des matchs durant
plusieurs semaines pour bles-

sure, Athmani et Hendou ont parti-
cipé à cette rencontre amicale.
Charef a tenu à les faire jouer pour
leur permettre de combler le
manque sur le plan compétitif. Ces
deux joueurs ont joué une demi-
heure chacun.

Une bonne revue
d’effectif

ll Pour Charef, cette rencontre
aura constitué une bonne revue

d’effectif. En effet, le coach harrachi a
fait participer lors de ce match, au
moins 20 joueurs dont trois élé-
ments issus de la réserve, entre au-
tres Hamidi, Guetal et Ouadji.

Les joueurs ont fait le
voyage à bord 
de leur véhicule

ll Les joueurs de l’USMH ont
fait le déplacement à Médéa à

bors de leurs véhicules. Le coach a
répondu favorablement à leur de-
mande. Vu qu’ils allaient bénéficier
d’un repos de quatre jours, les
joueurs ont justifié leur demande par
le fait qu’ils allaient rejoindre direc-
tement leur domicile, juste après le
match.  

Haniched : «On n'a pas trop
cherché le résultat»

ll M'hamed Haniched, l'adjoint de Charef, que
nous avons joint à la fin de cette joute amicale

pour avoir ses impressions, n'a pas donné l'air d'un
entraîneur inquiet par le résultat de son équipe. Au
contraire, il s'est montré serein et surtout convaincu
par la qualité du jeu produit par ses joueurs en affir-
mant : «Pour cette rencontre amicale, notre objectif
n'était pas le résultat, mais de faire participer tous les
joueurs afin d'avoir une idée plus précise sur la forme
de chacun d'eux. N'oubliez pas que les joueurs ont été
soumis, durant toute la semaine, à un travail avec des
charges très importantes. Certains d'entre eux reve-
naient de blessures Cela dit, l'équipe a bien répondu
sur le terrain malgré les deux buts encaissés. C'est là
notre satisfaction.»

Dehar et Si Yahi souffrent
des adducteurs 

ll La fatigue due aux efforts
consentis lors des entraîne-

ments et devant l'absence des
moyens de récupération provo-
quent souvent des blessures chez
les joueurs, comme c'est le cas
pour Dehar et Si Yahi qui, depuis
quelques jours, souffrent des ad-
ducteurs. Même si cela ne les em-
pêche pas de s'entraîner, ces deux
joueurs sont souvent contraints
d'écourter la séance et de quitter le ter-
rain avant leurs camarades. 

On attend l’USMA avec impatience 

Les joueurs ont déjà oublié la dernière vic-
toire qui leur a fait beaucoup de bien. Dés-
ormais, ils veulent travailler
d'arrache-pied et faire tout leur possible

pour réussir un autre bon résultat face à l’USMA.
Une mission difficile pour les Harrachis mais qui
reste toutefois dans leurs cordes. Conscient de
l'importance de ce derby contre l’USMA, le staff
technique veut réunir toutes les conditions pour

permettre à son équipe de s'offrir les trois points.
En attendant cette confrontation, le patron de la
barre technique aura encore près de quatre se-
maines devant lui pour préparer cette empoi-
gnade.
Charef en homme averti

Vigilance et lucidité sont de mise chez l'entraî-
neur Boualem Charef qui fait tout pour calmer les
ardeurs de ses joueurs. «Il faut rester mobilisés et

concentrés sur la prochaine rencontre face à
l’USMA», disait le coach de l’USMH à ses pou-
lains. Ce dernier voulait, en fait, mettre ses
joueurs devant leurs responsabilités. Certes, cette
belle victoire a fait beaucoup de bien au groupe.
Toutefois, rien n'est encore fini, il reste encore
d'autres rencontres très difficiles qui attendent les
coéquipiers de Younès. 

N. R.

Trois jours de
repos à partir
d’aujourd’hui

Pour permettre aux joueurs de
récupérer leurs forces, après les ef-

forts fournis lors des dernières séances
d’entraînement, le coach harrachi a

décidé de libérer ses capés, juste
après le match amical contre l’OM.

Les joueurs bénéficieront de
trois jours de repos. La re-

prise est prévue lundi
prochain.  

OM 2 - USMH 1
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A pparemment, la date du pro-
chain match de l’équipe est le
sujet à controverse au Mou-
loudia. Le fait qu’on n’ait pas
encore fixé une date durant le-

quel le MCO retrouvera la compétition
officielle est en train de tarauder l’es-

prit de l’entraîneur Omar Belatoui
ainsi que les dirigeants. C’est d’ail-

leurs à travers de non officielle
date du 7 avril où le MCO de-

vait accueillir le MCA en
match en retard que le

staff technique a basé
son programme de
travail et son stage

bloqué qui est prévu
entre le 26 mars et le

1er avril du côté du com-
plexe sportif de Omar Oussief

de Aïn Témouchent. Convaincu que cette rencontre ne
se jouera pas le 7 avril prochain encore moins la se-
maine qui suit vu l’engagement du Doyen aux hui-
tièmes de finale bis de la Coupe de la CAF et ayant eu
vent que le championnat ne reprendra ses droits pas
avant le 22 avril, le coach se retrouve dans l’expectative.
Partagé entre le fait de garder ce même programme ou
de le modifier en prévision de cette longue trêve, il
cherche désormais à avoir une date exacte durant la-
quelle son équipe renouera avec la compétition. Une
demande qui risque de rester sans suite puisque, selon
nos sources, aucune décision n’a été prise par la LFP au

sujet de la reprise encore moins des matchs en retard
surtout ceux du MCA et de la JSK futurs adversaires du
Mouloudia. Belatoui n’a donc qu’à s’adapter avec la si-
tuation actuelle et essayer de trouver des solutions adé-
quates pour bien préparer son équipe. 
La date du stage de Aïn Témouchent 
maintenue
Selon nos informations la date du stage de Aïn Témou-
chent a été maintenue pour le dimanche prochain. En
effet, la direction du club, en concertation avec le staff
technique, a décidé de maintenir la date initiale du stage.
La délégation oranaise ralliera en effet la ville de Aïn Té-
mouchent dimanche après-midi. Les Oranais qui repren-
dront l’entraînement demain après-midi s’entraîneront
également à Oran le jour du stage. Le départ pour le cen-
tre de Omar-Oussief est prévu après le déjeuné.
On prévoit un second regroupement
Si la date de la reprise du championnat sera confirmée
pour la dernière semaine du mois d’avril, il est fort possi-
ble que le Mouloudia effectue un deuxième stage de pré-
paration que ce soit en Algérie ou en dehors du pays. En
tous les cas, un des responsables du club devait poser ce
problème au président, Ahmed Belhadj. Les dirigeants
n’ont pas l’intention de tomber dans les mêmes erreurs
du mercato hivernal lorsque l’équipe est restée sans com-
pétition pendant trente-cinq jours. Un arrêt qui a eu un
effet immédiat sur les résultats de l’équipe lors de la
phase retour. A présent, la direction du club et le staff
technique essayent de trouver le bon moyen pour renta-
biliser cette trêve afin d’améliorer les résultats de l’équipe
lors de cette dernière ligne droite du championnat.

A.L.

Les Hamraoua ignorent la date de la reprise

Belatoui dans
l’expectative

Le défenseur axial des Ham-
raoua qui s’est plaint avant-hier

de son genou pense que cette
trêve est l’occasion pour bien ré-

cupérer et surtout préparer
comme il se doit la reprise du

championnat.

Comment se déroule la prépara-
tion au cours de cette trêve ?

On se prépare comme il faut. Le
groupe est certes vexé par les mau-
vais résultats réalisés en champion-

nat mais on a une réelle envie de
rectifier le tir dès la reprise. 

Que s’est il réellement passé au
point de rater ce début de phase re-

tour ?
On s’attendait à ce que notre mission

soit difficile mais pas au point de
rester sur une série de sept matches

sans victoire. Cette crise de résultats
n’a que trop duré. Je trouve que la

trêve est tombée à pic afin qu’on
puisse se corriger et retrouver notre

forme habituelle et les résultats es-
comptés. 

Ne pensez vous pas que la trêve
sera un peu longue…

Que voulez-vous qu’on fasse ? C’est
valable pour la plupart des équipes.
Je dirai que cette trêve va nous per-
mettre de bien se préparer et aussi

de récupérer nos forces. On est plu-
sieurs joueurs à souffrir de quelques

bobos.
Comment se présente la suite du

championnat ?
Je pense qu’on n’a pas trop le choix
que de bien réagir afin de renouer

avec les bons résultats. Sur le papier,
notre équipe semble avoir les

moyens de retrouver sa forme du
début de saison et par la même re-
monter le classement. Mais pour le

moment, on doit rester bien concen-
trés et travailler d’arrache pied aux

entraînements.
Entretien réalisé par 

Amine L.

P our leur second match amical de cette très
longue trêve, les Hamraoua se sont neutrali-
sés avant-hier au stade Ahmed-Zabana face à
la formation de l’Espérance de Mostaganem.
Hichem Chérif et Mohamed Bentiba ont été

les buteurs de cette équipe du Mouloudia au cours de
cette joute amicale qui a été marquée par un niveau ap-
préciable. Il faut dire que les gars de la Dahra bien moti-
vés à l’idée d’affronter une formation comme le
Mouloudia ont donné le meilleur d’eux-mêmes au cours
de cette confrontation. 
Belarbi et Ferrahi retrouvent leur ancienne
équipe
Deux joueurs du Mouloudia ont retrouvé leur ancienne
équipe de l’ES Mostaganem. Il s’agit d’abord du gardien
de but, Abdellah Belarbi, qui est formé au sein de cette
équipe mostaganémoise, et le milieu de terrain Rachid
Ferrahi qui a joué quelques saisons chez les Vert et
Blanc. C’est avec beaucoup de plaisir que les deux élé-

ments ont question ont effectué ses retrouvailles en se
donnant en accolade avec plusieurs joueurs et dirigeants
du club.
Belahouel est toujours là
En revanche, un ancien joueur du MC Oran évoluait au
sein de la formation de l’ES Mostaganem. Il s’agit du
vieux briscard El Ghali Belahouel qui a roulé sa bosse un
peu partout. Il a en effet porté le maillot des Hamraoua
entre la saison 2001 et 2003 avant de connaitre le MCA,
l’ASO et quelques équipes de Ligue 2. Le joueur apporte
actuellement tout son expérience à cette équipe de l’ESM
qui rêve de revenir à l’élite algérienne. 
Zeghli a rejoué
Blessé au terme du match contre le SCM Oran, le milieu
de terrain Zeghli Kamel a finalement repris l’entraîne-
ment avant de jouer le plus normalement du monde
avant-hier contre l’ES Mostaganem. L’ancien joueur du
CRB devra toutefois se débarrasser de quelques kilos
pour espérer reprendre sa forme habituelle. 

Le Mouloudia se neutralise avec l’ESM

Les Oranais affronteront les Blidéens aujourd’hui à 15h

Les réserves en quête
de qualification à Blida
C ’est aujourd’hui à

15h au stade des
frères-Brakni que
l’équipe réserve des
Hamraoua va don-

ner la réplique à l’USM Blida dans le
cadre des huitièmes de finale de la
Coupe d’Algérie. Les Oranais qui ont
réussi à passer aux dépens de l’USM
Bel-Abbès la semaine passée en
s’imposant deux buts à un à Zabana
ne veulent pas s’arrêter en si bon
chemin. En effet, les équipiers de
Nordine Hassani visent la victoire à
Blida malgré la sérieuse adversité à
laquelle ils seront confrontés au-
jourd’hui. Il faut dire que le Moulou-
dia très en forme en championnat vu
sa position du dauphin de l’ESS veut
faire valoir son statut durant cette

compétition. Les Oranais qui ont
raflé le trophée en 2015 face à l’USM
Harrach songent sérieusement à ré-
éditer cette saison l’exploit d’il y a
deux ans. Apparemment, les pou-
lains de Bekadja, aidé dans sa tâche
par l’ancien portier des Hamraoua,
Mohamed Hadjadji, semblent déci-
dés à arracher la qualification
d’abord et aller le plus loin dans cette
compétition surtout lorsqu’on sait
que le prochain tour leur offre la
possibilité de jouer à Oran face au
vainqueur du match JSK-ESS.
Mise au vert à l’hôtel 
El Anssar
Les Oranais ont effectué la mise au
vert pour ce match contre l’USMB à
l’hôtel El Anssar de Blida. Ils seront
au grand complet au cours de ce

match. Des centaines de fans du
Mouloudia ont promis d’effectuer
aujourd’hui le déplacement jusqu’à
la ville des Roses pour soutenir ces
jeunes joueurs au cours de ce match.
Helaïmia, Blaha et Hassani,
la force de frappe oranaise
Les jeunes du Mouloudia seront ren-
forcés au cours de match de trois
éléments qui ont joué chez les se-
niors. Il s’agit des deux défenseurs
Réda Helaïmia et de Abderrahmane
Blaha qui ont à leur actif quelques
matches comme des titulaires chez
les seniors ainsi que l’attaquant Nor-
dine Hassani qui fait quelques appa-
ritions cette saison. Ces trois noms
donneront un plus certain à cette
équipe des réserves. 

A.L.

Sebbah : «On doit bien
réagir à la reprise»

Les joueurs qui ont livré deux
matches amicaux avant d’ef-
fectuer une séance de dé-
crassage hier matin au stade
Ahmed-Zabana ont bénéficié
d’une journée de repos que le
coach leur a accordé pour au-
jourd’hui. Ils reprendront de-
main après-midi le chemin
des entraînements au même
lieu avant de prendre pour
Aïn Témouchent demain 
en début 
d’après-midi.

Aujourd’hui repos
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DRBT MOBAujourd’hui
à 16h00

Les Mobistes ne veulent
pas abdiquer

C ette après-midi à Tadje-
nanet, à partir de 16
heures, la formation
mobsite entamera sa
série de matchs en re-

tard dans une rencontre où il est in-
terdit aux camarades d’Athmani de
laisser ne serait-ce qu’un point, afin
non seulement de maintenir l’espoir
du maintien mais aussi pour récupé-
rer ceux vendangés lors de la der-
nière journée face aux gars de
Lavigerie qui les avaient mis à ge-
noux dans les temps morts de la ren-
contre disputée à Béjaïa. D’un autre
côté, les poulains de l’entraîneur Lia-
mine Bougherrara entendent aussi
empocher la totalité des points mis
en jeu, pour sortir de la zone de dan-
ger, sachant qu’un énième faux pas
les enfoncera davantage dans le bas
du tableau.           

Boussaâda veut des
guerriers sur le terrain

Le technicien des Vert et Noir, Ab-
delouahab Boussaâda, a, dès l’entame

de la préparation de la semaine, axé
son travail sur l’aspect psycholo-
gique, afin de requinquer le moral de
ses capés. Ce dernier a sommé ses
joueurs d’oublier la dernière décon-
venue à domicile, tout axant leurs ef-
forts sur le match de cet après-midi
face au DRBT qui ne sera pas une
simple sinécure pour ses joueurs.
Boussaâda a rappelé à ses joueurs
qu’une victoire à Tadjenanet leur ser-
vira beaucoup dans le décompte
final, d’où son souhait de voir des
guerriers sur le terrain.

Une défaite compromettra
les chances du MOB de se
maintenir 

Afin de pouvoir rester en Ligue
une, pour la cinquième saison d’affi-
lée, et en attendant la suite du par-
cours, il est impératif pour les gars de
Yemma Gouraya d’éviter de perdre la
rencontre d’aujourd’hui face aux Tad-
jenanetis, sachant qu’il reste neuf
rencontres avant la fin du champion-
nat. Pour cela, le coach des Vert et

Noir va miser sur les attaquants du
club pour secouer les filets du gar-
dien de but des Bleu et Blanc de Lia-
mine Bougherrara. Le coach du
MOB a, durant la semaine, fait suer
ses attaquants à l’entraînement, afin
de leur permettre d’être plus réalistes
aujourd’hui.

Mission difficile, mais pas
impossible pour le MOB

A priori, la mission des camarades
d’Athmani paraît très difficile pour ne
pas dire autre chose, sachant que
l’adversaire du jour ne va pas se lais-
ser faire sur son terrain fétiche, lui
qui cherche aussi à engranger les
trois points de la rencontre pour
s’éloigner de la zone rouge, tout en
tenant de récupérer les points perdus
face à l’USMBA.

Les absences accentuent les
difficultés du MOB

Outre la grande importance des
trois points de la victoire à Tadjena-
net, la formation visiteuse du MOB

sera amoindrie par l’absence de sept
joueurs, et pas des moindres. Il s’agit
de Khadir, Lakhdari, Bentayeb, Bou-
cherit, Ferhat, Yaya et enfin le jeune
Belkacemi pour différentes raisons.
Ces absences viendront s’ajouter aux
malheurs du club de Yemma Gou-
raya cette saison, au moment où le
club a vraiment besoin de tous ses
atouts pour éviter la relégation.

La direction est appelée à
se ranger derrière le club

Comme les temps sont très durs
pour la formation de Yemma Gou-
raya en cette fin de saison. Il est donc
impératif pour les dirigeants du
MOB de s’unir autour du club. Leur
présence est indispensable, pour ré-
conforter les joueurs qui sont décidés
à sauver le club. Une situation qui a
contraint l’association des anciens du
MOB à intervenir auprès du wali de
Béjaïa, Mohamed Hattab, pour inter-
céder à son tour et tenter de sauver
ce qu’il reste à sauver.

S. H.

Quatrième
confrontation
entre les deux
équipes : égalité
sur toute la ligne

Les deux formations du
MOB et du DRBT disputeront,
cette après-midi, leur 4e
confrontation. Il faut souli-
gner que depuis qu’elles se
sont affrontées, l’équipe qui
recevait a gagné son match.
Il faut savoir par contre
qu’au match aller de cette
saison, au stade de l’Unité-
Maghrébine, les deux
équipes se sont séparées sur
un score de parité. C’est dire
que le MOB aspire à prendre
sa revanche sur son sur son
homologue tadjenaneti.

Départ pour
Tadjenanet cet
après-midi

Arrivés à l’hôtel El Hidhab,
avant-hier vers 15 heures,
les camarades d’Athmani de-
vront prendre la route de
Sétif à destination de Tadje-
nanet aujourd’hui. Les Mo-
bistes se rendront au stade
Ismaïl- Lahoui aujourd’hui
après-midi où les attendent
de pied ferme les poulains de
l’entraîneur Bougherrara.

La rencontre en
direct sur le petit
écran

Comme annoncé sur le
site de la Ligue nationale de
football, la rencontre entre le
Difaa Riadhi de Tadjenanet
et son homologue du Mou-
loudia de Béjaïa sera retrans-
mise sur le petit écran, ce
qui devrait permettre aux
supporters des deux camps
qui n’auront pas l’occasion
de se déplacer au stade de la
suivre sur le petite écran à
partir de 16 heures.     

Khadir, Lakhdari, Belkacemi,
Bentayeb déclarent forfait

Les malheurs du MOB ne s’arrêtent pas,
puisque le club s’est déplacé à Tadjenanet sans
quatre joueurs importants, Khadir, Lakhdari,
Belkacemi et Bentayeb qui sont venus s’ajouter
aux Ferhat, Boucherit et Yaya. Pour cela, le club
de Béjaïa s’est retrouvé avec une liste de 17 élé-
ments sur laquelle figurent les noms de deux
joueurs Espoirs, Benamara et Benboulaïd en l’oc-
currence.

Khadir, Lakhdari et Belkacemi
blessés

Il faut savoir que Lakhdari, Khadir et Bel-
kacemi seront absents pour la rencontre
d’aujourd’hui pour différentes blessures.
Pour cela, le jeune Belkacemi s’est déplacé
jeudi à Alger pour soigner sa blessure au
niveau du dos et devrait être apte pour le
prochain match face à l’OM comptant pour
la mise à jour du calendrier.

Boussaâda renouvellera sa
confiance à Athmani…

Après avoir sorti de bons
matchs lors des rencontres pré-
cédentes, le technicien du
MOB, Boussaâda, semble dé-
cidé à renouveler sa confiance à

Anis Athmani qui avait brillé face
à l’USMH, malgré la défaite de son

équipe.

…mais hésite entre Salhi et
Boulemdaïs

Quant au troisième attaquant
qui sera aligné cet après-midi,
le technicien du MOB,
Boussaâda, hésite encore
entre deux joueurs, à savoir
Salhi et Boulemdaïs. Le
coach du MOB devra tran-

cher aujourd’hui lors de la
réunion technique.

Benali d’attaque
Le latéral gauche Benali, ce der-

nier, qui n’était pas présent face à
la JSK et l’USMH, à cause d’une
suspension et d’une blessure, sera
normalement dans les plans de

Boussaâda face au DRBT, lui qui
s’est entrainé durant la semaine.

Il sera titularisé aux côtés de
Baaouali et Sidibé

Avec le retour de Benali dans l’effec-
tif, il est utile de savoir que ce der-

nier sera titularisé aux côtés de
Baaouali et du Malien Sidibé. Ces
trois joueurs vont remplacer les
trois absents : Lakhdari, Khadir
et Bentayeb. Il est à signaler que
le Malien était absent lors des

deux derniers matches face à la
JSK et à l’USMH, pour cause de

blessure.

Bentayeb
suspendu

Le milieu de terrain
Bentayeb n’est pas blessé. En

fait, il a été expulsé face à
l’USMH, après avoir écopé de
deux cartons jaunes. Il devra

tenir sa place prochaine-
ment face à l’OM.

Benmellouka
dans l’axe

Le défenseur Salim Baaouali
occupera le côté gauche de la dé-

fense du MOB, aujourd’hui, face au
DRBT, au moment où son compère

Benmellouka reviendra dans l’axe de
la défense, à la place de Lakhdari. Le
joueur sera associé à l’ex-Chélifien

Farid Cheklam dans la char-
nière centrale des Vert et

Noir de Béjaïa.

Sidi
Salah avec les

réserves
Ayant opté pour les deux

gardiens de but Rahmani et son
remplaçant Dhif, le driver des

Vert et Noir, Boussaâda, a laissé
le troisième keeper à la disposi-

tion de l’équipe réserve qui
jouera en fin de matinée

face au DRBT.

Ferhat
poursuit ses

footings
Blessé depuis quelque

temps, le milieu de terrain Fer-
hat poursuit ses courses en solo,

lui qui les a entamées depuis deux
semaines déjà. Ce dernier, qui a
eu le feu vert du médecin trai-

tant, devra encore patienter
pour revenir à la com-

pétition.



La victoire seul mot 
d’ordre pour Tadjenanet

Meftahi «La victoire est impérative
pour sauver l’équipe»

Comment se prépare l'équipe
pour le match face au Mouloudia
de Béjaïa ?
On se prépare avec beaucoup de

sérieux pour ce match. On est
conscients que nous sommes dans
une situation très critique et qu'il
nous faudra renouer vite avec les
bons résultats pour améliorer notre
classement. On doit être au top ce
vendredi face au MOB.

D'aucuns estiment que le DRBT
n'a pas droit à l'erreur même s'il
reste encore plusieurs matches
avant la fin du championnat…
Effectivement, ce match est très

important pour la suite du parcours.
C'est un tournant dans la course au
maintien et on ne doit aucunement
le rater. On est prêts pour ce match
et incha Allah, on sera à la hauteur

des attentes de nos fans.
Le MOB a aussi un besoin pres-
sant en points, votre mission ne
sera pas une sinécure…
On sait que le match ne sera pas

facile. Ce match opposera deux
équipes qui se connaissent parfaite-
ment et chacune d'elles fera le maxi-
mum pour s'imposer. Notre objectif
est de bien le négocier et on ne re-
chignera pas sur l'effort pour enre-
gistrer un bon résultat sur notre
terrain.

Votre équipe reste sur un échec en
championnat, vous devez impéra-
tivement relever le défi face au
MOB, n'est-ce pas ?
Bien sûr, comme je vous l'ai déjà

dit, ce match est très important pour
nous dans notre course au maintien.
On aura affaire à une bonne équipe

du MOB, mais on doit jouer avec
nos tripes pour réaliser un bon ré-
sultat. On a beaucoup de respect
pour le MOB, mais le faux est inter-
dit pour nous.

Les supporters comptent se dé-
placer en grand nombre pour
vous soutenir, vous n'avez pas le
droit de les décevoir…
On a un public en or et on sait

qu'il n'est pas satisfait des résultats
de l'équipe cette saison. Nos suppor-
ters ont beaucoup contribué à notre
retour dans cette phase de la compé-
tition, et on fera tout pour leur ren-
dre le sourire en championnat. On
porte le maillot du DRBT et on doit
donner le meilleur de nous-mêmes
pour sauver l'équipe de la relégation.

Entretien réalisé par 
Bouabdellah

L
e stade Lahoui-Ismaïl de Tadjenanet abritera cet après-
midi une belle empoignade qui mettra aux prises les
Bleu et Blanc de Tadjenanet face aux Vert et Noir de Bé-
jaïa pour le compte de la mise à jour des matchs re-
tards. Une rencontre qui s'annonce difficile et surtout

indécise entre l'équipe locale qui veut retrouver sa véritable tra-
jectoire après le revers subi en championnat face à l’USMBA d'une

part et les visiteurs qui ne comptent pas baisser les bras malgré
la défaite face à l’USMH qui a mis le club en danger. Les Bleu et
Blanc de Tadjenanet ne comptent pas lâcher prise pour effacer
définitivement le revers de l’USMBA et veulent saisir par là même,
leur chance en espérant un faux pas de leurs concurrents pour le
maintien. «La victoire est impérative pour terminer la saison en
beauté et espérer retrouver une place au milieu du tableau en

guettant un faux pas de nos
concurrents.» Nous déclarent à
l'unisson les joueurs à une jour-
née du rendez-vous. De son
côté, le technicien Liamine Bou-
gherara s'est vite plongé dans le
bain de la préparation de la ren-
contre face au MOB. Pour ce
faire, il a axé son travail sur le
plan psychologique beaucoup
plus afin de mettre ses poulains
dans les meilleures conditions
possibles pour être prêts. Il n'a
pas, d'ailleurs, cessé de mettre
en garde ses joueurs quant à
tout excès de confiance en rap-
pelant que le MOB reste une
équipe coriace et qui ne veut
surtout pas se déplacer en vic-
time. Ils comptent réaliser un
bon résultat pour passer l’été à
l’aise. Une rencontre, en
somme, qui s'annonce difficile
pour les deux équipes qui veu-
lent s’éloigner de la zone rouge.
De leur côté, les supporters du
DRBT qui semblent digérer le
revers de l’USMBA, comptent in-
vestir en masse le stade Lahoui-
Ismaïl de Tadjenanet pour
prêter main-forte aux cama-
rades de Chibane.

A. Bouabdellah

Athmani «Une
victoire face au
DRBT nous ouvrira la
route du maintien»
Le joueur du MOB, Athmani, parle de l’actualité du
club et de l’état d’esprit qui prévaut en ce moment.
Celui-ci estime qu’il faudra se battre sans relâche et
jusqu’à la fin du championnat, à commencer par le
déplacement à Tadjenanet. Enfin, le Mobiste estime
qu’une victoire lors de cette rencontre leur ouvrira la
route du maintien, lui qui y croit dur comme fer.  

Comment se porte le groupe,
avant la rencontre face au
DRBT ?
Vous le savez bien, on est en

train traverser une période très dif-
ficile. Le classement de notre
équipe n’est pas rassurant, ce qui a
influé sur les joueurs, tout comme
l’entourage du club. Toutefois, et
malgré cette situation, nous
sommes déterminés à surmonter
cette période et provoquer le dé-
clic.

À commencer par le match de
ce vendredi, n’est-ce pas ?

Effectivement, nous sommes
appelés à gagner cette rencontre,
nous devons remporter les trois
points. Notre classement ne nous
permet plus de trébucher. Les trois
points de ce match sont impor-
tants, ce qui nous permettra d’en-
tretenir l’espoir du maintien. 
Comment voyez-vous cette ren-
contre ?

Le match face à Tadjenanet est
très difficile, vu l’importance des
trois points pour les deux équipes
qui se battent pour leur survie en
Ligue 1 Mobilis. En plus, ce sera
hors de nos bases. Donc pour
remporter les trois points, il fau-
dra redoubler d’efforts durant les
90’ de la partie.
Au vu de votre classement, pen-
sez-vous que le MOB est capable
de se maintenir en L1 Mobilis ?

Bien sûr, car l’équipe n’est pas
encore en Ligue deux Mobilis.
Personnellement, je suis optimiste,
car je crois toujours au maintien
du club en Ligue 1Mobilis. Cepen-
dant, il va falloir se battre lors des
prochaines rencontres pour récol-
ter le maximum de points. Aussi,
il faudra gérer match par match,
sans oublier de bien travailler
pour parvenir à atteindre notre

objectif en fin de saison.
Mais votre mission pa-
raît très difficile à réali-
ser, non ?

Ce que vous dites est
très vrai, car nous joue-

rons face à des équipes
concernées aussi par la descente, ce
sera très serré en cette dernière
ligne droite du championnat.
Comme je l’ai dit, il va falloir gérer
match par match. A commencer
par celui de ce vendredi face à Tad-
jenanet qui sera âprement disputé.
On va tout faire pour sortir vain-
queurs. Une victoire lors de ce
match nous ouvrira la voie pour le
maintien, il faut y croire.

Entretien réalisé par Natouri F. 

L a situation au sein de l’USM Bel Abbès ne prête
guère confiance. Et pour cause, les joueurs sont
montés au créneau pour réclamer leur argent.
Les coéquipiers de Balegh exigent de toucher
leur prime ainsi que leurs salaires et cela avant

le prochain match de coupe face au NAHD. Tandis que la
direction qualifie cette sortie des joueurs comme une
forme de pression. Les choses ont failli dégénérer lors de
la séance de reprise à tel point que le président El Henani
a menacé de jeter l’éponge. Jusqu’à aujourd’hui, aucun ac-
cord n’a été trouvé entre les deux parties. 

Ils ont atteint l’objectif de l’équipe, ils
doivent être récompensés

En ce qui les concerne, les supporters de l’USMBA esti-
ment que la direction doit récompenser les joueurs, eux qui
ont atteint l’objectif de l’équipe à savoir assurer le maintien
parmi l’élite et atteindre un stade avancé de la Coupe d’Al-
gérie. D’aucuns estiment qu’il faudra payer les joueurs afin
qu’ils puissent aborder la suite de la compétition à l’aise.

La direction affirme avoir payé les
joueurs depuis longtemps

Pour sa part, la direction de l’USMBA affirme avoir ré-
gularisé la situation des joueurs depuis son arrivée à la
tête du club. Pour les responsables du club, il ne reste que
quelques primes à payer aux joueurs. Les responsables du
club affirment avoir mis plus de trois milliards de cen-
times dans les comptes des joueurs, en attendant de payer
les primes des matchs dans les prochains jours.

Le grand perdant c’est le club
Au train où vont les choses, le club de l’USM Bel

Abbès demeure le plus grand perdant dans cette histoire,
d’autant plus que les fans estiment que l’équipe a les
moyens de terminer la saison en force et pourquoi pas
aspirer à décrocher une place qualificative pour une par-
ticipation africaine la saison prochaine et tenter d’aller le
plus loin possible en coupe d’Algérie.

Tajeddine
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Les joueurs exigent leur argent
Ils réclament leur prime

(Mise à jour)



Comment est l’ambiance au
sein du groupe après le nul
arraché face au CSC ?
On travaille dans une bonne

ambiance et ce nul ramené de
Constantine nous a fait beau-
coup de bien et on a repris
confiance en nos capacités.
Cette trêve est tombée aussi au
point nommé pour préparer la
suite du parcours en force et ce
match qui nous attend dans une
semaine face au MOB à Béjaïa,
où un résultat positif s’impose.

En tant qu’ancien du club
qui a participé à l’accession
et qui découvre la Ligue 1
pour la première fois, quel
est votre sentiment ?
Je suis très content de partici-

per à l’accession de l’OM et de
rester au sein de cette équipe
cette saison en découvrant la
Ligue une professionnelle. J’es-
père que cette saison sera une
réussite, avec au final le main-
tien de l’OM et pourquoi pas
une place en haut du tableau.

L’OM est plus que jamais
proche d’assurer son main-
tien, un commentaire ?
On est proches d’assurer

notre maintien et on tâchera de
faire le nécessaire pour atteindre
notre but. On n’est pas si loin de
notre objectif. Par la suite on ten-
tera de terminer dans une place
honorable au classement.

Comment voyez-

vous le match de retard qui va
vous opposer au MO Béjaïa ?
C’est un match à six points. On

doit tout faire pour arracher un ré-
sultat positif à Béjaïa, pour aller
encore de l’avant et rester dans la

bonne voie, après le nul ramené
de Hamlaoui face au CSC.
Pensez-vous que votre équipe
est en mesure de terminer la
saison dans une place honora-
ble ?

Oui, on peut bien assurer une
place honorable au classement,
mais on doit bien négocier le
reste des rencontres, en com-
mençant par le match de retard
face au MOB, où on fera tout
pour arracher la victoire et
confirmer notre regain de
forme.
Ces derniers temps vous
n’avez pas beaucoup joué.
Cela n’a pas influé sur votre
moral ?

Que voulez-vous que je vous
dise, j’aurais aimé jouer mais le
dernier mot revient au staff
technique seul habilité à pren-
dre des décisions concernant le
choix des joueurs. Il reste six
matchs et j’espère récupérer ma
place de titulaire et je travaille
d’arrache-pied pour rebondir.
Si on comprend bien, vous
êtes prêt à reprendre votre
place dans le onze ?

C’est clair, je ferai tout mon
possible pour reprendre ma
place dans le onze rentrant. Je

suis un joueur ambitieux et je ferai
tout pour participer au grand re-
tour de l’OM et de finir la saison en
beauté et sur une bonne note.

Entretien réalisé par Sofiane A

«On travaille d’arrache-pied 
et on profitera de cette trêve»

17
N° 3675
Vendredi 
24 mars
2017LIGUE

Le Rapid est prêt

OM

1

RCR

CAB

Communiqué
Cérémonie des « Alumni » de Dale Carnegie Algérie 

L’excellence mondiale au service de la formation 
de la ressource humaine

• Ooredoo reçoit le prix du leadership Dale Carnegie
Le groupe IN-tuition, spécialisé dans l’enseigne-

ment des langues et de la formation continue, repré-
sentant exclusif en Algérie du leader mondial de la
formation Dale Carnegie, a organisé le mardi 21 mars
2017 à Alger, une cérémonie qui a rassemblé les an-
ciens et nouveaux diplômés du groupe parmi lesquels
200 employés de Ooredoo. L’évènement a été marqué
par la présence de M. Joe Hart, CEO de Dale Carnegie,
de M. Hendrik Kasteel, Directeur Général de Ooredoo,
de M. Sofiane Chaib, Président du Groupe IN-tuition
ainsi que des représentants des médias nationaux.
Lors de cette cérémonie,  Ooredoo Algérie a reçu le
prix du leadership de l’organisation Dale Carnegie en
reconnaissance à sa politique de valorisation de la
ressource humaine et pour marquer les trois années
de partenariat stratégique entre les deux parties ins-
tauré en 2014. Dans son intervention, M. Joe Hart a
déclaré : « C'est avec un très grand plaisir que nous
offrons ce prix du Leadership à notre partenaire Oo-
redoo qui prouve aujourd’hui que la démarche initiée
en 2014 dans le cadre de la formation et du dévelop-
pement de ses équipes, a su prendre son essor, illus-
trer son excellence et démontrer sa capacité à
répondre toujours mieux aux attentes de ses clients.
La performance est une réalité bien vivante. Notre
première cérémonie des diplômés placée sous le
thème « Building the manager of tomorrow today »
constitue une grande première et une innovation no-
table dans le processus de partenariat entre Dale Carnegie et Ooredoo.» De son côté, M. Hendrik Kasteel a affirmé
: « A Ooredoo, notre stratégie en matière de ressources humaines est principalement axée sur la valorisation des
compétences algériennes qui constituent notre véritable richesse. Nous mettons en place des programmes visant
à exploiter au mieux nos capacités et d’atteindre l’excellence dans nos objectifs de plus en plus ambitieux. Des ou-
tils qui nous permettent d’apporter un réseau efficace et performant et des services à la pointe de la technologie
à nos clients, que nous plaçons au cœur de nos préoccupations. Nous remercions l’institution Dale Carnegie et le
Groupe IN-tuition pour ce prix prestigieux qui matérialise notre partenariat solide et efficace. »Pour sa part, le Di-
recteur Général du groupe IN-tuition, M. Sofiane Chaib a déclaré : « Nous sommes fiers d’accompagner des en-
treprises comme Ooredoo, qui valorisent le capital humain et investissent intelligemment dans la formation de
leurs collaborateurs, en mettant en place de véritables cursus de formation en interne. Nous élaborons ensemble
des solutions personnalisées, parfaitement adaptées à leurs problématiques de gestion des équipes et à leur vo-
lonté de développer les compétences. Il s’agit d’un véritable partenariat qui s’inscrit dans la durée. »Cette initia-
tive s’inscrit dans le cadre du partenariat entre Ooredoo et le Groupe Intuition, partenaire et représentant exclusif
de Dale Carnegie, qui collaborent depuis 2014, pour assurer des formations de qualité. Plus de 600 employés de
Ooredoo des différentes régions, ont bénéficié de plus de 40.000 heures de formation de Dale Carnegie, à travers
des sessions axées sur la gestion d’équipe et sur le développement personnel. Des sessions qui leur permettent
d’améliorer leurs performances, d’acquérir des outils et des méthodes de travail efficaces et de se doter de nou-
velles attitudes professionnelles profitables à l’entreprise. Ce programme de formation, conjointement développé
par Ooredoo Algérie et Dale Carnegie, est le premier du genre dans la région MENA initié entre une entreprise éco-
nomique et le leader mondial de la formation.  Présent dans 95 pays, partenaire de 200 entreprises et cumulant
plus de 100 ans d’expertise, Dale Carnegie met son expérience à travers le monde au profit de ses partenaires al-
gériens dans le domaine de la formation continue et du training. Le leader mondial compte également mettre en
place un Centre d’excellence dans le domaine de la formation continue en Algérie et ouvrir ainsi le premier portail
du genre sur le continent africain. 

L e président du
CAB, Farid

Nezzar, a ac-
cepté de revenir

avec nous sur la si-
tuation difficile que

traverse le club cette
saison et des raisons
qui font qu’il occupe
une place de reléga-
ble. Le boss cabiste
assure que la situa-

tion est devenue cri-
tique au sein du

club et qu’à ce
rythme-là, on se di-

rige droit vers le
mur. Il révèle qu’il a
discuté avec les res-
ponsables de la wi-

laya et que si on
n’aidait pas le club, ce dernier finira

par être relégué en fin de saison.
«Huit ans que j’aide le club 
financièrement, mais là, j’en

peux plus» 
Concernant la grève observée
par les joueurs pour protester

contre leur dû qu’ils n’ont pas en-
caissé depuis des mois, Nezzar dira
: « Depuis huit ans, j’ai toujours aidé

le club en apportant mon argent
personnel. Désormais, j’en peux
plus. Il faut qu’on nous aide. En

plus, année après année, je me re-
trouve endetté à cause du club. Ça
ne peut plus continuer comme ça.» 
«Des actionnaires font tout

pour annihiler le contrat avec
Sonatrach» 

Et d’ajouter : « Oui, c’est vrai que
Sonatrach a accepté de nous sponso-

riser et elle est à
remercier. Cepen-
dant, on ne peut

pas récupérer l’ar-
gent de ce sponsor
tant qu’on n’a pas
changé le statut

de la société. Cer-
tains des action-
naires refusent de
signer ce change-
ment et font tout
pour annihiler ce
contrat. Ils ne ré-
pondent même
pas à mes ap-

pels.» 
«Quand ça ne
va pas, c’est
toujours moi

le fautif» 
«Le plus surprenant dans cette
situation, c’est quand le club va
bien, personne ne parle de ma

contribution, mais quand ça ne va
pas, on me dit d’assumer la respon-

sabilité et on me tient pour fautif.
Je ne peux plus continuer à sup-

plier les gens pour qu’ils nous don-
nent de l’argent. Je n’y arrive plus

tout seul.» 
«Je ne peux plus continuer à

mentir aux joueurs» 
«Oui, c’est vrai que je ne me suis
pas rendu à la réunion que vou-

laient avoir les joueurs. Je ne pou-
vais pas les rencontrer car je n’avais
pas quoi leur promettre. Je ne peux

plus leur mentir plus que ça. Les
caisses du club sont vides malheu-

reusement.» 
Ishak S. 

Nezzar
«La situation du club

est critique»

A près un début de semaine
perturbé, notamment en
raison de la colère des sup-

porters suite à la dernière défaite
face au CRB, et qui avait décon-
centré le groupe, les choses sont
rentrées dans l’ordre par la suite
pour laisser place à la préparation
de la venue de l’USMA pour la
mise à jour de la 16e journée du
championnat, un match que les
poulains de Bouakaz se doivent
d’emporter, car on ne le répétera
jamais assez, les points de cette fin
de saison ont leur pesant d’or, sur-
tout ceux qui sont mis en jeu à do-
micile. Les séances d’entraînement
se poursuivent donc avec un pro-
gramme ordinaire après un biquo-
tidien qui a caractérisé les journées
de lundi et mardi. Le rythme a
baissé à partir de mercredi afin que
les joueurs puissent récupérer de

leurs efforts et pour qu’ils puissent
être prêts le jour du match, c’est-à-
dire demain samedi. 
Plus de peur que de mal pour
Aït Fergane

Concernant l’effectif qui prépare
ce match, nous avions noté la bles-
sure d’Aït Fergane lors de la séance
de mardi passé, ce qui avait fait pa-
niquer le staff technique qui avait
peur de perdre le joueur face à
l’USMA. Mais les dernières
séances ont apporté une bonne
nouvelle, puisque le joueur a pu
reprendre le travail sans se plain-
dre de quoi que ce soit. Et compte
tenu de l’importance d’Aït Fergane
dans l’échiquier de Bouakaz, le
joueur va certainement débuter le
match de ce samedi après avoir été
titularisé lors des deux derniers
matchs, respectivement contre le
CSC et le CRB.

Vers le retour d’Allag
Toujours en ce qui concerne le

match face à l’USMA, l’on s’attend
à ce que Fouad Allag fasse son re-
tour à l’occasion dans l’effectif type
après avoir fait l’impasse sur le der-
nier match contre le Chabab pour
cause de blessure. Le joueur s’est
entraîné le plus normalement du
monde toute la semaine et semble
prêt à effectuer son retour.
Mekkaoui devrait récupérer
sa place

On s’attend également au retour
de Zineddine Mekkaoui qui avait
été écarté du groupe à l’occasion du
match contre le CRB à cause de son
arrivée en retard à l’entraînement.
L’ex-Usmiste devrait en effet récu-
pérer sa place sur le flan gauche
alors que Remache devra retourner
à son poste à droite de la défense.

 Ishak S.

BenaissaBenaissaBenaissaBenaissaBenaissaBenaissa



Au vu du classement de la L2
Mobilis, les équipes de
l'USMB et de l'ABS ont un
besoin urgent de points et

cela pour des raisons évidentes. C’est
dire que les deux formations ont d’ex-
cellentes raisons pour donner le meil-
leur d’elles-mêmes ce vendredi. Il est
certain que pour cette confrontation,
les deux équipes prendront le soin
d’abord d’assurer leurs arrières et c’est

pour cette raison que celle qui trou-
vera le chemin des filets la première
aura pris une large option sur le ré-
sultat final. Il y a dans les deux
équipes d’excellents joueurs de foot-
ball qui auront à rivaliser d’adresse
pour réaliser un résultat probant. Le
combat s'annonce donc  titanesque et
chacun des vingt-deux acteurs ira au
bout de lui-même pour que triomphe
son camp. Cela pourrait paraître ex-
cessif, mais la lutte sera intense et le
match se gagnera, ou se perdra, sur-
tout sur le plan de l’engagement phy-
sique des uns et des autres. Pour les
Blidéens, le partage des points ne se-
rait pas un mauvais résultat.
Combativité, le maître-mot
des Blidéens

Durant toute la semaine, les Bli-
déens ont affûté leurs armes et se sont
préparés à jouer ce qui est, sans aucun
doute, le match le plus important de
la phase retour. En effet, la confronta-

tion face à l'ABS peut conditionner
dans une large mesure le reste du

parcours des camarades de Me-
ziane. Les raisons pour cela en
sont multiples. Ce match est le
premier d’une série que doi-
vent jouer les Blidéens avant

que ne prenne fin le championnat. Si
un autre résultat qu’une victoire vient
à le sanctionner, l’USMB serait dans
une situation assez compliquée. Cet
avenir plein d’aléas sera appréhendé
avec l’inévitable manque de confiance
qu’engendre un faux pas. Ils auront à
en avoir des arguments, ces joueurs
de Blida, pour espérer déstabiliser le
bloc boussaâdi et qui a effectué le dé-
placement pour d’abord ne pas per-
dre.
La quête des points commence
à Boussaâda

Pour ce qui est de l’avenir de
l’équipe, Kamel Zane nous dira qu’il
dépendra beaucoup du mental des
joueurs. «J’ai dit à mes joueurs qu'ils
doivent appréhender ce match contre
l'ABS et ceux qui suivront comme des
rencontres de coupe. Il leur faut faire
abstraction des rencontres disputées
jusque-là. Les choses sont claires et
tout le monde sait ce qu’il lui reste à
faire. Il y a un certain nombre de
points à engranger avant la fin du
championnat et ce sera là notre prin-
cipal objectif. Il faut commencer par
le prochain match.»

S. B.

Le coach blidéen Kamel Zane
a concentré ses dernières séances

d’entraînement sur le secteur offen-
sif. Conscient des carences de son
équipe, il n’a pu que constater le peu
de frappes cadrées par ses attaquants.

Ce sera donc l’occasion pour
l’USMB ce vendredi de confirmer

le mieux entrevu dernièrement,
au niveau du contenu. Mais un
tout autre résultat qu'une vic-

toire freinerait les espoirs

du club de la ville des Roses. Un suc-
cès et les espoirs de voir le club de
Blida retrouver l’élite renaîtront.
Il a purgé sa suspension

Lors du dernier match, Kamel Zane
a dû suivre le match contre l'ASMO à
partir des tribunes. La raison est qu'il
était suspendu. Il sera sur le banc ce
vendredi, en compagnie de Fatah
Toual qui l'avait remplacé pour coa-
cher l'équipe.

S. B.

Reconversion réussie pour Brahimi
ll Lors des derniers matchs, Kamel Zane a confié à Brahimi unposte qui n’est pas habituel pour lui. Ce dernier a évolué auposte de milieu récupérateur au niveau de la zone où a évolué le me-neur de jeu de l'adversaire. Le moins que l'on puisse dire est qu'il s'enest très bien tiré. L'expérience sera renouvelée aujourd'hui face à l'ABS.

Ne pas perdre 
un match qu'on ne
peut pas gagner !
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Le milieu de terrain blidéen Brahimi a évoqué, dans
l’entretien qu’il nous a accordé, les prochains matchs
que doit livrer son équipe et l’état d’esprit qui règne
au sein du groupe. Il nous dira qu’il faut surtout éviterde dépendre des autres en cette fin de championnat. 

Le pari du coach

Des
espoirs 

seront promus 
ll Kamel Zane a l'intention

de faire appel à trois joueurs
de l'équipe espoirs. Ces derniers
feront partie de l'effectif profes-
sionnel jusqu'à la fin de la sai-

son. 

ABS-USMB

La
nuit à l'hôtel

"Raïs"
ll C'est hier matin que la délé-

gation de l'USMB a pris le dé-
part vers Boussaâda. Le trajet a été

effectué à bord du bus du club. Arrivés
sur place, les Blidéens ont pris leurs

quartiers à l'hôtel Raïs. Ils rejoindront
le stade Abdellatif-Mokhtar deux
heures avant le coup d'envoi de la

rencontre qui sera donné à
15 heures.

Une
défense 

remaniée
ll À l’occasion du déplacement

à Boussaâda, l'entraîneur de
l'USMB alignera une charnière centrale

composée de Laïfaoui et Bouheniche. Ce
dernier, qui sera au marquage de l'atta-

quant de l'ABS le plus avancé, a été
préféré à Mohamedi. Le jeune Hel-

lou sera reconduit sur le flanc
droit de la défense en lieu et

place de Tsamda.

Tout
d’abord,
comment
s'est dérou-
lée la pré-
paration
du match
de ce ven-
dredi ?
Dans d’ex-

c e l l e n t e s
c o n d i t i o n s
car les deux
jours de
repos nous
ont permis de
nous ressour-
cer et de cas-
ser un peu la
routine. Nous
avons à jouer
un match im-
portant et il
nous fallait le
préparer comme il se doit. Les
prochaines rencontres seront
décisives.
Dans ce cas, quel jugement
portez-vous sur les perfor-
mances que vous avez réali-
sées jusque-là ?
Je dois reconnaître que les ré-

sultats ne sont pas exactement
ceux que nous espérions réali-
ser. Il y a surtout eu ces faux pas
à domicile que nous avons en-
registrés dernièrement. Il faut
cependant reconnaître que
nous avons manqué de réussite.
Ne pensez-vous pas que
parfois, il faut savoir provo-
quer la chance ?
Cela est vrai en football et nul

ne peut nous reprocher de ne
pas avoir fourni les efforts né-
cessaires pour réaliser de bons
résultats. Tous les sacrifices que
nous faisons finiront bien par
payer.
Parlons de vous, vous faites
partie d'un groupe de
jeunes joueurs qui a su sai-
sir sa chance. Qu'avez-vous
à dire à ce sujet ? 
Ce que vous dites est vrai. Les

différents entraîneurs nous ont
fait confiance et je pense que
nous ne les avons pas déçus. Il
faut savoir que nous sommes
bien entourés et encouragés.
Cela est très important. En ce

qui me
concerne, un
recrutement
important au
niveau du
poste que
j’occupe a été
effectué et,
bien sûr, il y a
une certaine
concurrence.
Je pense que
c’est une
bonne chose
pour l’équipe.
De toutes les
façons, avec
notre entraî-
neur, ce sont
les joueurs
les plus en
forme qui
sont alignés
et je sais ce

qu’il me reste à faire.
Vous serez opposés à la for-
mation de l'ABS, ce ven-
dredi. Qu'attendez-vous de
ce match ?
C'est simple, nous voulons

réaliser la meilleure perfor-
mance possible. Ce sera bien
sûr très compliqué, comme c'est
d'ailleurs le cas dans tous les
matchs. Nous occupons la se-
conde place et il n'est pas ques-
tion de la quitter.
Comment voyez-vous la
suite du championnat ? 
Les  prochains matchs s’an-

noncent très difficiles et nous
n’aurons qu’un seul objectif, ce
sera celui d’engranger les trois
points de la victoire et croyez-
moi, nous laisserons pour cela
la manière au vestiaire. Le plus
important est de rester au
contact des meilleurs.
Vos supporters sont assez
inquiets. Qu’avez-vous à
leur dire ?
Ils doivent nous faire

confiance. Je suis persuadé que
les supporters de l’USMB sont
fidèles, et connaisseurs. Ils se-
ront, j’en suis sûr, à nos côtés
lors de tous les matchs et cela de
la première à la dernière mi-
nute.

Entretien réalisé par
Slimane B.

ASO - MCEE  Vendredi 15h00
CABBA - CRBAF Vendredi 15h00
JSMB - JSMS  Vendredi 15h00
USB - MCS  Vendredi 15h00
ASK - PAC  Vendredi 15h00
ABS - USMB  Vendredi 15h00
ASMO - RCA  Vendredi 15h00
WAB - GCM  Vendredi 15h00
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Rencontre journées Horaires
Programme de la 26ème   Journée Ligue DEUX 
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Sur une série de quatre matches sans
victoire mais surtout deux défaites
consécutives devant le CABBA et le

MCS, les Vert et Rouge auront à jouer gros
aujourd’hui, vendredi, à l’occasion de la ré-
ception de la formation de la JSM Skikda
dans le cadre de la 26e journée du cham-
pionnat de Ligue 2 Mobilis. Une rencontre
qui s’annonce capitale pour les camarades du
capitaine Merbah d’autant plus que c’est leur
dernière chance pour espérer arracher un
ticket pour l’accession. Relégués à la cin-
quième place avec 37 points et une longueur
de retard sur le podium, les Béjaouis n’au-
ront pas d’autre choix que de s’imposer et
d’empocher les trois points de la victoire afin
de revenir dans la course et d’aborder la suite
du parcours avec un moral au beau fixe. La
préparation s’est déroulée dans des condi-
tions normales et le staff technique a misé
sur le volet psychologique en demandant
aux joueurs de se montrer à la hauteur et de
réussir à amorcer le déclic pour éviter une
mauvaise surprise. 
Renouer avec le succès,
l’objectif primordial

Battus à deux reprises en dehors de leurs
bases par le CABBA et le MCS, les Béjaouis ont
laissé filer une belle occasion de remonter dans
le classement et de rester dans la course au titre.
Et face à la situation dans laquelle ils se trou-
vent, ils doivent réussir une belle victoire pour
retrouver la confiance et surtout se permettre
de rester dans la course jusqu’à l’ultime journée.
C’est ainsi que les dirigeants ont décidé de mo-
biliser tous les moyens nécessaires pour réussir
un bon résultat, cela en décidant de procéder à
la régularisation de la situation financière des
joueurs. Ce qui motivera les camarades de Dri-
fel à aller chercher ce précieux succès qui pour-
rait leur permettre de retrouver à nouveau le
podium et de conserver leurs chances intactes à
l’accession.

Les joueurs veulent  relever le défi
Les Béjaouis tenteront donc de renouer avec

les victoires et surtout de mettre un terme à
cette mauvaise série en profitant de la venue de
la formation de la JSM Skikda. En tout cas, lors
des séances d’entraînement effectuées durant la
semaine, nous avons constaté une grande dé-
termination chez les joueurs à aller chercher les
trois points et remonter dans le classement, cela
bien sûr s’ils remportent une victoire qui sera
une motivation supplémentaire pour aborder la
suite du parcours avec un moral au beau fixe et
empocher le maximum de points.
La direction joue la carte de la 
motivation 

Les dirigeants, qui semblent être conscients de
la difficulté de la tâche qui attend leur équipe

pour les cinq prochaines jour-
nées, ont décidé de jouer la carte
de la motivation et ce en procé-
dant à un versement d’un salaire.
En effet, les autorités locales se
sont mobilisés pour venir en aide
au club de Yemma Gouraya avec
des subventions qui ont été dé-
bloquées par l’APC mais aussi la
wilaya pour les jours à venir afin
de permettre aux dirigeants de
tenir leurs promesses vis-à-vis
des joueurs et réaliser l’objectif
tracé qui demeure l’accession en
Ligue 1 Mobilis.

H. L.

Les Béjaouis prêts
à se ressaisir

Bensaha, Rebouh,
Raït et Ounas tou-
jours indisponibles

Contrairement à Dri-
fel et Boumechra qui
vont marquer leur re-
tour à la compétition
après avoir été contraints
de manquer les deux
derniers rendez-vous à
l’extérieur en raison de
blessure, les quatre
joueurs, à savoir Ben-
saha, Ounas, Raït et Re-
bouh ne seront eux aussi
pas présents demain, ven-
dredi, face à la JSM
Skikda. Raït et Rebouh
sont toujours suspendus
tandis que Bensaha et
Ounas sont blessés.

Zerrouki 
sera présent

Le milieu de terrain
Mourad Zerrouki sera pré-
sent finalement au-
jourd’hui face à la JSM
Skikda après avoir soulevé
le doute concernant sa par-
ticipation suite à des dou-
leurs au niveau du dos qui
l’ont contraint à manquer
les deux séances d’entraîne-
ment de lundi et mardi. Le
joueur s’est d’ailleurs en-
traîné le plus normalement
du monde mercredi dernier
et pourrait participer à cette
rencontre.

Tiab assistera 
au match

Alors qu’il n’a pas hésité à
mobiliser tout le monde
pour rassembler le montant
financier nécessaire afin de
procéder à la régularisation
de la situation financière des
joueurs, le président Boualem
Tiab sera présent demain au
stade pour assister à la ren-
contre qui opposera son
équipe à la formation de la
JSMS avec l’espoir gros
comme ça d’une belle victoire
de la JSMB.

H. L.

Ifticen : «La victoire est impérative face aux Skikdis»
À la fin de la séance d’entraînement

de mercredi dernier qui s’est déroulée
au niveau du stade de l’UMA, on a ac-

costé l’entraîneur de la JSMB Younes
Iicen qui a bien voulu répondre à nos

question concernant la rencontre de
cet après-midi devant la JSM Skikda et

la suite du parcours tout en insistant
sur l’obligation d’empocher les trois

points pour aborder ce qui reste de la
saison avec un moral au beau fixe. À

propos de l’état d’esprit du groupe, Ii-
cen dira : «Je ne vous cache pas que le

moral des joueurs est au beau fixe.
Après la défaite du MC Saïda qui nous

a fait mal, on commence à reprendre
nos forces et les joueurs semblent mobi-

lisés surtout après que la direction du
club a fait le nécessaire. Ils aborderont

certainement cette rencontre avec beau-
coup de détermination.»

«On n’a plus le droit à l’erreur»
Évoquant la rencontre de cet après-
midi devant la formation de la JSM

Skikda, l’entraîneur de la JSMB dira :
«Ça ne sera pas un match facile dans la

mesure où nous aurons affaire à une
équipe de la JSMB qui vise le même ob-
jectif et qui va se déplacer à Béjaïa pour

réussir un bon résultat. Pour ce qui
nous concerne, je crois que nous n’avons

pas le droit à l’erreur et on n’aura pas
d’autre choix que d’empocher les trois

points de la victoire pour rester dans la
course. Je pense que les joueurs sont

conscients de ce qui les attend et décidés
à relever le défi pour arracher les trois

points.»

«On doit rester concentrés et
produire un bon jeu»

Toutefois, ayant constaté que son
équipe n’avait pas bien réagi lors des
rencontres précédentes, le coach bé-

jaoui a insisté sur l’obligation de rester
concentrés et de fournir un bon rende-
ment pour espérer un résultat probant

: «Je crois qu’on verra le vrai visage de la
JSMB dès maintenant. On doit rester

concentrés et surtout livrer du beau jeu
pour espérer nous imposer. On doit être

armés d’une grande détermination et
bien nous préparer sur tous les plans
pour être à la hauteur et réussir à at-

teindre l’objectif tracé.»

«J’espère que les absences ne
vont pas influer sur l’équipe»

Sur un autre volet, le coach de la
JSMB a estimé que les absents sont un

grand handicap pour l’équipe tout en
espérant que cela ne va pas influer sur
le groupe : «Nous allons être privés de

certains éléments à l’occasion de la ren-
contre d’aujourd’hui avec des blessés et

des suspendus. J’espère que cela ne va
pas influer sur notre rendement car on

a besoin de la victoire et on doit faire le
maximum pour empocher les trois

points.»

«On sent qu’il y a un complot
contre la JSMB»

Le premier responsable de la barre
technique de la JSMB estime que son

équipe est victime d’un complot qui se
prépare quelque part : «Quand je vois

la manière avec laquelle les deux
joueurs Raït et Rebouh ont été expulsés,

je me pose la question s’il n’y a pas un
complot qui se prépare contre nous. Ils

ne méritaient pas le carton rouge. En
plus, face à l’ASO, deux de nos éléments
ont été blessés sans que l’arbitre ne sorte

le moindre carton.»

«On demande à nos supporters
de nous soutenir»

Enfin, le coach a tenu à lancer un
appel aux supporters pour venir soute-

nir l’équipe en force : «Je demande à
nos supporters de venir nous soutenir

afin que nous réussissions un bon résul-
tat. Pour notre part on doit être à la

hauteur et on n’a pas le droit de décevoir
encore une fois. Il faut être aptes et bien
préparés sur tous les plans pour réussir

un bon résultat et arracher la victoire
face à la formation de la JSMS.»

Propos recueillis 
par H. L.

Kacem et 
Benmansour 

devraient débuter
la partie

Suite au rendement
juste moyen qu’ils ont
livré face à la forma-

tion du MC Saïda
lors de la précédente
journée, le staff tech-

nique de la JSMB
compte opérer des

changements afin de
d’injecter du nouveau
sang dans l’équipe et
réussir ainsi un bon
résultat. Face à une
telle situation, trois

joueurs sont pressen-
tis pour prendre leurs
places de titulaires à
l’occasion de la ren-
contre de demain. Il
s’agit de Kacem qui

va remplacer Djaba-
ret, Benmansour qui
prendra le poste de
Khellaf Nabil en at-
tendant de trancher
sur le cas de Drifel.

Ifticen
hésite encore
pour Drifel

Bien qu’il ait réin-
tégré le groupe mer-
credi dernier, le staff

technique sous la
houlette du coach

Younes Iicen n’a pas
encore pris une déci-

sion définitive
concernant l’incorpo-
ration de l’attaquant
Drifel que ce soit en
tant que titulaire ou
remplaçant. En effet,
Iicène, qui veut à
tout prix bénéficier
de ses services en

l’absence de Rebouh
et Bensaha, devait

prendre la décision
hier, jeudi, lors de

l’ultime séance d’en-
traînement.



ASO - MCEE

Dans un match qui intéresse les deux
formations qui cherchent à sauver
leur peau et assurer leur maintien, le

duel sera très serré surtout que les Chéli-
fiens ne sont pas au mieux de leur forme.
Malgré ça, ils ne changeront pas d’objectif
et tenteront de prendre les trois points
même dans la douleur. Au moment où les
visiteurs veulent gagner pour rebondir et
sortir de la zone rouge, ce match sera une
occasion pour plusieurs joueurs de l’ASO
de bénéficier à nouveau de la confiance du
coach surtout qu’ils auront une nouvelle
chance d’être dans le onze ou reviendront
dans l’équipe type pour différentes raisons.
Les Chélifiens de Khezzar n’auront pas le
droit à l’erreur car un autre faux pas à do-
micile sera de trop et mettra l’équipe sous
un gros risque de relégation, ce qui sera ca-
tastrophique pour le football chélifien. La
pression sera très grande alors pour Melika
et consorts qui doivent faire preuve de plus
de responsabilité vis-à-vis de l’équipe. Le
coach a essayé de mettre ses joueurs dans
les meilleures conditions morales possibles
durant la semaine pour leur permettre
d’aborder la rencontre avec plus de volonté
et de confiance en attendant une réaction
de la direction de tenir sa promesse devant
les joueurs qui attendent depuis longtemps.

A. F.

à six points
Un match 

«On 
présentera un

meilleur visage»

Vers le retour de Attafen
Absent lors du dernier

match, le milieu du terrain
Bilal Attafen sera à nouveau
opérationnel lors de cette ren-
contre et il est attendu dans le
onze. Khezzar s’est entretenu
en privé avec le joueur en
début de semaine pour le mo-
tiver.

Mehsas dans les bois
Tarek Mehsas sera dans les

bois cette après-midi après
une absence qui a trop tardé.
Le coach lui fera confiance
lors de ce match surtout après
la blessure de l’autre portier
Ouabdi en début de semaine.
Mehsas ne veut pas laisser
passer cette occasion et veut
s’illustrer aujourd’hui.

Ouabdi incertain
De retour au travail tardi-

vement, le portier Walid
Ouabdi est incertain pour le
match d’aujourd’hui. Il a des
chances d’être sur le banc
mais le coach peut très bien
l’épargner et convoquer l’un
des jeunes keepers Benkaâkaâ
ou El Hameul.

Une réunion hier
Pour calmer les esprits et

motiver à nouveau les
joueurs, la direction s’est réu-
nie hier soir à l’hôtel avec l’en-
semble des joueurs. Cette
réunion était très importante
pour parler du problème d’ar-
gent qui persiste depuis plu-
sieurs mois et qui est l’une des
principales causes de l’échec
de cette saison. 

Messaoud affrontera son
ex-club

Cette rencontre sera spé-
ciale pour l’ex-buteur de l’ASO

de tous les temps, Mohamed
Messaoud, qui a quitté le club
au mois de janvier dernier. Il
reviendra à nouveau au stade
de Boumezrag où il a connu

ses beaux jours mais cette fois-
ci il sera un adversaire de

l’ASO. La rencontre sera très
spéciale pour lui surtout de-

vant les supporters chélifiens
qui lui réservent un accueil

chaleureux.

Les U21 joueront 
à 10h00 leur match 

de coupe
Contrairement à l’équipe

première, les espoirs de l’ASO
n’auront pas un match de

championnat face à leurs ho-
mologues du MCEE. Ils au-

ront à jouer un match de
coupe à 10h00 face au CRBAF

qu’ils ont déjà affronté la se-
maine dernière en champion-

nat. La mission des protégés
de Nacef sera de passer au

prochain tour de cette compé-
tition.

Baouche et Soltani
comme jokers

Les deux attaquants
Baouche et Soltani seront dans

le 18 à l’occasion de cette ren-
contre mais comme jokers.

Khezzar ne compte pas les uti-
liser dès l’entame du match.

Baouche, qui n’a pas était
convoqué pour la dernière

rencontre, sera de retour cette
semaine.

Comment sont vos préparatifs cette
semaine ?

Il n’y a pas de nouveau, on essaye de
nous préparer surtout sur le plan tac-

tique. Le staff technique essaye de remé-
dier à toutes nos lacunes et de nous

motiver davantage à faire une bonne par-
tie et on est prêts à jouer ce match.
La partie sera dure face au MCEE,

n’est-ce pas ?
Certainement, on aura affaire à une

équipe qui joue aussi sa survie. Il ne reste
que cinq matches et chaque point

compte, c’est pour cette raison que l’ad-
versaire viendra pour arracher un bon ré-

sultat. On a besoin de faire un match
plein pour espérer gagner.

L’équipe revient d’une défaite à l’exté-
rieur. Ne craignez-vous pas le doute

lors de ce match ?
On a déjà oublié le dernier revers et le

groupe est décidé à aller chercher cette
victoire. On aura le privilège de jouer

chez nous et on doit profiter de cet atout.
On présentera un tout autre visage lors

de ce match et j’espère que le résultat sui-
vra cette fois-ci.

L’équipe n’a pas marqué depuis deux
matches. Cela ne vous inquiète-t-il pas

?
Non, chaque match est différent du

précédent. On sera plus adroits cette fois-
ci mais surtout plus concentrés car on a

raté plusieurs buts par précipitation.
Cette fois-ci il faut savoir quand et com-

ment marquer.
Entretien réalisé par A. F. 

Melika 

Finalement, les Asémistes ont
pu récupérer un seul joueur
des deux éléments qui souf-

fraient de blessures au cours de la
semaine du match contre le RCA. Il
s’agit de l’ex-attaquant sétifien Ab-
delmalek Ziaya dont la blessure
n’était pas aussi compliquée que
celle de Baleh Hocine qui souffre
d’une déchirure qui va le priver de
la confrontation de cet après-midi
face à la lanterne rouge du cham-
pionnat. Ainsi, la présence d’un élé-
ment d’expérience comme Ziaya va
donner confiance non seulement à
la ligne offensive mais aussi à toute
l’équipe. En revanche, Baleh devra
observer une semaine de repos
avant de pouvoir espérer reprendre
l’entraînement.
L’ex-Sétifien souffrait d’une
angine

Alors que Baleh avait déclaré for-
fait hier avant même le début de la
séance, la convocation de Ziaya était
toujours incertaine. Le joueur a
laissé entretenir le suspense hier
matin lorsqu’il s’est présenté à l’en-
traînement en tenue de ville. En fait,
l’ex-baroudeur de l’ES Sétif souffrait
d’une angine et pas de sa blessure
derrière le genou. Ménagé par le
staff technique mais convoqué sur la
liste des 18, le joueur devra être de la
partie cet après-midi face au RCA
au grand bonheur du staff tech-
nique qui compte bien sur les ser-
vices et l’expérience de cet élément
pour sortir victorieux de ce match.
Hadji et Boudouh restent
avec les réserves

Les deux éléments des réserves
Boudouh et Hadji qui étaient encore

dans l’expectative au sujet de l’équipe
dans laquelle ils devaient jouer cette
semaine ont été finalement laissés à
la disposition du staff technique des
réserves afin qu’ils prennent part au
match de la Coupe d’Algérie face à
l’OM.
Bâanoune et Laâdjal de re-
tour

Les deux éléments que sont Laâd-
jal et Baânoune ont marqué leur re-
tour dans la liste des 18, eux qui
n’ont pas été retenus pour les
matches officiels depuis un bon
bout de temps. Il faut dire que l’ab-
sence de plusieurs éléments a
poussé le staff technique à user au
fond de son effectif pour compléter
la liste pour ce match contre l’Arbâa.
Naâmane : «Pas question de
sous-estimer le RCA »

De retour dans la liste des 18 après
avoir purgé sa suspension, lui qui a
été expulsé contre le Paradou AC, le
défenseur Adel Naâmane pense que
son équipe est appelée à renouer
avec le succès cet après-midi au
stade Habib-Bouakeul. «Je pense
que la victoire sera importante, elle
va nous permettre de franchir un sé-
rieux pas vers le maintien. Pour cela,
il faut bien respecter l’adversaire du
jour. On ne doit en aucun cas le
sous-estimer sous prétexte qu’il est
la lanterne rouge du championnat.
Le RCA va certainement jouer sans
pression donc il faut s’en méfier.» Et
de poursuivre : «Notre objectif est de
gagner tous les matches qui restent à
livrer chez nous afin d’assurer notre
maintien et terminer l’exercice en
beauté.»

T. B.

ASMO - RCA

Baleh out, 
Ziaya convoqué

ASK - PAC

Cet après-midi, le leader de
la Ligue 2 Mobilis, le PAC
en l’occurrence, se dépla-
cera au Khroub pour défier

l’équipe locale pour le compte de la
26e journée du championnat. La
partie se déroulera au stade Abed-
Hamdani à partir de 15h. Ayant déjà
atteint leur objectif qui est l’acces-
sion en Ligue 1 Mobilis, les Jaune et
Bleu vont aborder cette confronta-
tion sans pression. Privé de certains
cadres tels que Naidji et Benkhelifa,
l’entraîneur en chef peut compter
sur quelques éléments de l’équipe es-
poir afin de pallier leur absence.
Avant dernier du classement, les lo-
caux qui luttent pour assurer leur
survie sont condamnés à décrocher
les trois points afin de se rapprocher
davantage du premier non relégable.

Toutes ces données font que la par-
tie s’annonce palpitante, pourvu
quelle tienne toutes ses promesses.
Kherifi : «La situation de
notre adversaire ne nous
intéresse pas» 

Elément essentiel dans les plans
du premier responsable de la barre
technique, Kherifi est pressenti titu-
laire aujourd’hui. Approché, il nous
a parlé de ce rendez-vous : «Certes,
on a atteint notre objectif qui est l’ac-
cession, mais cela ne veut pas dire
qu’on est en vacances, on s’est prépa-
rés pour ce match le plus normale-
ment du monde. La situation de
notre adversaire ne nous intéresse
pas, donc comme c’était le cas depuis
le début de saison, on jouera pour la
gagne et rien d’autre. » 

Rachid C.

Le leader veut 
confirmer son statut
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Guardiola
supprime les sucreries à City ! 
Apparemment vexé par les résultats en dents de scie récoltés par les coéquipiers

de Sergio Aguero depuis le début de saison, le technicien espagnol Pep Guardiola,
a décide de supprimer les distributeurs de friandises et de boissons au centre d’en-
traînement de Manchester City. 

Ferguson : «La domination est
désormais en Espagne, mais ça
va changer»
Ancien manager légendaire des Red Devils, Sir Alex Ferguson affirme lors d’un en-

tretien accordé à ESPN relaté par Goal, que la domination de la Liga mais aussi celle
de Messi et Ronaldo va bientôt s'arrêter : « Je pense que le succès est cyclique. Si
vous pensez aux années 90, c'était l'AC Milan. Dans les années 70, l'Ajax et le Bayern
Munich, dans les années 80 Liverpool. Nous [Man United] avons été trois fois en fi-
nale en quatre ans. La domination est désormais en Espagne. Il n'y a pas de doute.
Mais ça va changer. Ronaldo et Messi vieillissent, peuvent-ils les remplacer ?»

Wilmots
«Ce n'est pas
encore 

terminé pour Yaya
Touré, on veut
qu'il revienne»

Pressenti un certain temps pour venir dri-
ver les Fennecs, le technicien belge, Marc Wil-
mots, nommé en début de semaine comme le
nouveau sélectionneur de la Côte d'Ivoire,
souhaite convaincre le milieu de terrain de
Manchester City Yaya Touré de revenir en sé-
lection : « J’ai vu les deux derniers matches
qu’il a disputés avec Manchester City. Son âge
n’a vraiment rien à voir là-dedans. Il a 33 ans.
Tout dépend de lui, du fait de savoir s’il a en-
core envie de revenir en sélection, en fin de
carrière. Il faut que j’en parle directement avec
lui… Je sais à quel point c'est important d'avoir
des joueurs expérimentés. Ce n'est pas encore
terminé pour Touré, on veut qu'il revienne. Le
cas Yaya Touré sera l'une de mes premières
missions».

Simeone
«Je n'ai pas de relation 
sociale avec Messi»
L’entraineur argentin de l’Atlético Madrid, Diego Si-

meone, s’est confié sur sa relation avec son compa-
triote Lionel Messi, selon des propos relayés par
Maxifoot : « Je n'ai pas de relation sociale avec lui.
Il y a le respect d'avoir un compatriote qui réussit à
Barcelone. Mais rien de plus. On n'a pas eu l'occa-
sion de se rencontrer à un endroit pour discuter.
Messi est le meilleur joueur du monde. Si j'aimerais
l'entraîner ? C'est sûr que c'est un joueur extraordi-
naire. Mais pour l'entraîner, il n'y a que deux endroits
: Barcelone et la sélection argentine. Je ne suis dans
aucun des deux.»

Leboeuf
«Kanté n’a ni la
personnalité
ni l’envergure
d’un leader»
Champion du monde 98, l’ancien

défenseur central de l’EDF, Franck
Leboeuf, a refusé de s’enflammer
au moment de donner son avis sur
le milieu de terrain des Blues de
Chelsea, N’Golo Kanté, au micro de
RMC relaté par Le10Sport : «Est-ce
qu’il a l’âme d’un patron? Je pense que
non. C’est un soldat extraordinaire, un
guerrier, mais qui n’a ni la personna-
lité ni l’envergure d’un leader. À Chel-
sea, au milieu des stars, il est
l’homme indispensable et Conte
compte sur lui, mais il n’en a jamais
fait un patron. Il n’a pas le jeu d’un
patron. Ce n’est pas un Zizou. Ce
garçon est indispensable à Chelsea,
mais n’en est pas le patron, parce qu’il
n’a pas la parole facile, c’est un timide,

il n’a pas l’envergure. Même technique-
ment, ce n’est pas un leader de jeu. C’est
un gars qui va ramasser 800 000 ballons par
match.»

21
N° 3675
Vendredi 
24 mars

2017

Rakitic
«La C1 est
très 

intéressante,
mais la Liga reste
notre première 

option»
Le milieu de terrain Croate, Ivan Raki-

tic, a indiqué selon Goal, qu'il serait plus

heureux de remporter la Liga plutôt

que la Ligue des Champions cette sai-

son : « Le championnat a toujours
été le plus important. Il y a plus de
matches et c'est plus long à conqué-
rir. La Ligue des Champions reste

très intéressante, mais notre
première option est le titre de
champion d'Espagne. Et, il
serait aussi bien de rem-
porter la Copa del Rey.»

Mancini
«J'étais certain que
Balotelli deviendrait
un joueur de classe

mondiale»
Ancien entraineur de Mario Balotelli à l’Inter

Milan et à Manchester City, Roberto Mancini, s’est

montré élogieux au moment de raconter les dé-

buts du buteur italien, lors d’un entretien accordé à

Football Italia relaté par Le10Sport :

«J'étais certain que Mario Balotelli
deviendrait un joueur de classe
mondiale. Balotelli a une
grande qualité technique. Il
doit comprendre qu'il a le
potentiel d'être un joueur
de classe mondiale. Il
est fantastique en tant
que joueur et en tant
que personne - pour le
meilleur ou pour le
pire. C'est un joueur
spécial pour moi pour
tout ce qu'il a fait sur le
terrain, et même hors du
terrain. Je le respecte
beaucoup. J'espère juste
qu'il comprend qu'il a la pos-
sibilité de devenir un grand
joueur à un niveau différent.»

France

Italie

Pologne
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INTERNATIONAL
Lehmann

«Joe Hart continue de
faire les mêmes erreurs»
Ancien portier d’Arsenal, l’allemand Jens Lehmann, a pointé

du doigt les faiblesses du portier anglais Joe Hart, prêté par Man-
chester City à Torino cette saison, selon des propos rapportés par
Football.fr : «J’ai vu Joe Hart réaliser quelques bons matches, mais
j’ai vu aussi des erreurs. Quand je le regarde après plusieurs an-
nées, il continue de faire les mêmes erreurs… Sa progression

s’est arrêtée et il n’a pas tra-
vaillé sur ses points

faibles.»

Divers 

Pays-Bas 

Croatie 

Lewandowski
«Le Bayern est le club
avec lequel je peux 

atteindre mes objectifs»
Buteur vedette du Bayern Munich, l’attaquant Polonais Robert Lewandowski a expliqué

qu'il n’était nullement tenté par l’idée de rejoindre le Real Madrid, dans un entretien à
Bild relaté par Goal : «Au Bayern, les joueurs ont maintenant les mêmes conditions
et obtiennent autant de succès qu’au Real Madrid. Pour moi, le Bayern est le
club avec lequel je peux atteindre mes objectifs. Comme cette saison
par exemple, où tous les titres sont encore accessibles pour nous.
Gagner la Ligue des champions est une grande source de moti-
vation. Je travaille pour cela. Notre grand avantage cette sai-
son est que tous les joueurs sont en bonne santé et en forme
pour la dernière ligne droite.» 

Belletti
«Neymar peut 

devenir le meilleur
joueur du monde»
Ancien défenseur du FC Barcelone (2004-

2007), le Brésilien Belletti a loué les qua-
lités de son jeune compatriote Neymar,
comme rapporté par L’Equipe : «Ney-
mar peut devenir le meilleur joueur
du monde. Il connait la pression, il
a plus d'expérience sur le terrain
et il est dans la meilleure équipe
du monde. Barcelone a quelque
chose de brésilien, c'est donc
bien pour Neymar. Nous al-
lons voir un Neymar s'amé-

liorer année après
année.» 

Brésil

Angleterre 

Robben
a failli prendre
sa retraite 

internationale 
L’ailier néerlandais du Bayern Munich,

Arjen Robben, a fait savoir dans une ré-
cente interview à De Telegraaf relayée par
Goal, qu'il était prêt à mettre un terme à sa
carrière internationale à cause de ses bles-
sures à répétition, lui qui rêve pourtant de
prendre part au Mondial 2018 : «Je me suis
sérieusement demandé s'il fallait que je me
consacre uniquement au Bayern ou si je
continue avec le club et la sélection. J'en ai
discuté avec ma femme et ma famille et
aussi avec le sélectionneur national, Danny
Blind. Depuis un moment, je suis plutôt
bien physiquement. Et c'est ce qui m'a fait
convaincre de continuer avec le Bayern et le
Pays-Bas… Je veux aussi disputer la pro-
chaine Coupe du Monde avec mon pays.»
A noter que l’attaquant néerlandais de
Schalke 04, Klaas-Jan Huntelaar, aurait déjà
trouvé un accord avec l’Ajax Amsterdam,
pour effectuer son come-back la saison pro-
chaine. 

Turquie

Cote d’Ivoire

Arda Turan 
«Je suis 
vraiment 

très heureux 
à Barcelone»
Loin d’être un titulaire important au Barça,

le milieu de terrain turc Arda Turan n'a au-
cune intention de partir, comme l’a affirmé
l’ancien joueur de l’Atlético Madrid dans les
colonnes de Fanatik repris par Goal : « Pas
seulement en Chine. Il y a également eu
d'autres rumeurs de transfert à mon sujet.
Mais je suis vraiment très heureux à Barce-
lone et je veux y rester jusqu'à la fin de mon
contrat.» A noter néanmoins que les diri-
geants d’Arsenal auraient prévu de faire une
offre de près de 29 millions d'euros (25M£)
pour le milieu de terrain barcelonais. 

Argentine
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frage

Affermit
Voleur

Trimerais
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Clé pour
Ali Baba
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De qui s’agit-il ?

Le-Saviez-Vous ?

1837 : Le Canada donne le droit 
de vote aux Noirs
1883 : Première liaison téléphonique
entre New York et Chicago
1923 : La Grèce devient une 
république.Ce

 jo
ur

-l
à

La photo du jour

SS oo ll uu tt ii oo nn   dd ee ss   jj ee uu xx ……   

QCM
En quelle année l'URSS

est-elle intervenue
en Afghanistan ?

a-1980
b-1978
c-1979

Hum    ur…
w Un homme tomba
dans un trou et se
fit très mal. 
Un cartésien se pen-
cha et lui dit : Vous
n’êtes pas rationnel,
vous auriez dû voir
ce trou. 
Un spiritualiste le vit
et dit : Vous avez dû
commettre quelque
péché. 
Un scientifique cal-
cula la profondeur du
trou. 
Un journaliste l’in-
terviewa sur ses
douleurs. 
Un yogi lui dit : Ce
trou est seulement
dans ta tête, comme
ta douleur. 
Un médecin lui lança
deux comprimés

d’aspirine. 
Une infirmière s’as-
sit sur le bord et
pleura avec lui. 
Un thérapeute l’in-
cita à trouver les
raisons pour les-
quelles ses parents
le préparèrent à
tomber dans le trou. 
Une pratiquante de
la pensée positive
l’exhorta : Quand on
veut, on peut ! 
Un optimiste lui dit :
Vous auriez pu vous
casser une jambe. 
Un pessimiste ajouta
: Et ça risque d’em-
pirer. 
Puis un enfant passa,
et lui tendit la
main... 

Sa
vo

ir
 I

nu
ti

le L'hippocampe est une
des rares espèces 
animales où c'est 
le mâle qui porte 
les oeufs (entre 

100 et 200 oeufs).

Devinette

Charade

Enigme

Qui a dit ?

Quand on en est loin, 
on y pense pas.
Plus on s'en rapproche,
on y pense.
Quand elle est là, 
on y pense plus.
Qu'est-ce que c'est?

Devinette
Une omelette !!!
Enigme
La mort  
De qui s’agit-il ?
Maria Sharapova
QCM
c-1979
Charade
Baleine (bas-laine)
Qui a dit ?
Voltaire

«Ceux qui ont avancé que tout est
bien ont dit une sottise : il fallait

dire que tout est au mieux»
Ampère
Socrate

Voltaire
Galillé

Identifiez cette caricature C’est tennisman
une  

Mon 1er n'est pas haut....
Mon 2e c'est ce que porte
les moutons sur eux.
Mon tout est  un animal
qui  vit dans l'eau.
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- Mon premier est un œuf.
- Mon deuxième est un œuf.
- Mon troisième est un œuf.
Qui suis-je ?

- Mon premier est un œuf.
- Mon deuxième est un œuf.
- Mon troisième est un œuf.
Qui suis-je ?

- Mon premier est un œuf.
- Mon deuxième est un œuf.
- Mon troisième est un œuf.
Qui suis-je ?

- Mon premier est un œuf.
- Mon deuxième est un œuf.
- Mon troisième est un œuf.
Qui suis-je ?

- Mon premier est un œuf.
- Mon deuxième est un œuf.
- Mon troisième est un œuf.
Qui suis-je ?

Cette expression ne vient pas du tout du
lynx (l'animal) mais d’un personnage de la
mythologie grecque « Lyncée », argonaute
accompagnant Jason à la recherche de la
Toison d’or. 
A l’origine, l’expression était donc « avoir
l'oeil de Lyncée ». 
Au fur et à mesure du temps, l’expression
a été déformée et est devenue « avoir un
oeil de lynx ».

Pourquoi un 
«oeil de lynx»



Vous avez été
nombreux, dia-

bétiques, à poser
des questions vi-

sant à améliorer
votre vie quotidienne,

notamment en matière
d’alimentation.

Les experts de l’équipe e-
sante en ont sélectionné

quelques-unes afin d’y répon-
dre le plus concrètement possi-

ble.

Pensez-vous que l'on puisse
guérir d'un diabète de type 2

en faisant du sport, avec une
alimentation à base de lé-

gumes et sans médica-
ment ?

Le diabète n’est pas
une maladie que l’on

sait guérir. En re-
vanche, on peut contrôler
son diabète (c’est-à-dire
veiller à ce que la gly-
cémie reste dans des
valeurs normales) et
vivre tout à fait norma-
lement. Les traitements

prescrits par les méde-
cins et les diabétologues,

l’alimentation guidée par un
diététicien(ne) et la pratique

d’une activité physique adaptée
(à choisir idéalement avec un

spécialiste selon son profil) sont des
facteurs qui contribuent à bien contrô-

ler son diabète.
J’ai un diabète de type 2. Quel régime

dois-je suivre ?
Pour les personnes diabétiques, le ré-
gime alimentaire est essentiel. Mais il
faut savoir que celui-ci ne diffère pas de

l’alimentation dite équilibrée que nous
devrions tous adopter pour notre

santé. Celle-ci s’équilibre de la
façon suivante :

l 30 à 40 % des apports calo-

riques sont apportés par les lipides (ou
graisses).
l 12 à 15 % par les protéines.
l 50 à 55 % par les glucides (ou sucres).
Autrement dit, les glucides ne sont pas in-
terdits, mais ils doivent être consommés
en quantité contrôlée et dans le cadre
d’une alimentation globale.
Ensuite, il convient de respecter quelques
bases comme :
l équilibrer ses menus, 
l varier les aliments et notamment les
glucides, 
l manger à des horaires réguliers, 
l ne pas sauter de repas, 
l prendre systématiquement un petit dé-
jeuner. 
Enfin, si vous êtes en surpoids, c’est le
cas de la majorité des diabétiques de type
2, votre alimentation doit rester équilibrée,
mais vous devez en plus veiller à dimi-
nuer le nombre de calories.
Pas de panique, le simple fait de réduire
modérément les portions permet déjà na-
turellement d’initier une perte de poids.
En trois mots, vous allez devoir « réap-

prendre à bien manger » !
Je suis diabétique de type 2
et je n’arrive pas à faire mon
régime. Pour moi le sucre est
comme une drogue, je n’ar-
rive pas à m’en passer.
Faites-vous aider par un(e) dié-
téticien(ne). Il (elle) vous aidera
à gérer votre consommation de
sucre. Sachez par ailleurs qu’il
est possible d’utiliser des édul-
corants. Ce sont de faux su-
cres : ils ont un fort pouvoir
sucrant mais n’apportent pas
de calorie et n’ont donc pas
d’effet sur la glycémie.
Je prends des médicaments,
suis-je obligé de continuer
en même temps le régime ?
Avec ou sans médicament, le
régime alimentaire est indis-
pensable. Il s’agit d’adopter une

alimentation équilibrée.
Lorsque l'on est 
diabétique de type 2, jusqu'à combien
de fruits peut-on manger par jour et y
a-t-il des fruits interdits ?
Les fruits sont riches en vitamines, miné-
raux, antioxydants et fibres alimentaires.
Ils peuvent tous, sans exception, être
consommés par une personne atteinte de
diabète. Il suffit de tenir compte de leur
apport en glucides et il faut savoir qu’ils
en renferment des quantités très varia-
bles.
Globalement, on recommande une por-
tion de fruits par jour, soit une quantité de
fruits correspondant à celle de votre poing
et qui équivaut à 15 g de glucides : 1
pêche, 1 orange, 2 petits kiwis, 2 clé-
mentines, ½ banane, etc.
Concernant les fruits les plus sucrés
comme le raisin, les pommes, les poires,
les cerises, on peut recommander de les
consommer en fin de repas.
Attention, nous parlons ici de fruit frais et
non de jus de fruits. Ces derniers sont à li-
miter, voire à éviter.

Si vous avez parfois l'impression
d'avoir la mémoire de Dory le Monde
de Nemo, pas de panique, ces cher-
cheurs ont peut-être trouvé une solu-
tion pour vous. Une étude réalisée
par des scientifiques néerlandais et
relayée par le Guardian  établit un
constat : la mémoire se travaille et il
serait possible de doubler ses capa-
cités en un mois.  Les chercheurs ont
d'abord observé le fonctionnement
du cerveau des champions de la mé-
moire ayant participé au Championnat
du monde de la mémoire. Capables de retenir 70
mots sur 72 en moyenne, leur cerveau ne se diffé-
renciait pas de ceux des personnes ayant une mé-
moire plus faible. En revanche, la connexion qui
s'établit entre les différentes zones du cerveau n'est
pas la même, rapporte le site topsanté.   Pour cette

étude, 51 participants ont passé des tests

de mémoire. En moyenne, ces indivi-
dus retenaient 26 mots. Les cher-
cheurs les ont ensuite divisé en
trois groupes. Les membres du pre-
mier groupe n'ont rien eu à faire de
particulier. Ceux du second groupe
ont fait des exercices traditionnels
pour la mémoire, trente minutes par
jour. Dans le troisième groupe, les
participants ont utilisé la méthode
des locis, aussi appelée "palais de
la mémoire" datant de l'antiquité.

Elle consiste à associer un élément à
un endroit spécifique. Pour s'en souvenir, il faut se
remémorer l'endroit et se déplacer mentalement
dans son palais. Au bout de 40 jours, la moyenne de
mots retenus dans le troisième groupe est de 60,
contre 37 pour les participants du deuxième groupe.
Une étude encourageante qui devra être confirmée
auprès d'un échantillon plus grand de personnes. 

Numéros utiles
■ SAMU : (021) 23.50.50
■ Urgences médicales  : 115
■ Protection civile : (021) 71.14.14
■ Sûreté wilaya : (021) 73.00.73
■ Gendarmerie : (021) 76.41.97
■ Centre antipoison : (021) 97.98.98
■ Dépannage gaz : (021) 67.59.81
■ Dépannage électricité : (021) 67.24.52
■ Service des eaux : (021) 67.50.30
■ Personnes en difficulté 

ou en détresse  : N° Vert : 15-27

Le proverbe du jour

RECETTE

SANTÉSANTÉ

Ingrédients :
l 12 mini auber-
gines
l 4 gousses d'ail
l 1 bouquet de
menthe
l 4 cuil à soupe
d'huile d'olive
l Sel, poivre du
moulin

Préparation 
llPréchauffez le
four à 180°C.
Lavez les auber-
gines. Coupez-les
en deux dans le
sens de la hau-
teur en laissant le
pédoncule.
llÉpluchez les
gousses d'ail.
Coupez-les en
longues lamelles.
llFaites 4 en-

tailles dans la
chair de chaque
demi aubergine.
Dans deux des
entailles, insérez
des lamelles d'ail.
Dans les autres,
glissez une feuille
de menthe.
llDans un bol,
mélangez l'huile,
le vinaigre, le sel
et le poivre.
llRangez les
aubergines dans
un plat à four.
Mouillez et arro-
sez avec la
sauce. Enfournez
pendant une 1/2
heure environ. Ar-
rosez souvent le
dessus des au-
bergines avec la
sauce. Servez
dans le plat.

NEWS      NEWS      

«Quand mille personnes 
prennent la route, il en faut 

une pour prendre la tête»

Prévisions météo pour Alger et ses environs

Vendredi
Dohr : 12h55
Asr : 16h24
Maghreb : 19h08
Icha : 20h29

Samedi
Fadjr : 05h08
Chourouk : 06h45

24. Djumada l-Akhira 1438

Horaires des prières

Une étude montre qu’il est possible 
de cultiver des pommes de terre

sur Mars
Un scientifique péruvien travail-
lant pour la Nasa a réussi a faire
pousser des pommes de terre
dans un environnement très
similaire à celui de la pla-
nète Mars. Coloniser notre
voisine Mars est un pro-
jet étudié depuis long-
temps mais qui
p r é s e n t e

d’énormes défis.
Parmi les problèmes importants à résoudre
avant de pouvoir prétendre envoyer une
colonie autonome sur la planète rouge, se
pose évidemment la question de l’alimen-
tation et de l’agriculture. Un scientifique
péruvien s’est posé sur la question et a
mené, avec succès, une expérience inédite
en cultivant des pommes de terre dans un sol
et un environnement similaire à celui existant
sur Mars.

Thaïlande : une tortue opérée avec
succès après avoir avalé 915 pièces

Une tortue de 25 ans a subi
une opération mardi 7 mars
à Bangkok en Thaïlande
après avoir avalé près d'un
millier de pièces de mon-
naies. Les vétérinaires de
l'université de Chula-
longkorn, précise
l ' h e b d o m a d a i r e
Science et Avenir

relayé par francet-
vinfo.fr, "ont extrait

pas moins de 915 pièces de monnaie de l'ani-
mal". Les piécettes étaient envoyées par
des visiteurs du parc de Chonburi, où se
trouve d'ordinaire l'animal. La tortue a été
soignée parce qu'elle éprouvait de
grandes difficultés à nager. Elle était en
effet lestée de 5 kg supplémentaires, qui
s'ajoutaient à ses 59 kg. La vétérinaire qui
a soigné l'animal s'est félicitée du succès de
l'opération. Mais la tortue va rester deux se-
maines sous surveillance à la clinique avant
d'être remise dans son milieu habituel. Et, si pos-
sible, mieux protégée du lancer de pièces. 

ACTUEL

Les toilettes sont un endroit où les bac-
téries prolifèrent. Il faut dont les nettoyer
quotidiennement. Pour les avoir toujours
propres, il suffit de mettre un galet de
chlore pour les piscines dans le réservoir
d’eau et le changer lorsqu’il est usé. Ne
pas utiliser s’il y a une fosse sceptique.
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Avoir des toilettes
toujours propres

Les Nations Unies ont averti que la planète
était confrontée à la "pire crise humanitaire
depuis la fin de la Seconde Guerre mon-
diale", avec un risque de malnutrition et de
famine pour 20 millions d'habitants de trois
pays d'Afrique et au Yémen, rapporte l’AFP.
Somalie, Soudan du Sud, Nigeria et Yémen,
tous en proie à des conflits armés, sont les
pays cités dans la déclaration faite ven-
dredi devant le Conseil de sécurité par le
Secrétaire général adjoint aux affaires hu-
manitaires et Coordonnateur des secours
d’urgence de l'ONU, Stephen O’Brien.
Le responsable qui s'est rendu au début du mois
au Yémen, au Soudan du Sud et en Somalie, a lancé un appel
à une mobilisation urgente, réclamant 4,4 milliards de dollars

à la communauté internationale
d'ici juillet pour "éviter une ca-
tastrophe." "Les Nations Unies
lancent un avertissement, le
monde fait face à sa pire crise
humanitaire depuis la fin de la
Seconde guerre mondiale, avec
plus de 20 millions de gens
confrontés à la faim et à la fa-
mine dans quatre pays", a-t-il
déclaré. "Sinon, on peut prédire
que beaucoup de gens vont

mourir de faim, perdre leurs
moyens de subsistance et voir annu-

lés les acquis politiques durement gagnés au cours des der-
nières années", a ajouté M. O'Brien.

ONU : «pire crise humanitaire» des dernières décennies dans le monde
PROGRAMME 

21:00
Séries policières, Etats-Unis, 2016

Un homme affublé d'une tenue de
super-héros, qui s'en prenait aux vo-

leurs et aux dealers, est retrouvé
sans vie au milieu d'un groupe de

SDF.
Avec Jonny Lee Miller (Sherlock

Holmes) , Lucy Liu (Joan Watson) ,
Jon Michael Hill (Marcus Bell) , Aidan

Quinn (le capitaine Gregson) , John
Noble (Morland Holmes) , Al Sa-

pienza (le sergent Black) , Michael
Mosley (Al Baxter) , Robert Petkoff

(Emil Kurtz)
Réalisateur(s) Seith Mann 

On vous recommande TV

PEOPLE

Le fils de Nicolas Cage inculpé
Nicolas Cage doit se faire du

souci pour son fils Weston
qui, à 26 ans, ne semble pas
avoir quitté l’adolescence. Le
jeune homme a tant de pro-
blèmes qu’il a aujourd’hui af-
faire à la justice. Le 4 février
dernier dans l’après-midi, le
fils de Nicolas Cage se l’est
joué en mode course-pour-
suite avec la police. Ivre au
volant de sa voiture dans la
vallée de San Fernando en
Californie, le jeune homme de
26 ans s’est retrouvé impliqué

dans un accident de la route et
a tout fait pour échapper aux

forces de l’ordre… en vain. Après avoir percuté et détruit plu-
sieurs boites aux lettres ainsi qu’un panneau de signalisation,
sa Chevrolet Camaro blanche a fini dans un arbre, rapporte
Voici.fr. Connu pour son addiction à l’alcool et pour son com-
portement chaotique, Weston Cage a prouvé qu’il n’avait pas
autant changé qu’il le prétendait. Depuis la naissance de son
fils Lucian en juillet 2014, il disait se porter mieux. Manifeste-
ment, il n’en est rien. Selon le magazine TMZ, cette triste mésa-
venture du 4 février dernier ne serait pas finie. Weston cage
vient d’être inculpé… et pas qu’une fois ! Le procureur de Los
Angeles a retenu trois chefs d’inculpation contre lui : le premier
pour conduite en état d’ivresse. Le deuxième et le troisième
pour délit de fuite.

Je suis diabétique, je mange quoi ? 
5 questions/réponses d’experts

Mémoire : doubler ses capacités
grâce à une méthode antique

Elementary

Aubergines 
à la menthe



Lukas Podolksi quitte la scène internatio-
nale en beauté ! Pour sa dernière
sélection avec l’Allemagne, il a
inscrit l’unique but de la ren-

contre face à l’Angleterre en amical (1-
0). Son 49e sous le maillot aux quatre

étoiles est sans doute l'un de ses
plus beaux, pour sa 130e et der-
nière sélection. Sélectionné par
Joachim Löw pour un dernier

hommage sous le maillot de la
Mannschaft, l’ancien atta-
quant de Cologne peut se

targuer de ne voir que Lo-
thar Matthaus (150) et Mi-

roslav Klose (137),
comptant davantage de

sélections que lui.
Champion du monde

en 2014, l'idole de
l'Allemagne des an-

nées 2000 a  disputé trois Mon-
diaux (2006, 2010 et 2014) et quatre

championnats d'Europe (2004, 2008,
2012, 2016). Âgé de 31 ans seulement,
l’ancien joueur du Bayern Munich, d’Arse-

nal ou encore de l’Inter Milan a décidé
de tourner la page du haut niveau, lui

qui rejoindra l'été prochain le club ja-
ponais du Vissel Kobe.

Podolski : «C'était comme
dans un film, j'ai eu la chair de

poule»
Même s'il s'agissait d'un match ami-

cal, avec peu de spectacle sur le ter-
rain, l'affiche Allemagne-Angleterre
avait un parfum particulier, compte
tenu de l’attentat à Londres, mais

aussi et surtout du dernier match de
Lukas Podolski avec la Mannschaft.

L’attaquant de 31 ans, qui a marqué
le but de la victoire pour sa dernière

cape, n’a pas caché son immense
bonheur après la rencontre, comme
rapporté par Topmercato : «C'était

comme dans un film. J'ai eu la chair de
poule. Comme vous le savez, c'est ma

maison ici. En voyant l'ambiance, on a pu
voir quelle relation

j'ai eue
avec les suppor-

ters, notamment en dehors du stade. Je suis fier.»

«Fier d'avoir fait partie de cette
équipe pendant treize ans»

Dans un Signal Iduna Park qui n’avait d’yeux que
pour lui, l’Allemand se souviendra longtemps du

dernier match international de sa carrière,
comme il l’a confié après la rencontre,

selon des propos rapportés par 7sur7.be
: «Nous gagnons 1-0 et je marque ce but. Je

sais que j'ai un bon pied gauche. Je me suis
laissé aller et j'ai marqué. Je pense qu'il
y avait bien 30.000 personnes de Co-

logne (où il a passé une grande
partie de sa carrière, ndlr). Cela

donnait la chair de poule. Quand
vous voyez cela,

vous savez que vous avez fait beaucoup de choses,
même en dehors du terrain. Cela m'importe plus
que de jouer 90 minutes. Je suis fier d'avoir fait

partie de cette équipe pendant treize ans.»  

Löw : «Il a toujours joué à 100
%, qu'il débute ou non !»

Véritable cadre de l’effectif de Joachim
Löw, Lukas Podolski, qui n’était pas pour-
tant un titulaire indiscutable, mais plutôt
un vrai joker, a reçu les éloges du sélec-
tionneur de la Mannschaft, comme rap-

porté par Topmercato : «C'est bien
pour lui. En fait, je voulais le faire sor-
tir un peu plus tôt, mais il m'a dit à la

pause qu'il souhaitait finir le match.
C'était bien qu'il soit sur le terrain. Il a
toujours joué à 100 %, qu'il débute ou
non ! Il a montré une attitude positive
et fait preuve de dynamisme. Il a tou-

jours eu du respect. C'est important
d'avoir ce genre de joueur dans son

équipe.»

Muller : «Comme réalisateur,
je n'aurais pas écrit un scénario

comme ça»
En plus du discours élogieux de son sélection-

neur, l’actuel joueur de Galatasaray a reçu un vi-
brant hommage de la part du buteur allemand

Thomas Muller, comme rapporté par L’Equipe : «Le
but de Podolski pour ses adieux ? Comme réalisa-
teur, je n'aurais pas écrit un scénario comme ça,

j'aurais trouvé ça un peu trop kitsch (rires) ! Mais
on gagne grâce à lui. Et après le match, les gens
sont restés dans le stade spécialement pour lui.

D'habitude le stade se vide en 10 minutes, et là les
gens sont restés. On n'arrive pas à 130 sélections si

on n'a pas quelque chose de spécial.»
O.R.B.A.
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Il a osé 
dire ça…… 

Lloris 
En plus d’évoquer

son avenir personnel,
le portier et capitaine
de Tottenham Hugo
Lloris s’est montré
très élogieux, au mo-
ment d’évoquer le ma-
nager des Spurs,
Mauricio Pochettino,
dans des propos accor-
dés au Figaro : «Mon
destin est lié à Mauri-
cio Pochettino, c’est
une certitude. Il
compte énormément
pour moi. Notre re-
lation dépasse le
cadre du foot. Il
sera un jour le
meilleur
coach du
monde. Il
l’est déjà

pour moi. Sa présence et notre
relation sont autant d’éléments
qui comptent le plus à mes
yeux. Je me sens très bien
ici. Après dans le foot,
tout reste fragile et peut
basculer très vite. Il y
a des choses que tu
ne peux pas refu-
ser.»

Agassi : «Nadal m'a prouvé
que j'avais tort»

Retrouvant peu à peu son meilleur niveau ces dernières semaines, l’Espagnol
Rafael Nadal a reçu le soutien de l’ancien n°1 mondial André Agassi, selon des
propos rapportés par Le10Sport : «Nadal a tellement persévéré contre l'adver-
sité et sur ceux qui le voyaient déjà à la retraite. Moi-même, je ne pensais pas,
avec tous les efforts physiques qu'il a pu mettre dans sa carrière, qu'il puisse

revenir à ce niveau. Il m'a prouvé que j'avais tort. Concernant Novak, ça paraît
évident qu'il y a quelque chose de physique. On ne perd pas son niveau aussi
rapidement, si on n'est pas confronté à une blessure. Il y a sûrement quelque
chose d'émotionnel, mais derrière la vraie raison que seuls lui et son équipe

connaissent.» 

Ben Arfa vers
la sortie à

cause d’EmeryArrivé libre l'été dernier, après lafin de son contrat avec l'OGCNice, le milieu offensif HatemBen Arfa n'a pas réussi à s'impo-ser au sein du club de la capi-tale. Selon Le Parisien,l’international français songeraità quitter le PSG si l'aventure sepoursuivait entre Paris et l'en-traîneur basque Unai Emery. Ledivorce semble acté entre letechnicien espagnol et l’ancienjoueur de l’OL et l’OM, dont letemps de jeu en championnat serésume à cinq titularisations.

A en croire la Cadena
Cope, Gérard Piqué a
été sanctionné pour
ses propos sur l'arbi-
trage, après la ren-
contre opposant le
Real à Villarreal, et
ceux suivant le
match du Barça face
à l'Athletic Bilbao.
Ses critiques contre

les arbitres lui coûte-
ront la coquette

somme de 3.000 euros.
De ces 3.000 euros

d'amende, 1.500 correspon-
draient à une sanction proférée

par le Juge Unique et les autres
1.500 euros auraient été imposé par le Comité de la

Concurrence. Néanmoins, ce montant reste dérisoire
si l'on se réfère au salaire de l’ancien défenseur de

Manchester United. 

«presque»

En fin de contrat en juin 2018, Alexis
Sanchez et Mesut Özil n'ont pour
l'instant pas donné suite aux propo-
sitions de contrat des dirigeants
d'Arsenal. Lors d’un entretien ac-
cordé à beIN Sports, le manager Ar-
sène Wenger a confié que les
négociations pour les prolongations
de contrat de l'Allemand et du Chi-
lien étaient au point mort : «Pour le
moment, nous n'avons pas obtenu
un accord. Nous avons décidé de
nous concentrer sur la fin de la sai-
son et d'en parler cet été. C'est la
même situation avec Özil. Si vous ne
trouvez pas d'accord et que les né-
gociations durent, ce n'est pas bon.
Il est préférable alors d'arrêter là et
de se rasseoir pour discuter pendant
l'été.»

C’est 

fait

To
p
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Perez prometun Galactique
cet été  Alors qu’il compte briguer unnouveau mandat de présidentauprès des socios du Real Ma-drid l’été prochain, FlorentinoPerez est prêt à débourser unegrande somme lors du prochainmercato hivernal, pour s’offrirles services d’un joueur declasse mondiale. En attendantde connaître l’identité du nou-veau Galactique, l’entraîneurmerengue, Zinédine Zidane,espère surtout la venue d’EdenHazard ou de Paulo Dybala,alors que Perez est prêt à reve-nir à la charge pour De Gea.  
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Jordi Alba dans 
le viseur des Red Devils 
Frustré par son nouveau statut au Barça cette saison, en perdant
sa place de titulaire important sur le côté gauche de la défense
blaugrana, Jordi Alba n’a pas hésité récemment à critiquer l’atti-
tude de l’entraîneur Luis Enrique. Du coup, l’international espa-

gnol lié au Barça jusqu’en juin 2020 est prêt à relever un
nouveau défi loin de la Catalogne. Une belle opportunité à ne
pas rater pour Manchester United, surtout que José Mourinho
n’est nullement satisfait des prestations de Luke Shaw, Daley

Blind, Matteo Darmian ou encore
Marcos Rojo. 

Cela se passe loin du foot

Flop

3.000€

Wenger stoppe 
les négociations avec

Sanchez et Özil

«Pochettino sera un jour 
le meilleur coach du monde»

Buteur décisif face à l’Angleterre
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